Sexothérapie

par Téhel

Max et Sophie qui viennent de se rencontrer, sont friands de sexe. Comme ils travaillent beaucoup, ils décident de s’offrir une semaine en thalasso, hors saison, dans une petite station balnéaire isolée. Est-ce l’air de l’Atlantique ? Est-ce un effet de contagion ? Tout le monde masse tout le monde, dans cette station. A commencer par les masseurs professionnels, qui en font un peu trop pendant les heures de travail… et même après. Où finit le massage, où commence le pelotage ? En tout cas, on ne craint pas d’aller jusqu’à l’orgasme. Pourquoi s’arrêter en bon chemin ? Les autres « curistes » ne sont pas bégueules non plus. Tout le monde déborde d’énergie sexuelle dans cette station qui vire vite au lupanar. Non, non, n’insistez pas ; nous ne vous donnerons pas l’adresse de ce petit paradis défendu…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Il y a dans l’écriture pornographique, un souci du détail, une insistance obsessionnelle et itérative qui engendre un ralentissement de la narration proche de la paralysie, une forme d’engourdissement de la pensée (peut-être est-ce le même que celui que procure l’afflux dans le cerveau des endorphines produites par l’excitation sexuelle physique – le titillement des corpuscules de Krause, par exemple –, on ne brille pas alors par la vivacité d’esprit), et ce ralentissement interdit toute progression à l’histoire : on veut séjourner dans le lieu du plaisir, l’immobiliser, en « jouir » (usufruit) le plus longtemps possible, le « retenir ».

Tout texte pornographique est voué au sur-place. (Le mouvement du doigt de la branleuse sur son clitoris, ou le va-et-vient de ceux que la vaginale introduit en elle, quand elle ne se sert pas d’un gode, de même que la friction répétitive qu’exerce le branleur sur son pénis sont des mouvements immobiles qui s’annulent eux-mêmes, se répétant à l’infini, ils ne peuvent mener nulle part puisqu’ils ont leur « fin » en soi.)

Pour atteindre à l’étirement sirupeux propre au récit pornographique, à sa façon de faire traîner les choses en longueur, il est recommandé (si l’on ne veut pas crever d’ennui en écrivant) de se plonger soi-même dans une certaine excitation sexuelle. Si l’on n’y parvient pas, si l’on ne « sent pas la scène », il faut y renoncer.

A l’instant même, assis devant mon ordinateur, laissant les mots que j’écris agir sur moi, je m’exténue dans l’espoir sans cesse frustré d’y arriver, je fais en sorte, comme un athlète, de m’échauffer. Et je n’ai que les mots à ma disposition pour atteindre l’état de transe qui fera que la scène de cul se déroulera sans anicroches et suivant un tempo fluide et vivace. (Sans quoi, on n’y croit pas, ça ne marche pas.)

M’échauffer par les mots, donc, de sorte qu’un certain frémissement dans ma verge m’enseigne que j’approche de l’état souhaité (fusionnel, en quelque sorte), qu’en moi le prurit de l’imagination s’accorde à la concupiscence de la chair, afin de me l’approprier et de « décrire » du dedans ce qu’elle va vivre.

Et voici que je sens enfin ce que mon personnage est censé sentir. Je partage l’excitation qui le gagne. Le pornographe et le romancier ne font plus qu’un.

Je gage que Téhel, l’auteur du roman que vous allez lire, est passé comme tous les autres pornographes par les mêmes phases et qu’il a pu partager les émois de ses personnages : cela se sent à un certain frémissement de sa plume quand elle décrit leurs ébats. Je vous laisse savourer les petites friandises que sa prose a su en tirer.

A bientôt, amis, votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Mise en bouche

C’étaient les premières vacances que nous passions ensemble, Sophie et moi, Max, depuis qu’on avait décidé de partager nos vies. Après d’âpres négociations, nous avions finalement opté pour une semaine en thalassothérapie sur la côte atlantique, histoire de prendre un peu de repos, loin de l’agitation de Marseille. Le début d’année avait été particulièrement chargé, et nous avions tous deux besoin de décompresser.

Nous sommes arrivés le matin même dans une voiture de location. L’hôtel, situé en bord de mer, se trouvait à quelques kilomètres de la petite station balnéaire, assoupie en cette période de l’année, en attendant le grand rush de l’été. On s’est immédiatement sentis l’un et l’autre à l’aise dans ce cadre, prêts à vivre de délicieuses aventures…

La chambre d’hôtel, luxueuse, avec une terrasse privée donnant sur l’Océan, était à l’abri des regards. Toujours à l’affût d’un endroit original pour faire l’amour à Sophie, j’ai noté l’isolement propice de la terrasse en question. Crier et gémir sous la lune, si le temps le permettait, telle était la liberté dont je rêvais pour nous deux. Je voulais offrir à l’aimée une nuit voluptueuse à souhait.

Nous avons commencé notre séjour par une séance de massage, dans les sous-sols de l’établissement. Mon masseur se prénommait Eric, et la masseuse de Sophie répondait au doux nom de Virginie. C’était divin ; l’air marin, frais et vivifiant, nous attendait. Eric me massait d’une main experte, enduisant mon corps d’huiles odoriférantes ; je supposais que Sophie vivait la même chose dans la pièce d’à côté, mais je ne pouvais rien voir, les hommes et les femmes étant séparés.

Je ne voyais donc pas Sophie, mais je songeais à son corps, et mes pensées se faisaient coquines. Je la voyais nue, alanguie, massée, parfumée au bon vouloir de Virginie…

J’ai tout de suite sympathisé avec Eric, garçon discret et souriant, bel homme, âgé d’une trentaine d’années, aux muscles affûtés par l’exercice quotidien des soins de massage. Il travaillait à l’institut depuis un an déjà ; il connaissait de nombreux clients et toutes les attractions des environs. Il me cita deux ou trois restaurants qui proposaient un meilleur menu que celui de l’hôtel. Il me conseilla de dîner à l’extérieur, car le chef cuistot ne restait que le midi ; les repas du soir étaient souvent composés de plats préparés et réchauffés. Il valait mieux tenter sa chance ailleurs, pour profiter des poissons frais qui arrivaient des ports de pêche tout proches.

Au bout d’une heure, la fatigue du voyage avait disparu. Après avoir balancé une dernière blague à Eric, je me suis rhabillé. J’allais monter pour regagner ma chambre quand j’ai croisé Sophie qui avait également terminé sa première séance.

— Tu t’es bien fait triturer de haut en bas ? Jusqu’à tes petits petons ? Elle t’a massé les seins ?

L’air furibard, elle m’a rétorqué :

— Est-ce que je te demande si ton masseur t’a mis la main aux fesses ?

Puis d’un ton plus doux, elle a voulu savoir si ma colonne s’était bien remise en place. Je n’avais plus mal, je me sentais détendu… mais pendant le massage, ç’avait tout même été un peu violent : mon masseur avait des pectoraux de gymnaste.

— La mienne aussi avait des pectoraux ! rit Sophie, mais pas de la même sorte.

Je lui ai proposé de faire un échange : elle prendrait mon masseur, et moi sa masseuse. Elle secoua la tête. C’était contraire au règlement. Et elle n’avait pas envie que je montre mes fesses à Virginie…

— Ah bon ? Tu préfères que je les montre à Eric ? Elles lui plaisent peut-être, plaisantai-je… Au fait, il m’a indiqué un bon restaurant pour ce soir.

J’avais oublié de lui demander l’adresse, aussi nous sommes redescendus vers les salles de massage. Nous avons longé un couloir étroit pour entrer dans le vestiaire qui jouxtait la salle de massage des hommes. Comme il n’y avait personne, Sophie m’a suivi sans hésiter.

La porte était entrouverte ; un léger frottement de serviette rompait le silence, me laissant supposer qu’Eric nettoyait le banc de massage pour son travail du lendemain. Nous nous sommes approchés sans faire de bruit, le sol étant recouvert de dalles en caoutchouc dur, matière qui gardait la chaleur et permettait de se déplacer pieds nus.

Sur le seuil, nous sommes restés figés : Eric n’était pas seul ! Dans l’entrebâillement, j’aperçus mon masseur de profil, pectoraux saillants, debout contre la table de massage. Son sexe, d’une taille confortable, sortait de son pantalon de toile. Sur la table de massage, un patient, brun, la quarantaine sportive, était allongé sur le ventre, les yeux fermés, les mains accrochées aux cuisses d’Eric. Il le suçait ! Je voyais la salive couler le long de la verge, les mains se crisper sur la peau du masseur. Ses joues étaient creusées par l’effort. Eric soupirait, son bassin effectuait des mouvements réguliers d’avant en arrière. Concentrés sur leur plaisir, les deux hommes ne nous avaient pas entendus arriver.

J’aurais dû, par discrétion, m’éclipser aussitôt, mais l’incongruité de la scène m’avait transformé en statue. Je n’osais plus bouger, plus respirer de peur d’être vu. Tout contre moi, Sophie suivait l’action sans dire un mot, sans faire le moindre mouvement. Que pensait-elle ? Quel effet cela lui faisait ? Est-ce que ça la faisait mouiller ? Mon sexe commençait à frémir dans mon pantalon.

J’ai risqué un regard vers Sophie : elle avait l’air subjuguée par la scène. Sa bouche entrouverte laissait voir ses dents et le bout de sa langue. Je la croyais sans peine capable de s’imaginer à la place de l’homme, d’engouffrer dans sa petite bouche et de sucer avec autant de vigueur le gros sexe d’Eric. Sans me regarder, comme pour me répondre, elle glissa sa main sous ma chemise, puis esquissa une caresse sur mon ventre. J’évitais de respirer, mon cœur entamait un mouvement de tambour désordonné, mes tempes se faisaient lourdes.

Sous la lumière tamisée des spots basse tension, Eric écartait maintenant les fesses de son amant en glissant la main le long de l’étroite raie ; ses doigts huilés disparaissaient à tour de rôle dans le petit trou brun et élastique que nous pouvions apercevoir de notre cachette… Chacun des doigts s’enfonçait lentement, mais d’un seul trait jusqu’à la troisième phalange.

L’homme ahanait en basculant son bassin d’avant en arrière pour suivre la pénétration. Ses fesses se contractaient à intervalles réguliers. Le rythme de ses hanches évoquait à s’y méprendre la houle du bord de mer. Un fil de salive s’échappait de ses lèvres minces.

J’étais en train de me dire que l’épisode devenait de plus en plus scabreux, et que nous risquions de nous faire surprendre, quand Eric, d’un geste brusque, retourna son complice, face contre la table de massage, les pieds sur le sol, la croupe offerte. L’homme se laissait manipuler sans un mot, comme un mannequin de sable. Il se cambra, fit ressortir ses fesses sans la moindre pudeur. Il réclamait la pénétration. Nous allions assister à notre première sodomie masculine ! Un instant plus tard, la verge d’Eric entrouvrait la rosace froncée ; le gland entra sans difficulté. Eric avait glissé une main sous le ventre de son partenaire en lui saisissant les testicules pour avoir plus de prise, et s’enfoncer plus profond. De l’autre main, il lui caressait la nuque, puis descendait jusqu’à la verge qu’il branlait d’un geste rapide.

Les gémissements emplissaient la salle, et nous pouvions maintenant bouger, Sophie et moi, sans risquer d’être entendus. Sophie se triturait la pointe des seins, ce qui avait pour effet de me faire bander… elle a ouvert ma braguette, a sorti mon sexe. Son corps chaud collé contre mon dos, son souffle dans mon cou contribuaient à entretenir mon érection.

J’assistais à une scène incroyable ; l’homme qui m’avait massé, avec qui j’avais plaisanté, était tout bonnement en train d’enculer un patient, sur la table où tout à l’heure j’étais moi-même étendu ! J’étais troublé à l’idée que j’aurais pu être à la place du patient. Sophie, qui avait sournoisement glissé sa main le long de ma colonne vertébrale, puis entre mes fesses, titillait à présent ma pastille, et mon plaisir montait en flèche. Comment n’aurais-je pu, dans ces conditions, m’identifier à celui qui se faisait sodomiser ?

Pendant que je me faisais ces réflexions, Eric continuait à besogner son amant. Il lui caressait la verge en cadence et lui pinçait ses tétons érigés et tout rouges. L’inconnu, tout en sueur, poussait de petits cris sous les coups de boutoir, et s’agrippait à la table comme un naufragé à sa planche… Les soubresauts la faisaient grincer furieusement, mais aucun des deux hommes n’en avait cure… ils avaient perdu contact avec la réalité, et s’évertuaient à atteindre l’instant où le monde bascule… La tige de chair d’Eric, d’une grosseur honorable, entrait et sortait du fessier à un rythme de plus en plus soutenu. La sueur qui coulait le long de la colonne vertébrale de l’homme étendu, en lui lubrifiant la raie et l’anus, facilitait l’acte de pénétration.

Le visage en feu, Eric sortit son sexe aux veines gonflées et éjacula à longs jets sur les fesses de son amant. Alors, celui-ci jouit dans la main d’Eric, entre les doigts serrés sur le gland ; le sperme coula sur la serviette qui recouvrait la table.

J’étais sur le point de les rejoindre dans un grand jaillissement, quand Sophie stoppa net ses caresses, me tira par la manche ; nous avons reculé sans bruit, et sommes repartis à pas de loup vers notre appartement. Mon sexe était raide dans mon caleçon, et le sang battait contre mes tempes. Sophie, cherchant sa respiration, poussait de longs soupirs.

Hébétés, essoufflés, nous avons mis un bon quart d’heure à émerger de l’état cataleptique où nous avions été plongés dans les sous-sols de l’hôtel.

Sophie parla la première :

— Tu as vu ça, Max ? Deux hommes en train de baiser ! Dans quoi on est tombés ! Dans un hôtel de passe ? L’établissement avait l’air si sélect !

Elle voulait savoir si, à mon avis, tous les employés se comportaient comme mon masseur. J’en déduisis qu’une fois le choc surmonté, elle était bien décidée à rester dans l’hôtel.

Elle avait chaud. Le temps était orageux. D’un geste elle écarta le rideau, puis la porte coulissante de la baie vitrée, afin de prendre l’air sur la terrasse. Elle s’appuya à la balustrade ; la lune nous guettait ; les étoiles apparaissaient. Je la rejoignis, passai ma main sur ses épaules, enregistrai les légers tremblements qui l’agitaient, puis lui glissai à l’oreille :

— Avoue que ça t’a excitée !

Elle prit ma main, l’introduisit dans son pantalon. Le fond de sa culotte était trempé à tordre !

— Tu te rends compte, murmura-t-elle, on aurait dit un fantasme en direct ! Comme quand tu m’en racontes un à l’oreille, mais là… c’était en vrai, il y avait le bruit, l’odeur, tout…

Elle fut secouée d’un frisson. Lui baisser son pantalon et défaire sa chemise fut pour moi un jeu d’enfant auquel elle n’opposa nulle résistance. Elle ne portait pas de soutien-gorge et ses petits seins pointaient leurs tétons arrogants vers ma bouche gourmande.

Je la poussai en douceur sur la méridienne en rotin qui semblait attendre nos ébats, et lui retirai ses vêtements. Sophie se retrouva en culotte rouge, aux transparences aguicheuses. Je pus alors constater de visu l’état de son entrejambe : ses poils pubiens étaient collés contre les lèvres de son sexe.

Je songeai alors à ma petite idée de tantôt, faire l’amour sur la terrasse. Il fallait que je profite de l’occasion. Je me suis laissé tomber sur les genoux, j’ai penché ma tête sur le triangle d’or noir, niché au creux des jambes ; une odeur forte s’en dégageait. J’ai fait rouler sa culotte sur ses cuisses, pressé mes lèvres sur la chatte baveuse.

C’était délicieux ; les gouttelettes perlaient entre les poils, et ma langue récoltait cette rosée pour mon unique plaisir. Sophie, les mains en appui sur ma nuque, écarta les cuisses en poussant un long soupir pour m’inciter à aller plus loin.

— Oui… lèche-moi, Max… mets bien ta langue partout…

Elle passa ses jambes autour de mon cou ; je pus ainsi lécher sa chatte en partant du bouton rose jusqu’à l’orifice anal, que je voyais poindre tout en bas. C’était une caresse qu’elle appréciait particulièrement, et que je ne me privais pas de lui prodiguer.

Mes mains ne restaient pas inactives pour autant. Je pinçais, triturais ses tétons, qui s’étaient allongés et raidis. Des spasmes lui faisaient contracter les muscles de ses jambes qui m’enserraient. La bouche plaquée contre les lèvres de son sexe, j’emmagasinais les sensations – odeur, goût, toucher – je lapais sa touffe de poils toute ruisselante de mouille, titillais son clitoris ; puis je plongeais mon nez dans son vagin, humant son arôme tant que je pouvais, pendant que ma langue s’enfonçait dans son anus. Puis je pinçais ses lèvres, les aspirais dans ma bouche pour les sucer. Sophie haletait ; le calme, le silence qui nous entouraient étaient remplis de ses gémissements de plaisir.

Inquiet à l’idée qu’on pouvait nous entendre, je me suis écarté de son sexe, et m’approchant de son visage, j’ai plongé ma langue dans sa bouche, pour la faire taire. Sophie la happa avec avidité, y retrouvant, mêlés à ma salive, sa propre odeur et le goût de son sexe. Comme je n’avais pas débandé depuis que j’avais vu mon masseur sodomiser son patient, je pointai ma verge tendue vers l’orifice recouvert de mouille, et elle glissa sans effort dans le conduit moelleux. A chaque pénétration, j’éprouvais le même émerveillement, le même bonheur absolu, en constatant que nos deux sexes étaient faits l’un pour l’autre. Nous avions, cette fois encore, perdu nos repères, dans l’espace et dans le temps. Seule comptait notre jouissance.

Je suis resté longtemps, immobile, en elle. Quand nous eûmes repris notre souffle, Sophie me murmura à l’oreille :

— Tu bandes encore comme un taureau ! Oui, c’est ça, Max, mords-moi les tétons… suce-les, ça me rend folle !

J’aspirai les pointes de ses seins et les mordillai jusqu’à ce qu’ils deviennent congestionnés. Sophie reprit, haletante :

— Dis-moi… Tu fantasmais sur la grosse bite d’Eric ? Tu la sentais toute dure contre toi ?

— Pourquoi pas ? Quelques minutes plus tôt j’étais sur la table, à la place de l’autre enculé ! Et toi, ça t’excitait ? Tu t’imaginais en train de la sucer, sa grosse queue, tu aurais peut-être aimé qu’il t’encule devant moi, peut-être…

Ce disant, je sortis mon sexe de son fourreau douillet, fis pivoter Sophie pour la faire mettre à genoux sur la banquette, ce qui me permettait d’admirer sa chute de reins. Ecartant d’autorité ses fesses avec mes mains, je lui plantai ma queue à l’entrée de l’anus. Ruisselante, Sophie s’ouvrait pour moi, consentait à mon désir. Elle posa le pied sur la banquette afin de mieux offrir son cul à mon regard. La tenant fermement par les hanches, je m’enfonçai sans mal dans son orifice anal ; le conduit, plus étroit derrière que devant, enserrait mon sexe devenu aussi dur que la pierre.

Elle tourna la tête vers moi.

— Vas-y, défonce-moi… c’est bon… doucement… je te sens bien, continue… plus fort…

Comme pour m’encourager, elle enfonça sa langue dans ma bouche.

C’était magique. Quand mes couilles vinrent buter contre ses fesses, j’entrepris un va-et-vient en la tenant d’une main par la hanche, tandis que de l’autre, je titillais son clitoris.

Elle ne tarda pas à avoir un orgasme, et moi, je jouis à sa suite, projetant de longs jets au fond de son cul. Elle gémit en sentant mon sperme frapper son rectum. J’étais comblé, et pourtant, comme chaque fois que nous nous adonnions à ce plaisir contre nature, j’éprouvais de la jalousie : je ne pouvais pas, moi, lui offrir la même chose, lui offrir mon cul, et je me sentais frustré d’un plaisir qu’elle recevait et qui m’échappait.

Je demeurai quelques minutes la tête posée sur son dos traversé de frissons, puis nous nous allongeâmes sur la banquette.

— Demain, dis-je, je dois retourner me faire masser. Je vais avoir du mal à avoir l’air naturel avec Eric, depuis que je l’ai vu dans une situation scabreuse.

— Si tu bandes pendant qu’il te masse, la situation va devenir délicate !

— Entre filles, vous n’avez pas ce problème.

— Que tu crois ! Il y a d’autres indicateurs… plus subtils.

— Lesquels ? Comment ça se passe dans ton club de sport, avec les lesbiennes ?

— Les lesbiennes ne m’attirent pas, et je ne les attire pas non plus. Comme ça, tout le monde est content.

— Il ne faut jamais dire : « Fontaine, je ne boirai pas de ton eau. » Si ça se trouve, demain, ta Virginie va te faire une proposition à laquelle tu ne seras pas insensible. Ici, tout devient possible.

Sophie haussa les épaules. Non, elle n’y croyait pas. Nous quittâmes la terrasse en plaisantant, sans nous douter que toute la scène avait été suivie avec attention par la pensionnaire de la chambre située au-dessus de la nôtre, dont la terrasse nous surplombait. Nous vîmes bouger une silhouette dans l’ombre : c’était Virginie…

CHAPITRE II

Transitions

Le matin, nous avons été réveillés par un rayon de soleil qui filtrait à travers les volets. Lovée contre moi, sous le drap, Sophie tripotait mon sexe d’un geste innocent. Ma queue était déjà raide.

— Tu me ferais une petite pipe ? J’aime que tu me suces.

Elle arbora un sourire coquin.

— Si la femme de chambre entre dans la chambre et nous trouve en position ?

— Ça te gênerait ?

— Moi, non. Elle, peut-être.

— Chiche qu’on la fasse monter sous un prétexte quelconque ?

Sophie réfléchit. On ne pouvait pas demander le petit déjeuner, il était servi en bas… Elle décrocha le téléphone, demanda qu’on nous rapporte mon costume du pressing où je l’avais laissé. Puis elle repoussa le drap au pied du lit et se blottit entre mes jambes. Elle portait une nuisette qui ne cachait rien de ses appas. Moi, j’étais nu. Surpris qu’elle ait accepté sans hésiter ma suggestion, j’attendais la suite des événements, la bite raide, en position avantageuse. Celle du mâle dominant profitant de sa femelle soumise.

Sophie entama une fellation. Elle suçait bien et mettait mon gland dans un état d’hypersensibilité tel que j’atteignis la limite de ce que je pouvais supporter. J’étais prisonnier de sa bouche, totalement à sa merci, jusqu’à ce qu’elle me délivre par la jouissance.

Au bout de quelques minutes, on frappa à la porte. La situation se corsait, nous allions vivre en direct mon fantasme. D’un ton blasé, je priai d’entrer. Une femme de chambre, jeune et mignonne, fit son apparition, mais au lieu de se préoccuper de nous, elle se dirigea d’abord vers la fenêtre pour tirer les rideaux et faire entrer la lumière. Elle se tourna ensuite vers le lit, et seulement alors, nous vit en pleine action. La surprise lui arracha un « Eh bé ! » méridional de stupéfaction, mais elle se reprit aussitôt. Pour un personnel d’hôtel stylé, toute situation se devait d’être normale.

D’un geste calme, elle posa sur le banc, au pied du lit, le costume qu’elle tenait toujours d’une main. C’était la première fois qu’une tierce personne participait à nos ébats, et j’avoue que je trouvais ça d’autant plus excitant que la fille nous toisait d’un regard parfaitement neutre. Je me demandais si elle mouillait sous son tailleur noir et son tablier blanc, et si elle portait une culotte…

A ce moment, Sophie, consciente de mon état de tension, changea le script. Sans prévenir, elle enfonça dans mon cul deux doigts enduits de salive. La surprise me fit pousser un cri, en me tournant vers la femme de chambre. Une onde de plaisir se propagea dans mon cerveau – mon sperme gicla ! Sophie, les yeux rieurs d’une gamine qui vient de faire une bonne blague, arrêta sa fellation. La situation, avantageuse pour moi au départ, était devenue gênante. Je me sentais rougir jusqu’aux oreilles sous le regard de la femme de chambre qui n’avait rien perdu du spectacle.

Le sperme coulait sur mon ventre et mes cuisses. Sophie était passée dans la salle de bains ; j’étais nu, seul avec la fille ; malgré mon embarras, je ressentais du plaisir à être exposé aux yeux d’une inconnue. Je n’avais pas pris la peine de resserrer les cuisses : mon anus forcé devait être encore visible. J’ai fermé les yeux sans avoir rien tenté pour mettre fin à mon exhibition.

En quittant la chambre, la fille nous prévint que le petit déjeuner était servi. Ronchon, je rejoignis Sophie dans la salle de bains. Elle rayonnait de malice ; moi, j’avais mal aux fesses.

Au petit déjeuner, nous fîmes la connaissance d’autres pensionnaires de l’hôtel. Autour de notre table, nous étions cinq : près de Sophie, se trouvait un tout jeune couple, Axelle et Ted, tous deux l’air très timide. En face de nous, un couple d’âge mûr, Pierre et Florence, soucieux d’entretenir leur forme, faisaient la conversation ; à ma droite, enfin, était assise une femme d’origine étrangère, d’une trentaine d’années, grande, mince, d’allure sportive, à l’attitude volontaire. Elle se prénommait Vanessa. Comme nous, les vacanciers en question venaient à cet hôtel pour la première fois ; nous échangeâmes les politesses d’usage, ainsi que nos premières impressions. Bien sûr, nous n’avons fait aucune allusion à l’expérience que nous avions vécue la veille !

Nous avons regagné notre chambre et nous nous sommes préparés pour notre programme de la matinée : nous devions tester le bain de boue, puis Sophie devait passer au massage, pendant que je prenais un bain d’algues. J’avais rendez-vous avec Eric en fin d’après-midi.

— Comment trouves-tu nos voisins demandai-je à Sophie ?

— Encore une expérience sociologique, tu crois ?

Etiqueter « expérience sociologique » toute rencontre avec des personnes d’un milieu qui nous était étranger était devenu un jeu entre nous. Non par snobisme ou élitisme, mais par simple curiosité vis-à-vis d’autres approches de la vie en société.

— Sociologique, je ne sais pas… Ils ont tous l’air sympathiques, mais je n’arrive pas à cerner Vanessa. Je la trouve bizarre.

— Qu’est-ce qui te fait dire ça ?

Mes avis étaient le plus souvent intuitifs, alors que Sophie ne jugeait que sur des éléments concrets. Cependant, en général, nos analyses se rejoignaient.

— Je ne sais pas, répondis-je. Elle ne me met pas vraiment mal à l’aise, mais il y a quelque chose…

— Elle t’a déjà dragué ?

— Je l’ai vue à peine une demi-heure, et tu étais à côté. De toute façon, je ne m’aperçois jamais qu’on me drague. On va prendre notre bain de boue, c’est l’heure.

Après lui avoir donné une claque sur les fesses, je poussai Sophie vers l’ascenseur. Le bain de boue était censé revivifier notre épiderme. La température était agréable, mais la sensation inhabituelle. Nous étions assis sur une banquette au bord de ce qui ressemblait à un jacuzzi, et des remous produisaient une multitude de bulles qui venaient crever à la surface dans un bruit gras de soupe chaude. Au bout de quelques minutes, Vanessa vint nous rejoindre et prit place à côté de moi. Je me retrouvai donc, comme au petit déjeuner, entre Sophie et notre nouvelle connaissance.

Nous étions, Sophie et moi, entrés dans le bain de boue en maillot, mais Vanessa s’était recouverte d’une serviette de bain ; avait-elle autre chose en dessous ? Me tournant le dos, elle fit prestement glisser la serviette pour la poser sur le bord, et s’assit d’un mouvement fluide dans le liquide brun. Je n’eus que le temps de voler quelques photons au passage, qui formèrent sur ma rétine l’image d’une paire de fesses bien galbées, à la peau fine, traversée d’une ficelle de string plus mince qu’un fil de la Vierge. Je détournai les yeux, de peur de me faire disputer.

La conversation portait sur le temps, les vacances, l’actualité… Je trouvais ces lieux communs si ennuyeux que je cherchais un moyen de m’éclipser sans vexer personne. Cependant, sur ma droite, une main – celle de Sophie – montait à l’assaut de ma cuisse. Ma compagne devait s’ennuyer au moins autant que moi ! Elle effleura mon maillot de bain, puis s’arrêta un instant sur mon sexe. La consistance du bain de boue rendait le manège invisible. Tout en soutenant la conversation, Sophie me pinçait le gland pour le faire durcir, faisait courir ses doigts sur toute la longueur de la verge pour en apprécier la rigidité. Puis elle se remit à caresser ma cuisse. Tout en m’asticotant de la sorte, elle parlait d’un film que nous avions aimé, que Vanessa avait vu, elle aussi.

Sophie avait l’art de s’approprier mon corps en public, sans que cela se voie, et j’aimais ça. Elle le faisait dans la rue ou dans un magasin : elle glissait sa main dans mon pantalon, et ses doigts se perdaient dans le haut de mes fesses. C’était toujours excitant.

Je ne bronchai donc pas, attendant une nouvelle approche. Mais je sursautai et eus du mal à conserver un visage impassible, quand je sentis une deuxième main… sur ma gauche, cette fois, se poser sur l’autre cuisse. A moins d’une présence sous-marine improbable, ce ne pouvait être que Vanessa ! La main de cette dernière progressa de manière fulgurante pour agripper mon sexe. La surprise me paralysa. La main inquisitrice s’était avancée sous mon caleçon avec une dextérité qui trahissait une grande expérience. Elle s’appliquait maintenant à me masturber d’un geste vif. Interloqué, je n’osais tourner mon regard vers ma voisine ni esquisser le moindre mouvement. En peu de temps, mon sexe atteignit une taille respectable.

L’érection, à présent, m’empêchait de quitter le bain de boue : j’étais prisonnier de Vanessa. Avec un frisson d’angoisse, j’imaginais sans peine ce qui allait se passer si Sophie remontait sa main et rencontrait celle de ma voisine… C’est ce qui faillit se produire ! La main de Vanessa se retira un quart de seconde avant l’arrivée de celle de Sophie. Mon cœur accélérait en fonction de la montée d’adrénaline, je m’attendais à un esclandre et n’osais bouger ; mes muscles étaient tétanisés. J’étais pris de panique, je n’avais pas le temps de retrouver un aspect normal : mon sexe était en pleine érection, mes testicules débordaient du maillot. Je compris au regard de Sophie que celle-ci avait saisi la situation. Elle se pencha vers moi avec un petit sourire, me glissa à l’oreille :

— Remets-toi, respire ! Je te permets de fricoter un peu avec ta voisine à condition que tu me racontes tout après…

Là-dessus, elle se leva.

— C’est l’heure de mon massage, je vous laisse. N’abusez pas des bains de boue, ça ramollit la peau !

Elle s’éloigna, me laissant seul avec ma tourmenteuse.

Sophie m’avait pris au dépourvu ; je ne m’attendais pas à une telle réaction de sa part : elle était trop jalouse pour accepter de me partager avec une autre femme… Mais le contexte des vacances faisait qu’elle était prête, au moins provisoirement, certainement avec une laisse bien serrée, à me laisser goûter à d’autres plaisirs défendus. A moins qu’elle veuille me mettre à l’épreuve, pour voir si j’allais résister à la tentation ?

A peine ma compagne avait-elle quitté la pièce, Vanessa revenait près de moi. Mon sexe, qui avait dégonflé pendant l’échange, reprit vite vigueur entre les doigts de ma voisine. Fermant les yeux, je me laissais branler en douceur, le corps au trois quarts immergé dans la boue tiède. Comme dans un rêve, je sentis Vanessa se pencher sur moi ; elle me suça les tétons sans que j’oppose la moindre résistance. Je profitais de l’aubaine en me disant que cela ne prêtait pas à conséquence, que je pouvais arrêter quand je voulais…

*  *  *

Quant à Sophie… pendant ce temps, elle se déshabillait pour sa séance de massage.

En montant sur la table et en s’allongeant nue sur le ventre, elle fut parcourue d’un frisson au souvenir de l’épisode de la veille.

Virginie, en blouse blanche, vint lui couvrir les fesses d’une serviette chaude qui lui procura une sensation voluptueuse, puis commença à la masser avec des gestes mesurés. Baignant dans une torpeur agréable, Sophie ferma les yeux et se laissa bercer par le mouvement ; beaucoup plus volubile que la veille, Virginie lui contait d’une voix douce les mille potins de l’hôtel pendant que ses mains survolaient le dos de sa patiente, dessinant d’excitantes arabesques sur la peau fine. Imperceptiblement, elles glissaient vers les fesses appétissantes. Sophie ouvrit un œil, concentra son attention sur ce qui allait suivre. Sans oser se l’avouer, les allusions de son compagnon à propos de ce qui pouvait se passer entre elle et la masseuse au cours de la séance lui avaient mis la puce à l’oreille.

Les mains devenues impertinentes écartaient maintenant les globes, dégageant la raie culière. La situation était troublante, certes, mais loin d’être désagréable. Sophie puisait du plaisir dans cette façon de s’exhiber. C’était la cure qui le voulait ainsi, donc il n’y avait pas de quoi se formaliser.

De ses paumes huilées, la masseuse pétrissait la chair en procurant à Sophie de délicieux frissons. Elle introduisit tout d’un coup son doigt dans le petit trou de sa patiente. L’air ingénu, celle-ci s’écria sur le ton de l’indignation :

— C’est plus du massage !

Cependant, elle se garda bien de se lever de la table.

— C’est un autre genre de massage, rectifia Virginie. J’ai l’impression que tu aimes…

Sa caresse se fit plus insistante encore ; les doigts huilés pénétraient les deux orifices de Sophie ; celle-ci, ne sachant comment réagir, résolut de ne rien faire. Des frissons lui couraient le long de la colonne vertébrale.

La kiné lui glissa alors ses mains sous les côtes pour lui agacer les seins. Elle les pinça très fort ; une intense décharge électrique secoua le corps de Sophie. Elle se cambra. Avec douceur, Virginie la retourna sur la table, et se penchant sur elle, lui mordilla les tétons.

Sophie avait sombré dans un état second. Elle était à la merci de la masseuse perverse qui, à présent, faisait descendre sa bouche vers son ventre, laissant au passage une traînée luisante de salive.

Virginie joua un moment à étirer entre ses lèvres ses poils pubiens, puis passa sa langue sur la vulve. Elle léchait presque aussi bien que Rex, notre fox-terrier ! C’était la première fois qu’une femme s’intéressait à son sexe, Sophie se laissait faire, trouvant que c’était plutôt bon. Elle poussa un cri quand Virginie, serrant les lèvres sur le clitoris qui émergeait de son capuchon, aspira goulûment tout en continuant à explorer la raie des fesses avec les doigts.

La masseuse introduisait à présent son index dans l’anus. Sophie, haletante, rouvrit les yeux. Ce fut pour découvrir en gros plan, au-dessus de sa figure, un sexe humide, béant, surmonté d’un anus tout rond, entouré d’une paire de fesses au galbe parfait. L’émotion lui coupa le souffle. Sans cesser de lui bouffer la chatte, Virginie était montée sur la table. Installée à califourchon, elle lui offrait le spectacle obscène de ses grandes lèvres gonflées, écartées, d’où s’écoulait un liquide abondant. D’un élan impulsif, Sophie y plongea la bouche, et se laissant enivrer par l’odeur forte de femelle en chaleur, fourra sa langue au plus profond de l’orifice vaginal.

*  *  *

Pendant que Sophie se faisait masser… j’étais, pour ma part, aux prises avec une Vanessa experte dans l’art de faire monter le plaisir masculin.

Elle me pétrissait les couilles avec une douce fermeté, puis engageait un mouvement de va-et-vient sur la verge, l’interrompant parfois pour presser le gland, recueillir les gouttes de liquide séminal, les étaler avec ses doigts.

En même temps que sa main enregistrait les effets qu’elle produisait sur ma queue, son regard scrutateur captait les émois que les traits de mon visage trahissaient.

— Tu aimes ? chuchota-t-elle, ça te plaît, comme ça ? Tu veux que je te fasse jouir ?

Elle tenta de m’embrasser, mais, me sentant coupable de ma faiblesse, je détournai la tête. Vexée, Vanessa se leva, me tourna le dos, se recouvrit de sa serviette.

— Tu as des scrupules ? Qu’est-ce que tu crois que fait Sophie en ce moment ?

— Que veux-tu dire ?

— Que tu la laisses en agréable compagnie. Virginie a une certaine préférence pour les femmes, et ton amie lui plaît !

— Tu dis n’importe quoi ! Sophie n’est pas comme ça, elle ne se laissera pas entraîner.

— Viens donc voir, puisqu’il faut tout te montrer !

Elle sortit un passe de son sac, se dirigea vers une porte de service dissimulée derrière une série de grosses plantes vertes. Irrité par ses allusions, mais intrigué, je lui emboîtai le pas.

Elle me conduisit le long d’un des couloirs de desserte, dans lesquels passaient tous les tuyaux qui devaient alimenter l’hôtel en vapeur, en eau, en boue… Nous avancions en silence ; à un moment, Vanessa s’arrêta devant une grille d’aération.

Un doigt sur les lèvres, le regard mystérieux d’une conspiratrice, elle se retourna vers moi et me fit signe d’approcher. Je me collai à la grille, brûlant de curiosité ; aussitôt, je me figeai !

La grille donnait dans la salle de massage des femmes, et sur la table, je distinguais avec plus de netteté que je ne l’aurais voulu Sophie, nue, allongée, offerte, et installée tête-bêche sur elle, Virginie, qui lui léchait le sexe avec avidité.

Au même instant, comme si elle répondait à mon interrogation muette, Sophie ouvrit les yeux, plongea sa langue dans la chatte de la masseuse, lapa avec frénésie le liquide qui perlait entre les poils, tout en passant la main entre les fesses. Horriblement vexé, je me reculai pour ne plus être témoin d’une scène aussi scabreuse.

C’en était trop. Non seulement Sophie goûtait aux amours saphiques sans moi et sans me le dire, mais pour comble, c’était Vanessa qui me mettait devant le fait accompli ! Sans dire un mot, je repris le chemin inverse, traversai la salle de bains de boue, et allai m’enfermer dans le vestiaire pour ruminer.

Vanessa, qui paraissait avoir décidé de ne pas me laisser seul, entra juste derrière moi. Elle s’assit sur le banc, me mit la main sur l’épaule, tenta de me réconforter. Ce n’était pas si grave, Virginie était une vraie nympho lesbienne qui sautait sur tout ce qui passait à sa portée. Je n’avais pas à m’inquiéter, ça s’arrangerait.

Tout en tenant ces propos lénifiants, elle caressait mes épaules. Elle glissa sa main vers mon sexe. A l’évidence, elle voulait tirer partie de la situation et me consoler de la conduite de Sophie. Cependant, je n’étais pas d’humeur à me laisser faire. Enervé, je la tirai sèchement par le bras, et l’allongeant sur le ventre en travers de mes cuisses, je lui administrai une fessée magistrale que j’estimais bien méritée !

Vanessa portait une jupe d’étoffe légère. Elle ressentit donc durement la correction et protesta avec véhémence. Mais je n’en restai pas là : malgré ses cris, ma main retomba plusieurs fois de suite sur son arrière-train, en produisant un claquement sec. Je sentais ses fesses frémir sous ma main, ce qui me fit perdre toute retenue. Je me défoulais sur elle, et finalement, c’était… très excitant.

Je continuai jusqu’à ce que ses pleurs me fassent sortir de l’état second où je me trouvais. Vanessa sanglotait devant moi sans retenue.

Reprenant conscience de la réalité, je me sentis honteux de ma conduite ; je ne savais que faire pour obtenir son pardon, je caressais avec douceur les fesses que j’avais, quelques instants plus tôt, malmenées, murmurant des mots sans suite. Sa jupe s’était relevée sous les coups, et son derrière m’apparaissait tout rouge, avec des traces de doigts imprimées. Penchant la tête, je déposai un baiser sur la chair endolorie, puis un autre, un autre encore…

La situation m’échappait. Un désir nouveau, né de l’énergie dépensée pendant la fessée, me faisait bander. Je glissai ma main entre ses cuisses ; mes tempes battaient au rythme endiablé de mon cœur. J’entendais encore les sanglots spasmodiques dans la gorge de Vanessa.

J’eus un hoquet de surprise en atteignant l’entrejambe : à la place de la chatte que je m’attendais à toucher, je rencontrai une paire de couilles, ma foi bien rondes, et une verge en érection !

Vanessa n’était pas une femme !

N’arrivant pas à croire ce que mes mains me donnaient à sentir, je palpai l’entrejambe et dus me rendre à l’évidence : j’avais affaire à un transsexuel qui possédait tous les attributs masculins, à part une poitrine que bien des vraies femmes auraient jalousée. Complètement déstabilisé, je restais sans réaction. Ma main toujours collée au sexe de Vanessa, sans m’en apercevoir, je lui caressais les testicules.

Je balbutiai, tout en tentant de retrouver mes esprits :

— T’es un mec ? J’arrive pas à le croire.

— Ça n’a pas l’air de te déranger plus que ça. Il me semble même que tu apprécies ?

Je pris conscience alors que la fessée avait produit un effet aphrodisiaque : Vanessa bandait… La situation était déconcertante, je tenais dans ma main un sexe d’homme sur un corps de femme, et ce n’était pas désagréable.

Je revoyais mentalement des images de l’épisode de la veille : Eric et son complice, et je songeais à Sophie qui se faisait baiser par Virginie sans moi. Je me laissai ainsi descendre dans une spirale vertigineuse d’abandon au plaisir, et j’embrassai à nouveau, sans pudeur et avec fougue, les fesses de Vanessa. Les pleurs du transsexuel s’étaient transformés en gémissements. Ma langue s’égara dans le sillon fessier, pénétra l’anus pour l’humidifier.

— Petite salope, dis-je, tu as été témoin de ma déconvenue, tu m’as excité comme un fou, maintenant il faut me satisfaire ! Même si t’as une queue à la place d’une chatte.

Vanessa avait gagné et elle le savait. J’ai attrapé son sexe tendu et l’ai branlé doucement. Cela me faisait un drôle d’effet. Vanessa donnait de petits coups de reins, ma queue gonflait mon caleçon et venait se coller à son sexe dur.

Je retournai la créature pour la contempler côté face ; j’admirai ses seins pointés vers moi. Approchant ma bouche de la verge, je la pris entre mes lèvres. Elle était fine et fière, son odeur m’attirait, elle avait bon goût. Je la suçai, maladroitement d’abord, avec plus d’assurance ensuite, et enfin avec passion. Sa queue coulissait entre mes lèvres. Je songeais que je suçais un mec qui s’était transformé en femme, et c’était diablement excitant ! J’imaginais Sophie en train de me surprendre dans cette position, derrière la porte, comme moi tout à l’heure… puis je la revoyais avec Virginie… et je nous revoyais, elle et moi, au moment où nous regardions Eric et son patient en pleine action…

Je pétrissais les couilles de Vanessa, je pinçais ses tétons, puis je glissais à nouveau mes mains vers ses fesses. Elle caressait ma tête pour m’inciter à profiter de son corps.

Quand j’introduisis ma main dans la raie toute suintante de transpiration, elle écarta les cuisses en signe d’encouragement, et je plongeai mon doigt dans son petit trou, qui s’élargit sans peine.

— Alors, belle cochonne, tu veux que je te doigte ? Tu as envie de mes doigts dans ton cul ?

— Oui… baise-moi…

J’étais tellement excité que mon sexe me faisait mal. Vanessa se pencha, prit ma bite dans sa bouche sans que j’oppose la moindre résistance. J’enfonçai deux, puis trois doigts entre ses fesses ; son anus accueillant, tout chaud, serrait mes phalanges, les engloutissait à chaque poussée. Dans sa bouche, mon gland était une boule de feu, toute congestionnée.

Je la retournai pour l’enculer.

Elle s’allongea à quatre pattes sur le banc, les jambes écartées. Sa queue pendait, bien raide. La tête et les épaules collées au bois, elle écarta ses fesses avec ses mains pour m’inviter à la prendre. J’engouffrai mon sexe dans sa pastille béante. Vanessa poussa un cri vite étouffé. Je pus voir ses pupilles se dilater, sa bouche s’ouvrir en un « Ho ! » de surprise. Je notai machinalement que, même si elle se faisait souvent sodomiser, la sensation était pour elle nouvelle chaque fois.

— Oh oui, mon salaud, baise-moi ! Rentre-la-moi profond, ta grosse queue… défonce-moi… je te sens bander, c’est bon…

Je pilonnais son anus comme si je voulais le transpercer. Je tirais sur ses tétons, elle criait de plaisir ; son sexe était agité de soubresauts. J’accélérai le rythme de mes coups de reins et de ma main qui continuait à la branler. Sentant venir sa jouissance, la montée du sperme, je pressai ses testicules. Vanessa éjacula dans ma main. Je me lâchai et jouis en même temps qu’elle, au fond de son cul. Les longs jets inondèrent son fondement. Nous nous sommes écroulés ensemble sur le banc. Il nous fallut un bon quart d’heure pour émerger.

Je quittai la salle sans un mot et retournai dans ma chambre. J’y retrouvai Sophie qui en avait terminé avec sa séance de massage. J’étais encore fâché et le lui fis sentir.

— Qu’est-ce que tu as ? demanda-t-elle, étonnée de me voir de mauvaise humeur, ça ne s’est pas passé comme tu voulais avec Vanessa ?

— Il s’agit bien de Vanessa ! Raconte-moi plutôt ta séance de massage avec Virginie. Tu es satisfaite de ta masseuse ?

Surprise, Sophie ne répondit pas. Elle se contenta d’aller dans la salle de bains pour refaire son maquillage. Je la suivis : je ne souhaitais pas en rester là.

— Alors, tu ne dis rien ? ai-je poursuivi d’un ton querelleur. Elle est bonne, Virginie ?

— Qu’est-ce que ça peut te faire, tu es jaloux ?

Oui, j’étais jaloux, sentiment difficile à justifier compte tenu de mon propre comportement, mais j’estimais que c’était Sophie qui avait commencé. Avec Vanessa, j’avais eu ma vengeance, mais je n’étais pas pour autant soulagé. Sophie avait fait l’amour avec une femme, et qui plus est, sans m’en parler, sans me l’avouer, et ça, j’avais du mal à l’accepter.

Triste et malheureux, je regagnai la chambre. Pour me changer les idées, je décidai d’aller pratiquer une des activités proposées par le centre, sans Sophie.

Nous nous sommes retrouvés à midi, mais nous avons déjeuné sans nous adresser la parole. La situation ne pouvait plus durer.

CHAPITRE III

Passage à l’acte

Plus tard, revenus dans la chambre, nous sommes tombés dans les bras l’un de l’autre. Notre amour était le plus fort. Nous avons avoué nos écarts ; je lui ai tout raconté : comment je l’avais surprise pendant sa séance de massage, ce qui s’était passé entre Vanessa et moi, et ce que j’avais découvert à propos de celle-ci. Sophie m’avoua alors que si elle s’était laissée aller avec sa masseuse, c’est à cause de l’attitude que j’avais eue avec Vanessa pendant le bain de boue. Tout s’expliquait : Sophie aussi était jalouse…

Force nous fut de reconnaître que ce que nous avions vécu depuis notre arrivée à l’hôtel, attisant le sentiment de jalousie auquel nous n’échappions ni l’un ni l’autre, s’avérait être un puissant excitant.

D’un commun accord, nous avons décidé que pour ces vacances uniquement, nous nous autorisions des écarts à condition de les commettre ensemble. Il fut convenu que si l’un trompait la confiance de l’autre en prenant du plaisir à son insu, il devrait, à titre de gage, se soumettre sans restriction au désir de l’autre.

Une série de baisers scella notre accord. C’était bientôt l’heure où je devais retrouver Eric pour ma séance de massage.

— S’il te fait des propositions, se moqua Sophie, tu vas accepter ?

— Tu as bien accepté les avances de Virginie.

— Entre femmes, c’est des caresses poussées, des baisers. Alors qu’entre mecs, ils…

— Ils s’enculent ? Dis-le !

— J’ose pas !

— Tu n’oses pas dire le mot, mais tu ne dis pas non quand il s’agit de regarder !

— C’est vrai que ça m’excite… Tu vas te laisser faire si Eric te drague ?

— Ça te plairait de regarder ?

Sophie eut l’air embarrassé. De toute façon, elle n’avait pas les clefs qui donnaient accès aux couloirs de service. Je compris qu’elle souhaitait que je tente l’aventure, et qu’elle avait envie d’assister à la scène. Moi-même, j’éprouvais une sensation trouble à l’idée que je pourrais avoir une relation homosexuelle en sachant que Sophie me verrait avec Eric, et que ça l’exciterait.

Je réfléchis un moment, puis lui donnai la marche à suivre : elle n’avait qu’à se mettre dans les vestiaires de la piscine, désertés à cette heure, et si le masseur me faisait une proposition, je l’y emmènerais, elle pourrait ainsi tout voir. Mais s’il se bornait à faire son travail de professionnel, je ne ferais pas le premier pas. Là-dessus, nous nous sommes séparés : je partis en direction de la cabine d’Eric, pendant que Sophie, dubitative, se dirigeait vers la piscine.

Ce ne fut pas sans appréhension que je pénétrai dans la salle de massage. Le deal passé avec Sophie me paraissait déjanté maintenant que j’étais le dos au mur.

Eric entra quelques instants après, m’invita à m’installer sur la table. Je me suis allongé, gêné d’être nu devant lui. Il me couvrit les fesses d’une serviette. Je frissonnai au contact de l’éponge. Eric tournait à présent autour de la table, j’étais à la hauteur de son sexe, que je pouvais deviner sous son jogging – je songeais à Sophie…

Tout en conversant avec moi, il me massait. Je ne percevais plus de la même façon le contact de ses mains sur mon dos, je ne pouvais m’empêcher d’y trouver des intentions autres que professionnelles, et quand je devais lui répondre, mon élocution était hésitante, embrouillée.

Quand Eric me demanda de me tourner, je me sentis d’autant plus gêné que mon sexe avait pris contre la table une dimension qui n’était plus celle du repos. Confus, je dus m’exécuter ; il remarqua mon érection :

— On dirait que les massages te font du bien !

Je ne sus que répondre. J’aurais voulu débander, mais on ne maîtrise pas ces choses-là…

— Tu sais, reprit Eric en constatant mon désarroi, il n’y a pas de honte à cela, ça arrive souvent ici. Les massages détendent, j’ai l’habitude.

Il avait beau prendre un ton badin, je m’aperçus vite qu’il n’était pas indifférent à ma virilité. Ses gestes se faisaient plus saccadés, sa respiration plus rapide. Quand il passa devant ma tête et me frôla, je vis que son sexe s’érigeait. Un soupir m’échappa au moment où ses mains descendaient sur mon bas-ventre. Comprenant que j’étais prêt à me laisser faire, Eric fit coulisser la serviette sur mes cuisses, posa la main sur ma verge qu’il massa doucement pour consolider l’érection. C’était agréable, et si j’avais subi ce traitement les yeux bandés, sans savoir à qui j’avais affaire, je n’aurais pas deviné que c’était un homme qui me donnait du plaisir.

Il se mit ensuite à me branler d’une main énergique en me tripotant les couilles. Je sentais son souffle contre ma poitrine ; il pointa sa langue sur mon téton qui aussitôt se dressa. J’eus peur, soudain, que ça dégénère trop vite, mais la pensée que Sophie, non loin de moi, jouait les voyeuses me fit sauter le pas, accepter la proposition d’Eric, tacite – mais tout ce qu’il y a de tactile !

— Je te plais ? dis-je d’une voix mal assurée. Tu aimes les hommes ?

Il hocha la tête, tenant toujours mon sexe dans ses doigts.

— Ecoute, ai-je poursuivi, je suis hétéro. J’aime que tu me masses, mais tu ne trouves pas que tu vas loin ?

— Tu n’as pas l’air de détester ce que je te fais…

Sans un mot, je me suis levé, me suis entouré la taille d’une serviette afin de me donner une contenance et me suis dirigé vers la piscine. Eric m’emboîta le pas. Je passai devant le vestiaire où Sophie devait attendre. Je m’assis au bord du bassin, les pieds baignant dans l’eau. Comme je l’avais supposé, il n’y avait personne. Le moindre bruit résonnait dans le silence qui nous entourait. Le masseur plongea, refit surface en s’ébrouant. En quelques mouvements, il fut près de moi. Il se plaça entre mes jambes, et écartant la serviette mal fermée autour de ma taille, goba mon gland entre ses lèvres. J’avais l’estomac noué.

Il suçait bien, mon sexe grossit très vite, il devint raide comme un bout de bois. Je tournai la tête vers les vestiaires : Sophie était là, cachée dans l’ombre, en train de me mater. Réalisant que je l’avais vue, elle me lança un regard d’encouragement. Ce fut comme un choc électrique…

Eric poursuivait sa fellation. Je l’encourageai à mon tour en me penchant en arrière et en écartant bien les jambes. En réponse, il me lécha les couilles et l’intérieur des cuisses, m’arrachant des gémissements de plaisir.

Remontant vers mon torse, Eric agaça mes tétons jusqu’à ce qu’ils soient bien pointus. C’était si excitant que mon membre prit encore plus de volume. Mon anus se relâchait ; je me laissais porter avec l’assentiment muet de Sophie.

Je me mis à transpirer, des gouttes de sueur perlaient sur mon front. Je me disais que Sophie, derrière moi, regardait la scène comme elle avait regardé avec moi, la veille, une scène semblable. Elle devait mouiller, se toucher les seins, la chatte. Si ça se trouve, elle n’était pas seule, Virginie l’avait accompagnée…

Dans ce cas, elles se rinçaient l’œil toutes les deux, comme deux cochonnes, elles en profitaient pour se faire des choses entre filles : se lécher, se fourrer les doigts dans les culottes… de quoi me faire perdre la tête et me précipiter dans le délire des sens…

Eric sortit de l’eau, et sans lâcher ma bite, se pencha sur mon visage. Il plongea dans ma bouche une langue dominatrice. Oubliant le monde extérieur, celui des conventions, je glissai de sa bouche vers sa poitrine, léchai, puis suçai à mon tour les aréoles et les tétons comme s’il s’agissait de ceux de Sophie. Ses mains pressèrent ma tête avec insistance, me faisant clairement comprendre ce qu’il voulait. Je me laissai descendre le long de son corps, happai son sexe dans ma bouche. Pour la première fois, je suçais un sexe d’homme, et Sophie me matait…

J’étais brûlant de désir, soucieux de bien faire, de ne pas gâcher ce moment. Le gros engin coulissait entre mes lèvres avec facilité. Ça n’avait rien de rebutant, avec étonnement je découvris que j’aimais le goût et l’odeur de son sexe. Je passai ma langue avec gourmandise sur toute la longueur du membre, puis le pompai tout en jetant de temps à autre un regard vers Sophie. Je voyais bouger, elle devait se masturber en me regardant faire.

Je tenais le sexe d’une main pour qu’il reste bien droit, de l’autre j’explorais les bourses : elles étaient fermes, sous mes doigts, la peau se rétractait de plaisir.

Je sentis la main d’Eric descendre le long de ma colonne vertébrale, s’insinuer dans le sillon de mes fesses. Pour l’avoir vu à l’œuvre, je savais où il voulait en venir. Quand son doigt pressa mon orifice, d’un coup de reins, je lui signifiai que j’étais d’accord, et son index pénétra mon cul tout en douceur, esquissa quelques allers-retours afin d’assouplir l’anus. Je plongeai mon museau vers sa tige et la gobai en entier, pour la ressortir toute mouillée de salive.

— Quand tu es arrivé, j’ai tout de suite eu envie de toi, me confia-t-il à voix basse. Tes fesses m’attirent… J’ai dû me retenir de ne pas les caresser dès le premier jour.

Il me fit mettre à quatre pattes, les fesses vers lui. Mon visage était tourné vers Sophie, et j’étais rempli de honte à l’idée qu’elle me voyait dans une position aussi scabreuse. En même temps, je provoquai Eric en me cambrant, flatté de lui plaire, provoquant en même temps Sophie du regard. Etait-elle jalouse ? Eprouvait-elle la même chose que moi quand je l’avais surprise avec Virginie : de la jalousie mêlée d’excitation ? Rien ne lui serait épargné, Eric allait me posséder complètement devant elle !

Le masseur s’était penché sur mes fesses, je sentais sa langue glisser le long de la raie, atteindre et lécher mes testicules, puis remonter et s’arrêter à mon anus. Il en introduisit la pointe dans l’orifice, humidifia tout le pourtour.

La sensation était exquise. Des frissons me parcouraient les reins, les cuisses, j’avais chaud au ventre. Mon regard tendu vers Sophie quémandait son accord. C’était pour elle que je me donnais, je voulais voir dans ses yeux le plaisir qu’elle y prenait. Elle comprit mon appel muet : elle pencha sa tête hors de l’ombre. Sa chemise était déboutonnée, ses seins sortis, rouges et érigés, hors de son petit soutien-gorge. Elle souleva sa jupe, me montra sa culotte plaquée à sa peau par les sécrétions de sa chatte. Son regard était défait.

Eric, le nez plongé dans mes fesses, n’avait rien remarqué. Il continuait à élargir mon anus de sa langue, tout en me caressant le sexe et les couilles. A pas de loup, Sophie s’approcha, se mit à genoux devant moi. Me prenant la tête contre ses seins, elle me dit tout bas :

— Il va t’enculer, et tu vas aimer, hein, salaud ! C’est terrible, trop excitant de te voir… Il va te le faire, mais c’est comme si c’était moi… je le charge de te le faire pour moi…

Elle me tordait les tétons, les faisait rouler entre ses doigts. Je n’en pouvais plus. Dans un éclair, je revis le mouvement de l’homme, sur la table de massage : moi aussi, je réclamais la pénétration !

Eric se releva en entendant les murmures de Sophie. Je sentis qu’il pressait son gland contre mon orifice. Un cri m’échappa quand il me pénétra, d’une seule poussée. Ça y était, je me faisais enculer devant elle, à la fois offert en pâture au plaisir masculin et soumis au désir de ma femme.

Il demeura quelques instants immobile. Sa tige de chair compressait mon conduit, l’agrandissait peu à peu, le modelait à sa dimension. Sophie ne me quittait pas des yeux ; je voyais à son regard qu’elle allait jouir…

La bite d’Eric se mit à aller et venir d’abord lentement, puis il me pilonna sans ménagement, ses testicules venant cogner contre les miens à chaque coup de reins.

Sophie me caressait le dos et les fesses ; je répondais en lui léchant les seins… Je la vis bientôt submergée par une série d’orgasmes ; je me mis à jouir à mon tour, comme une fontaine : de longs jets arrosèrent le ventre de Sophie. Elle attira ma tête à elle pour que je lèche les lignes blanchâtres que j’avais dessinées sur son corps. Je nettoyai toutes les traces de sperme, puis plongeai dans sa bouche ma langue tout engluée de salive et de liquide séminal.

C’est alors qu’Eric se lâcha dans mon fourreau anal, il se contracta, eut des soubresauts, son gourdin grossit sous l’effet de la jouissance. Je m’effondrai sur le côté, rompu de fatigue et de tension nerveuse. Mes bras ne me tenaient plus.

Je revenais de la douche quand j’aperçus Sophie allongée sur le dos, en train de se faire prendre par Eric. Sans commentaire, je m’assis à côté d’eux et la caressai. Elle haletait, s’abandonnait au plaisir, évacuant le trop-plein de tension nerveuse. Je la voyais se faire baiser par un autre homme, et ça aussi, c’était pour moi une première. Je ne tardai pas à bander à nouveau. Ce que voyant, elle se tourna vers moi, offrant ses fesses à Eric. Je fourrai ma queue dans sa bouche, cependant que mon masseur, accroché à ses hanches, la pénétrait en levrette.

Déchaînée, elle lapait mon sexe à grands coups de langue, l’enduisant de salive. Je voyais se profiler le contour de ses hanches, le galbe de ses fesses avec, au-dessus, le ventre et la queue d’Eric. Je savourais cette vision, quand elle remonta vers mon visage, frotta son pubis contre mes bourses.

— Encule-moi ! dit-elle à Eric dans un souffle, en tournant le cou vers lui, que je vous sente, tous les deux en moi !

Elle s’assit sur moi en s’empalant sur ma tige toute raide. Eric ne se fit pas prier pour la satisfaire. Il la pénétra par l’anus, je sentais à travers sa paroi vaginale le sexe d’Eric aller et venir dans son fondement. Adoptant le même rythme, nous avons baisé Sophie jusqu’à ce qu’elle jouisse à nouveau dans un cri qui brisa le silence de la piscine vide.

Fourbus, honteux de notre égarement mais comblés, nous avons regagné nos appartements, laissant Eric retourner vers les cabines de massage. Une fois dans la chambre, après avoir pris une douche, nous nous sommes glissés dans le lit, puis serrés l’un contre l’autre. L’aventure était finie. Nos odeurs se mêlaient, nous nous redécouvrions, nous nous reconnaissions. Les dérapages, le plaisir que j’y avais pris, la honte, la jalousie qui l’accompagnait, je voulais tout oublier.

— Finalement, tu l’as fait, me chuchota-t-elle.

— Je vais te dire un secret… J’ai adoré… surtout parce que tu me regardais…

— Tu recommencerais si l’occasion se représentait ?

— Si tu me le demandes, quand tu voudras et où tu voudras.

J’avais déjà envie de recommencer… avec la complicité de Sophie.

CHAPITRE IV

Le bal masqué

Au petit matin, nous avons repris nos activités. Ce fut une journée sans surprise, qui se déroula conformément au planning initial. Je m’étais habitué à voir surgir de l’imprévu, aussi l’après-midi me parut-elle longue.

Cependant, comme, l’air désabusé, je me dirigeais vers le bar, Sophie, entourée d’Axelle et de Ted, les deux jeunes tourtereaux arrivés en même temps que nous, me fit signe d’approcher. Ses yeux brillaient d’excitation.

— Max, d’après Axelle, ce soir, il y a bal masqué à l’hôtel, c’est affiché sur le panneau des divertissements. Ça te dit ? On se déguise !

Je n’étais pas très porté sur ce genre d’amusette, mais Sophie semblait si enthousiaste que j’acquiesçai de bonne grâce. Nous nous sommes mis tous les quatre en quête d’un costume adéquat. Les deux amoureux étaient très timides, mais nous les trouvions sympathiques, et apparemment, c’était réciproque, car ils venaient volontiers vers nous. Dans la rue principale du village, il y avait une boutique dont la spécialité était de louer des déguisements de bal masqué et de carnaval ; ce commerce n’était pas là par hasard, son existence était liée à celle de l’hôtel où des fêtes étaient souvent organisées. Nous y avons passé un assez long temps à essayer diverses tenues. Les déshabillages et essayages nous fournirent une bonne raison pour échanger entre nous des regards furtifs, jauger nos attirances physiques tout en donnant nos avis sur les avantages de tel ou tel costume.

Nous avons fini par choisir un ensemble de tenues romaines : pour les filles, robes de patricienne faites d’une étoffe légère, nouées sur les épaules nues, portées sans soutien-gorge ; pour les hommes, tuniques composées d’un haut moulant et d’une jupe courte attachée par une ceinture de cuir, souliers spartiates lacés sur le mollet.

— Vous êtes bien mignons là-dedans, dit Sophie aux deux jeunes, une fois que nous sommes tous sortis de la cabine d’essayage.

Puis, s’adressant à Ted et à moi :

— Vous avez gardé vos caleçons, ou bien vous les portez à la mode romaine ?

— Personnellement, je l’ai gardé, répondis-je, mais ça peut se négocier… si l’enjeu du pari en vaut la peine, je peux m’engager à ne pas en porter pendant la soirée.

— Et toi, Ted ? Tu relèves le défi ?

Affolé, Ted ne sut que dire, aussi Sophie répondit à sa place :

— Celui qui nous montrera clairement, au cours du bal, qu’il n’a rien sous sa tunique, pourra, avec sa partenaire, imposer à l’autre couple tout ce qui leur passera par la tête le reste de la soirée. Es-tu d’accord, Axelle ?

L’intéressée ne pipa mot, mais son regard brillant parlait pour elle. Le loueur nous confia, en plus des vêtements, des accessoires tels que des épées de bois devant être accrochées à la ceinture, et des cordes de chanvre censées servir à attacher nos esclaves.

A l’heure dite, nous sommes allés, Sophie et moi, tous deux déguisés, frapper à la porte de nos amis. Ils étaient prêts, eux aussi, et nous nous sommes dirigés vers le lieu de rendez-vous, la grande salle du bar. Tout le personnel de l’établissement était là pour animer la soirée. Je reconnus Eric, déguisé en gorille, il était avec Virginie. Celle-ci avait revêtu un costume de… Jane, donc très aéré.

La soirée débuta par un cocktail, offert par l’hôtel, qui dérida tout le monde. Les rires fusaient, la musique était prégnante, le rythme hypnotique. L’enjeu de la soirée était dans nos têtes ; nos jeunes amis, enhardis par l’alcool, voulurent savoir si j’avais « osé ». Ce fut Axelle qui se lança :

— Alors, Max, tu l’as fait ?

— Fait quoi ? ai-je répondu en prenant l’air innocent.

— Tu sais bien… ton caleçon… tu l’as mis ou non ?

L’audace de sa question la fit rougir jusqu’aux oreilles. Sophie, toujours prête à la provocation, rétorqua :

— Vérifie donc toi-même !

Elle lui prit le bras, le glissa sous ma tunique. Heureusement, le geste passa inaperçu, car nous étions dans l’ombre, un peu éloignés de la piste de danse. Une lumière de faible intensité éclairait les tables couvertes d’assiettes d’amuse-gueules, autour desquelles se formaient des groupes. Loin de s’offusquer de l’initiative de Sophie, Axelle découvrit avec ses doigts que je ne portais rien sous ma tunique ; elle explora méthodiquement le pourtour de mes fesses, puis s’empara de mes testicules.

— Non, dit-elle en se tournant vers Ted, il n’en a pas… de caleçon, je veux dire, reprit-elle en rougissant à nouveau. Je crois qu’ils ont gagné, Ted…

Sophie avait glissé sa main sous la tunique de Ted. Ce dernier avait gardé son caleçon, mais ce sous-vêtement était un rempart inefficace contre la curiosité de mon épouse. Sophie eut tôt fait de débarrasser Ted de son caleçon et de le glisser sous sa propre tunique. La situation devenait pour le moins délicate pour les deux mâles que nous étions. Nous avons décidé, d’un commun accord, d’aller nous asseoir au bar.

Les cordes de chanvre m’avaient donné une idée. Je la communiquai discrètement à Sophie pendant que nous prenions place. Elle approuva d’un mouvement du menton, et nous en fîmes part à nos amis : ceux-ci seraient nos prisonniers pour le reste de la soirée, en conséquence, ils devaient accepter par avance tout ce qu’on leur demanderait de subir. Je discutai en aparté avec Sophie, puis nous scellâmes le pacte avec nos amis par une tournée générale de champagne.

Après leur avoir lié les mains dans le dos, nous les avons promenés sur la piste de danse, les exhibant comme des prises de guerre, ce qui fit s’élever quelques exclamations assorties de « Hourra, vive les conquérants ! ».

— Savais-tu, ai-je soufflé à Axelle en me penchant vers son oreille, que dans la Rome antique, les prisonniers étaient souvent abusés sexuellement ?

La lueur qui brilla dans ses yeux, l’excitation muette mais parfaitement perceptible me convainquirent qu’elle était décidée à poursuivre le petit jeu engagé. Nos jeunes amis se montraient à présent beaucoup moins timides avec nous, aussi nous avons décidé de donner un tour plus intime à la fête en quittant la compagnie des autres vacanciers.

Nous avons regagné notre chambre avec nos deux prisonniers consentants. Là, je les fis se mettre à genoux, l’un à côté de l’autre, dans une position de soumission, les pieds entravés, les mains liées dans le dos ; un bâillon et un bandeau sur les yeux complétaient leur équipement.

Sans dire un mot, je me suis approché d’eux par-derrière, et j’ai posé mes mains sur leurs culs. Axelle ne put réprimer un léger mouvement de ses reins, qui se cambrèrent. Je pris cela pour un encouragement. Ted ne broncha pas quand je me mis à lui flatter les fesses sous sa tunique. Elles étaient bien fermes. Sur le devant, cependant, une petite bosse significative se formait.

Sophie, qui s’était placée face à moi, passa sa tête entre nos deux soumis et enfourna sa langue dans ma bouche. Elle planta sa main dans le décolleté d’Axelle, et de l’autre, saisit les bourses de Ted. L’effet fut immédiat : le membre pointa son gland fièrement hors de la tunique, et au bout du méat, perlait une goutte de liquide translucide.

— Nos prisonniers ont besoin de soins, ai-je affirmé tout bas. Notre devoir de geôliers est de les débarrasser de ces envies qui parasitent leur corps.

Je me suis penché sur le sexe de Ted et l’ai pris dans ma bouche. Il était raide et agité de soubresauts. De la pointe de ma langue, je recueillis la goutte de sperme et l’étalai sur tout le gland. C’était bon… Je devenais expert dans l’art de sucer des bites. Cela semblait plaire à Sophie, qui, sans lâcher sa prise, m’agrippa par les cheveux et colla ma tête sur le ventre de Ted.

— Alors, il te suce bien, mon petit mari ? souffla-t-elle à l’oreille de Ted. Un vrai bouffeur de bites, non ?

Puis, s’adressant à moi, à voix basse :

— Suce-le, lèche-le partout, mon salaud !

Je tournai ma langue autour de son gland, et j’aspirai goulûment. Ted tremblait, et ses reins esquissèrent un mouvement d’aller-retour. Sophie se pencha, glissa sa langue entre ma bouche et les testicules de Ted, pour les goûter à son tour. Nous le sucions à deux bouches, je sentais la langue de Sophie contre la mienne.

Je la laissai absorber la bite, elle suçait bien, je la regardais faire, je voyais en gros plan ses lèvres tendues, et je les humidifiais avec ma langue pendant qu’elle pompait. Je bandais comme un fou…

Au bout de quelques minutes, elle se désintéressa de Ted et me laissa continuer. Elle se releva et se mit à caresser Axelle entre les cuisses tout en lui agaçant de sa langue la pointe de ses seins. Axelle était suintante de mouille, les poils de son pubis collés à la peau dégageaient une odeur forte de femelle en chaleur.

Sophie la fit mettre à quatre pattes et entama un 69, en enfonçant sa langue dans l’abricot humide. La jeune femme, les yeux toujours bandés, piqua du nez sur la chatte offerte et lapa le jus qui perlait entre les poils.

Sophie, à nouveau, changea de partenaire. Passant derrière Ted, elle entreprit de lui masser les fesses. Elle poussait à chaque coup de reins pour accompagner la pénétration buccale qu’il me faisait. Lui glissant sa main entre les cuisses, elle lui pressa les couilles. Il se raidit. De l’autre main, Sophie lui écarta les fesses et lui enfonça un doigt dans le cul.

— Je sais à quoi tu penses, petit salaud, je sens ton sphincter qui s’ouvre… Tu voudrais te faire enculer par un homme, hein ?

Axelle, tout ouïe, serrait convulsivement ses jambes sur sa chatte gonflée et suintante. Bâillonné, Ted ne pouvait répondre, mais il déglutissait avec difficulté. Sophie avait glissé sa langue dans son oreille, et elle léchait. Ça le faisait frissonner des pieds à la tête.

— Je suis sûre que tu en meurs d’envie, poursuivit-elle, impitoyable. Surtout à côté d’Axelle… Imagine qu’elle te regarde… Ton petit cul s’ouvrirait comme une fleur au soleil… Tu te donnerais pour elle, pour son plaisir…

Je vis le visage de Ted blanchir, ses épaules s’affaisser. Il était consentant. Sophie me fit signe de prendre sa place dans le dos de Ted, et enlaçant Axelle, elle lui caressa les seins.

— Tu savais que ton copain aimait bien les mecs ? Et qu’il était du genre passif ? Tu lui as déjà mis les doigts dans les fesses ?

Axelle secoua violemment la tête. Sophie poursuivit, en lui introduisant ses doigts dans la chatte :

— Max va l’enculer… il n’attend que ça… ça le fait bander comme un taureau… Tu veux voir ton mec prendre une grosse queue dans le cul ?

Axelle tourna la tête vers Ted. Alors, Sophie lui retira son bandeau.

— Regarde !

J’étais à genoux derrière Ted, que j’avais basculé en avant. Ses mains étaient toujours attachées dans le dos, et il avait sa joue posée contre le sol les fesses relevées. J’ai ajusté ma queue contre son anus, que Sophie avait préparé et dilaté, et j’ai appuyé doucement. Le gland est entré sans difficulté. Axelle avait les yeux braqués sur les fesses de son compagnon, Sophie la caressait, l’embrassait dans le cou tout en suivant de près l’acte de pénétration.

J’ai continué à pousser, lentement, jusqu’à ce que je sente sur mes couilles le contact chaud des siennes. J’étais maintenant bien au fond, son anus me serrait et j’avais du mal à me retenir d’éjaculer.

Je suis resté un moment sans bouger. J’ai tourné la tête vers Axelle : elle semblait hypnotisée par ce qu’elle voyait. Puis j’ai fait plusieurs fois de suite entrer et ressortir ma queue du cul de Ted tout en le branlant. Ted venait à ma rencontre par de grands coups de reins : il aimait ce que je lui faisais, et il savait qu’Axelle le couvait des yeux. Cela le rendait fou d’excitation. Celle-ci, fascinée, regardait mon sexe aller et venir entre les fesses de son ami. Ses traits se crispèrent ; elle jouit sur la main de Sophie, qui me donna ensuite ses doigts à lécher…

J’ai dit à Ted :

— Axelle a joui en te regardant te faire enculer.

En voyant Ted éjaculer sur le tapis de la chambre, je sortis mon sexe et jutai sur ses fesses. Les deux femmes léchèrent avec avidité le sperme qui s’écoulait, cependant que Ted s’effondrait à terre.

*  *  *

Une fois remis de nos émois, nous avons détaché nos prisonniers et ouvert une bouteille de champagne. Ted, honteux d’avoir pris son plaisir en se faisant sodomiser sous les yeux de son amie, n’osait pas la regarder. Quant à Axelle, elle découvrait en son compagnon un homme différent de celui qu’elle connaissait, ce qui n’avait pas l’air de lui déplaire le moins du monde. Elle envisageait à présent de procurer à Ted le même plaisir en se servant d’un gadget qu’elle achèterait dans un sex-shop.

Nos deux nouvelles connaissances, après nous avoir souhaité une bonne nuit, retournèrent dans leur chambre. Nous sommes restés un long moment silencieux, Sophie et moi ; chacun de nous réfléchissait à la nouvelle aventure que nous venions de vivre : le bal masqué auquel nous étions censés participer n’avait été pour nous, en réalité, qu’un prétexte à des jeux pervers, où la bisexualité, l’amour en groupe, prenaient une place démesurée. Ce mode de fonctionnement, si nous n’y prenions garde, pouvait s’avérer dangereux pour notre relation.

CHAPITRE V

La plage

Le lendemain, nous nous sommes accordé une grasse matinée. Pas de soins de thalasso, donc, ce matin-là, mais un petit déjeuner au lit. Nous sommes descendus ensuite vers la plage que, faute de temps, nous n’avions fait qu’apercevoir de la fenêtre de la chambre ou de la terrasse de l’hôtel.

Nous n’étions pas les seuls à avoir eu la même idée : Vanessa nous avait précédés, elle était nonchalamment étendue sur le ventre, au soleil, avec sous elle, une serviette XXL, et sur sa peau un maillot XXS. En me remémorant ma dernière rencontre avec elle, j’eus soudain très chaud. Sophie, à qui mon état n’avait pas échappé, proposa qu’on aille tout de suite nous baigner. Une fois dans l’eau, elle attaqua :

— C’est la présence de Vanessa qui te gêne ?

— Tu ne vas pas remettre ça sur le tapis, surtout avec ce qui s’est passé ces derniers jours ! On a conclu un accord, il me semble.

— Oui, mais ces derniers jours, on était tous les deux. Avec Vanessa tu étais seul.

— Ça ne change rien.

— Ça change tout, au contraire !

Elle prit l’air buté que je lui connaissais. Je sus que j’avais perdu.

— Bon. Ce qui est passé est passé. Alors, on fait quoi maintenant ?

— Tu lui proposes qu’on fasse ça ensemble.

— Quoi ça ?

— Provoque-la.

— Ça te plaît bien, alors, les filles ?

— Peut-être, mais avec toi. Je veux que tu partages avec moi.

Je rejoignis Vanessa en songeant à la surprise qui attendait Sophie si l’autre était d’humeur à draguer avec nous. Je convainquis sans peine notre future proie de partager nos ébats licencieux. La plage isolée, le calme, la chaleur favorisaient nos vues.

Vanessa, comme dans un demi-sommeil, abaissa la culotte de son maillot, nous dévoilant la raie de ses fesses. Stimulé par le regard d’encouragement que me lança Sophie, je m’accroupis auprès de la brune et lui passai ma main sur les fesses. Je la câlinai, la chatouillai, cherchant ainsi à faire réagir son épiderme.

De lentes ondulations du bassin accompagnaient mes caresses ; mes doigts, tout naturellement, s’insérèrent dans le sillon et massèrent l’anus de la belle assoupie. Sophie s’était figée ; les mains crispées, les lèvres entrouvertes, elle fixait la scène sans pouvoir s’en détacher.

Je tendis mes doigts vers ses lèvres.

— Lèche, crache dessus ! dis-je.

Elle le fit en s’appliquant, car elle avait compris ce que je voulais faire ; sa langue fouillait les moindres plis de mes phalanges. Quand ils furent bien englués, je les ai dirigés vers la pastille qui formait comme un œil au centre de la peau plissée.

J’ai enfoncé un doigt dans l’orifice tout en déposant sur chaque fesse des baisers baveux. Je pus, sans effort, introduire un deuxième doigt. Vanessa soupirait, s’écartait les fesses avec ses mains pour me faciliter la pénétration. De la même façon, mon annulaire se logea près des deux autres. Je respirais vite. Mon maillot ne pouvant plus contenir mon sexe gonflé ; je le sortis à l’air libre. Tout en m’exhibant, je besognais Vanessa avec trois doigts, lui arrachant des gémissements de plaisir.

Je guettai la réaction de Sophie. Son souffle était court, sa respiration saccadée. Alors, j’ai enfoncé mes deux autres doigts dans le cul de Vanessa. Elle poussa un grand cri, et je tirai sur son string pour le faire tomber sur ses chevilles. C’était un spectacle hallucinant : Vanessa, à genoux, me présentait son cul dans lequel ma main entière disparaissait, et juste au-dessous, on voyait une bite en pleine érection et une paire de testicules qui se balançaient au rythme de mes allées et venues. Sophie poussa une exclamation de surprise. Incrédule, elle se rapprocha pour mieux voir. Elle avait l’air affolée, mais ne fit aucun commentaire.

Je me suis baissé pour gober la queue qui oscillait devant mes yeux. Ainsi, je pilonnais de mes doigts l’arrière-train de Vanessa, et je suçais avec délectation son sexe tendu. L’anus dilaté absorbait ma main, Vanessa mouillait des fesses et du sexe, des frissons spasmodiques agitaient son corps.

C’est alors que Sophie, sortie de l’état de stupeur où l’avait mise sa découverte, vint me manger le sexe. Sa langue parcourait ma queue, ses dents la mordillaient. A un moment, concentrant son attention sur Vanessa, elle lui caressa les fesses, le ventre et les seins. Rampant sous son corps, elle m’ôta de la bouche le sexe du transsexuel et se l’introduisit dans la chatte, après lui avoir enfilé un préservatif.

Les deux « femmes », enlacées, échangeaient des caresses, se pinçaient, se griffaient, se léchaient, pendant que j’officiais. Mon poing s’enfonça brutalement au fond du conduit anal de notre partenaire, lequel poussa un hurlement sauvage et juta dans le ventre de Sophie. Vanessa s’écroula en beuglant, le corps tremblant, les yeux révulsés. Son anus serrait mon poignet comme un étau. Je retirai doucement ma main.

Sophie, qui s’était relevée, se lova contre moi en me couvrant de baisers, Elle avait joui très fort, et elle voulait me faire jouir à mon tour.

— Je ne peux pas te laisser dans cet état, mon pauvre chou ! susurra-t-elle en prenant dans sa main mon sexe raide.

Puis, d’une voix changée :

— C’est incroyable… je te sentais à travers son sexe… Il grossissait à chacune de tes poussées… C’est toi qui me pistonnais à travers elle… je veux dire lui…

Vanessa, qui avait repris ses esprits, intervint :

— Elle, tu peux dire elle.

Puis se tournant vers moi, elle me dit que je l’avais bien baisée. Sophie fronça les sourcils et s’interposa entre nous deux.

— Pas touche, dit-elle à Vanessa, c’est juste un plan cul occasionnel, pas plus.

— T’inquiète pas, ma poule, je vais pas te le prendre, ton mec ! Mais plutôt que de se chicaner, on ferait mieux de s’occuper de lui.

Et elle désigna mon membre turgescent.

Agrippant mes parties, Vanessa s’agenouilla pour me prendre entre ses lèvres. Sophie, pour ne pas être en reste, se colla à moi et me mordilla les seins. Quand elles virent que j’étais sur le point d’exploser, les deux garces arrêtèrent de concert. Mon plaisir se changeait en torture.

Sophie chuchota alors à l’adresse de Vanessa :

— On le finit ?

— Comment tu vois la chose ? répondit le transsexuel en entrant dans son jeu.

— Tu peux encore bander ?

— Pas de problème. Pourquoi ?

— Je voudrais que tu…

— Que je le sodomise, c’est ça que tu veux dire ?

— Oui, que tu l’encules, devant moi…

Vanessa la baisa sur les lèvres.

— Ça te fait mouiller, ma caille, hein ? Et toi, mon canard, dit-elle en tournant la tête vers moi, qu’est-ce que t’en penses ?

Je n’eus pas le temps de répondre, Sophie le fit pour moi :

— Ça l’excite à fond… il adore se faire mettre pendant que je le mate, mon petit mec !

— Vous l’avez déjà fait ? Ici ?

Sophie acquiesçait.

— Avec qui ? demanda Vanessa, curieuse.

— Avec le masseur.

— Eric ? Ça m’étonne pas. Je vois que vous n’avez pas perdu de temps.

Sophie m’attirait sur elle pour que je la chevauche, et Vanessa se plaça en position derrière moi. Je ne voyais rien. Ma compagne m’écartait les fesses de ses mains pour que notre partenaire repère bien sa cible. Je sentais dans mon dos son sexe gonflé frotter mes cuisses, puis sur mes fesses. Elle me saisit aux hanches, et pointa son gland humide contre à mon anus… Sophie s’agitait sous moi, me léchait, mordillait le lobe de mes oreilles. Elle prononçait des mots sans suite où il était question de culs et de bites.

Sans prévenir, d’une poussée, Vanessa entra en moi. Je savais désormais ce que c’était, être enculé, mais l’effet était toujours aussi déroutant. Je me mis à bander très fort à l’instant où les couilles de Vanessa touchèrent les miennes, leur donnant, si j’ose dire, le « branle ». La bite du trans me pénétrait à fond.

Sentant mon sexe grossir, Sophie accéléra ses mouvements de bassin. Ses jambes musclées, habituées à jongler avec son ballon de gym, s’agrippaient à ma taille, ses doigts, ses ongles me trituraient les pointes de sein. J’étais coincé entre les deux femmes dont les mouvements synchrones me firent jouir très vite. Je contractais mon anus pendant que Vanessa larguait dans mon fondement un jet visqueux. Je jouis encore, m’abandonnant sur les seins de Sophie, les couvrant de baisers. Epuisé, je sombrai dans le sommeil.

Quand je rouvris les yeux, Vanessa n’était plus là. Sophie était allongée contre moi, et le soleil se couchait. Par chance, personne n’était venu jusqu’à la crique qui avait protégé nos frasques. Nous avons ramassé nos affaires et repris le chemin de notre chambre. En marchant, j’avais un peu mal aux fesses.

Nous nous sommes installés sur la terrasse en absorbant une infusion de verveine, et nous avons parlé de cette nouvelle expérience. J’ai demandé à Sophie à quel moment elle s’était rendu compte que Vanessa était un homme.

— Quand j’ai vu son sexe. Jamais je ne l’aurais cru !

— Un corps de femme, avec un sexe d’homme… c’est excitant, tu ne crois pas… et c’est rare.

Sophie hocha la tête. Elle reconnut qu’on aurait regretté si on n’avait pas essayé.

— Mais, ajouta-t-elle, une fois suffisait, juste une fois pour savoir ce que c’était.

Nous avons contemplé un long moment le ciel criblé d’étoiles. Rompant le silence, j’ai demandé à Sophie de me dire tout ce qu’elle avait ressenti, cachée dans les vestiaires, en nous voyant à la piscine, Eric et moi.

— J’étais jalouse, c’est vrai… mais tu savais que j’étais là… c’est comme si on avait fait l’amour par l’intermédiaire d’un objet. Tu te soumettais à son désir… pour moi… et ça me faisait mouiller de te voir dans cette situation.

— Moi aussi, tu sais, j’aimerais jouer les voyeurs.

— Tu l’as fait, tu as vu ce que Virginie me faisait…

— Je ne m’y attendais pas, et toi, tu ne savais pas que je t’observais. C’est comme si tu m’avais volé des instants de plaisir.

— Venons-en au fait, monsieur le cochon ! Tu veux me voir où, avec qui ?

— Pourquoi pas dans la salle de massage, avec Virginie et Axelle ?

— Rien que des femmes ?

— Je ne suis pas encore prêt à te voir avec un mec…

— Mais l’autre jour, quand Eric m’a prise après que j’ai regardé ce que vous faisiez ensemble…

— C’est pas pareil, Eric, ça ne compte pas…

— Bon, je vais voir ce que je peux faire.

CHAPITRE VI

Voyeurisme

Le lendemain, après le petit déjeuner, Sophie est allée à ses séances de thalassothérapie ; quant à moi, je suis resté sur la terrasse à rêvasser. Je commençais à croire qu’elle m’avait oublié, quand retentit le déclic sonore annonçant l’arrivée d’un SMS sur mon téléphone mobile. Il était de Sophie. Elle se trouvait dans la salle de massage, je n’avais qu’à la rejoindre en passant par les vestiaires des femmes.

Mon cœur s’est mis à battre la chamade. Par prudence, je me suis forcé à attendre quelques minutes, pour laisser aux filles le temps de s’installer, de se laisser suffisamment absorber pour ne pas faire attention à moi. Ensuite, je suis descendu à pas de loup, me suis glissé dans le vestiaire des femmes après avoir constaté qu’il était vide. Là, je me suis blotti contre la porte ; j’ai regardé par l’embrasure.

Ma tension grimpa de quelques unités : j’arrivais en pleine action. Les trois filles étaient ensemble. Allongée sur la table dans une attitude alanguie, Sophie n’avait sur elle qu’une chemisette transparente, ouverte sur sa poitrine. Je voyais nettement le triangle noir de son sexe – que j’épilais moi-même quand il devenait trop fourni. Penchée sur elle, Virginie lui lapait la chatte, tandis qu’Axelle lui tétait les mamelons.

Sophie, les yeux fermés, se laissait faire en ronronnant, mais ne restait pas pour autant inactive : sa main remontait sur les cuisses d’Axelle, s’insinuait entre les fesses. A ce spectacle, j’eus une érection violente. J’extirpai mon sexe pour me branler, me disant que Sophie savait que je les regardais, que c’était pour moi qu’elle se laissait lécher la chatte et les seins. J’entendais ses gémissements de plaisir ; ça me rendait fou.

Sortant de sa torpeur, ma Sophie attira Axelle sur la table, la fit mettre sur elle en 69. Tournant autour d’elles, Virginie enfonça ses doigts dans la bouche de Sophie, les retira couverts de salive, puis les introduisit, cette fois, dans le cul d’Axelle. J’étais si excité que je me caressais partout sans essayer d’étouffer les halètements ni les soupirs qui risquaient de trahir ma présence toute proche. J’avais une terrible envie de jouir, mais je me retenais tant que je pouvais.

Je tressaillis : une main venait de se poser sur mon épaule. Je me suis retourné, affolé : la peur du scandale que j’allais provoquer. Je reconnus Eric, ce qui me rassura. Cependant, il n’était pas seul : un homme l’accompagnait, que je reconnus également : celui qu’il était en train de baiser quand je les avais surpris. Ahuri, la bite à la main, je les dévisageais tous deux, d’autant plus gêné qu’Eric me regardait d’un air goguenard. Sans prévenir, il me saisit par les seins, les tordit entre ses doigts. Je ressentis une douleur fulgurante, mais au lieu de protester contre l’agression, je me laissai faire, me soumettant, plein d’attente, à ce que j’allais subir.

Rassuré par ma passivité, Eric me tira en arrière ; je me retrouvai coincé entre les deux hommes. Ils m’allongèrent sans ménagement sur la table de desserte ; sortant son sexe en érection, Eric me le fourra entre les lèvres.

Aplati de tout mon long sur le ventre, j’étais à leur merci. J’assumai la situation en suçant le gros sexe qui me remplissait la bouche. Je bandais en songeant que Sophie était à côté en train de baiser avec des femmes pendant que deux hommes abusaient de moi sans que je veuille le moins du monde me libérer d’eux.

L’ami d’Eric, qui voyait ma queue grossir contre la table, me la tripotait sans vergogne ; sans se gêner, il me caressait les fesses et les couilles.

Il approcha de mon visage sa grosse trique trapue ; je dus prendre en alternance les bites que m’offraient les deux complices. J’étais devenu un vrai suceur, qui savait apprécier le goût salé, la vigueur du bâton de chair contre l’intérieur de mes joues. Je serrais fort leurs couilles pour les faire bander encore plus.

Les filles, à côté, ne pouvaient plus ignorer qu’il se passait quelque chose dans le vestiaire. Au moment où Virginie ouvrit la porte, j’aperçus Sophie à genoux devant Axelle en train de lui lécher la chatte.

Laissant la porte grande ouverte, la masseuse vint vers nous, fit le tour de la table où j’étais étendu, toujours occupé à sucer mes deux partenaires. Elle s’arrêta près d’Eric et lui chuchota à l’oreille, assez fort pour être entendue de tout le monde :

— Que faites-vous là ?

— Figure-toi qu’on l’a surpris en train de vous mater.

— Oh ! Un voyeur, donc ! Vous allez le punir, j’espère.

— Oui, on s’en occupe.

Elle retourna auprès des deux autres filles. Moi, j’avais l’estomac noué en entendant les propos de Virginie. Tel que j’étais placé, la tête tournée vers la porte ouverte, je voyais tout ce que Sophie et les deux autres se faisaient.

Eric s’écarta de moi. Au bout de quelques instants, j’ai senti sa bite se couler entre mes fesses, alors je me suis redressé à quatre pattes en cambrant les reins. Elle était dure, elle était chaude, mon anus l’accueillit, toute couverte de la salive que ma langue y avait laissée. Les filles n’attendaient que ça, je ne voulais pas les décevoir, et ça m’excitait.

Il me pénétra lentement, d’une seule poussée ; j’étais pris des deux côtés : j’avais une queue dans le cul, une autre au fond de la bouche. J’ai fermé les yeux et me suis laissé posséder. Je les rouvris bientôt, car j’avais de la visite : les trois femmes faisaient irruption dans la pièce à demi nues.

— Oh, mais alors, Sophie ! s’exclama Virginie, ton mec est une vraie femme ! Vois comme il se cambre…

— Il a les fesses bien rondes, ajouta Axelle, ça appelle la queue, tu ne crois pas ?

Sophie m’encourageait en me passant la main dans les cheveux :

— Suce, mon amour, suce bien… ne te laisse pas distraire !

Toutes trois me caressaient le long du dos et sur les fesses, introduisant parfois un doigt contre la queue qui m’enculait, accompagnant leurs attouchements de remarques salaces, ce qui me fit très vite juter sur la table.

Pendant que les deux hommes échangeaient leurs places, Sophie me retourna sur le dos et m’écarta les jambes. Je m’offrais ainsi, aux regards lubriques qui m’entouraient, en train de me faire enculer par Eric tandis que la bite de son ami allait et venait dans ma bouche. A ce régime, mon sexe, encore mou, reprit rapidement de la vigueur.

Je flottais dans un état second, au fond d’un puits de plaisir. N’être plus qu’un objet soumis au désir des autres intensifiait mon propre désir. Les sensations se mêlaient ; il me semblait qu’une des femmes me pinçait les seins pendant que l’autre me branlait à pleines mains. La troisième maintenait enfoncé dans ma bouche le sexe de l’ami d’Eric. Laquelle était Sophie, je ne le savais plus. Jouissant pour la seconde fois, j’arrosai de mon sperme les filles qui s’occupaient de moi.

Virginie exigea du copain d’Eric qu’il jouisse dans ma bouche. Je n’avais plus conscience de rien, ma bouche et mon cul absorbaient tout ce qui coulait à l’intérieur.

Au bout d’un long moment, je revins à moi. Tous étaient partis, à l’exception de Sophie qui m’essuyait avec une serviette. Mes fesses me faisaient mal, ma bouche était endolorie, j’avais la tête vide. J’avais été au-delà de mes capacités physiques et psychologiques. Sophie me ramena dans la chambre ; nous sommes restés une bonne partie de l’après-midi à somnoler l’un près de l’autre, ou à contempler la mer de notre balcon. J’étais incapable d’entreprendre quoi que ce soit. J’avais été débordé par ma sexualité. C’était à la fois terrifiant et terriblement excitant. Que pouvait-il encore m’arriver ?

En début de soirée, nous sommes allés faire un tour en ville. Sophie était en pleine forme, mais moi, j’étais encore mal remis de l’expérience que je venais de vivre. J’avais pris un plaisir très fort à n’être qu’un objet entre les mains de partenaires, hommes et femmes, et je m’interrogeais. Je m’en ouvris à Sophie :

— On va trop loin. J’ai besoin d’un peu de recul…

— Ecoute, on a décidé de s’éclater, alors on le fait. Et ça ne te déplaît pas, il me semble, non ?

— Je ne sais plus où j’en suis… Je suis entraîné dans un tourbillon, et je ne sais pas si je peux l’arrêter, ça me fait peur.

— Laisse tomber tes préjugés et va jusqu’au bout de ta logique. Les vacances sont presque finies, il ne nous reste que demain.

— Tu ne crains pas que je devienne un peu pédé quand tu me vois prendre du plaisir avec des hommes ?

— Tu aimes les femmes, et tu fantasmes sur les hommes, tu aimes prendre et te faire prendre, je sais tout ça depuis qu’on est ensemble, mon amour…

— Erreur ! Je fantasme sur les hommes uniquement si tu es avec moi, si tu me regardes. J’ai joui quand ils m’ont baisé devant toi.

— Je sais, et je ne suis pas inquiète. Ne le sois pas non plus.

Tout en nous promenant, nous cherchions un restaurant pour dîner. Notre choix se porta sur un petit bar de plage qui proposait des grillades au feu de bois. Nous étions à peine installés que Pierre et Florence, le couple d’âge mûr arrivé en même temps que nous, prit place à la table voisine. Nous avons échangé quelques paroles, et je n’ai pas été long à remarquer que Pierre n’était pas indifférent au charme de Sophie : il la couvait des yeux. Nos deux tables avaient été réunies, la soirée se passa agréablement ; au moment de nous quitter, Pierre nous interpella :

— Au fait, vous partez quand ?

Je lui dis que notre séjour se terminait le surlendemain.

— Déjà ? s’étonna-t-il. Nous, on reste encore une semaine. Si on s’offrait une petite sortie demain soir ? Je connais une boîte pas mal, à quelques kilomètres.

J’étais partagé entre l’envie de dire oui et celle d’inventer un prétexte pour refuser, mais Sophie me devança et répondit favorablement à la proposition. Il fut décidé que nous nous retrouverions au bar vers vingt heures, le lendemain.

Nous sommes rentrés à l’hôtel. Sophie, qui avait envie d’un dernier verre, se dirigea vers le bar. Je lui dis que je me sentais fatigué et que je préférais aller me coucher. Je l’ai donc laissée, j’ai rejoint directement la chambre.

Une bonne demi-heure plus tard, comme Sophie n’était toujours pas revenue, je suis sorti sur la terrasse. Le clair de lune diffusait une lumière douce, mais la terrasse était dans l’ombre. Percevant des bruissements, je me suis penché ; j’ai aperçu Sophie quelques mètres plus bas, sur la terrasse du bar.

Elle n’était pas seule, et l’homme qui l’accompagnait la serrait de près. Le bar était fermé, ils étaient seuls. Pour l’homme, c’était une aubaine. J’entendais des murmures et les rires étouffés de Sophie, et à un moment, j’ai vu distinctement les mains de l’homme se balader sur les hanches et les fesses de mon aimée. Une étrange torpeur s’emparait de moi. Au lieu de ressentir de la jalousie, de la colère, de courir les rejoindre pour les séparer et reprendre mon bien, je suis resté immobile dans l’ombre du pilier, le cœur battant, à épier Sophie.

L’inconnu l’avait acculée contre la balustrade, il l’entourait de ses bras, et son visage touchait presque le sien.

— Tu exagères, disait Sophie. Mon mari est juste au-dessus, il m’attend, il peut apparaître à tout moment…

— Pour l’instant, il n’est pas là. Il faut bien que quelqu’un s’occupe d’une belle fille comme toi. Tu me fais bander, et je suis sûr que tu aimes le sexe. Est-ce que je me trompe ?

Non, certes, sur ce point, le gaillard ne se trompait pas !

L’homme lui prit la main et la dirigea vers son membre.

Sophie ne dit rien, ne retira pas sa main ; son regard se perdait dans le parc. Derrière elle, l’inconnu en profita pour lui tâter la poitrine sous le tee-shirt.

Je commençais à transpirer malgré la fraîcheur de la soirée. Je me suis figé quand, d’un geste sûr, Sophie a fait surgir à l’air libre la bite en érection. Elle se mit à la branler doucement tout en contemplant le paysage d’un air absent. De son côté, l’homme ne pipait mot, il goûtait la caresse. Il avait dégrafé le soutien-gorge, il pelotait les seins.

Je bandais, moi aussi. Sophie dut percevoir le mouvement que je fis pour dégager ma queue emprisonnée, car elle lança un regard vers le balcon de notre chambre, et ses lèvres esquissèrent un sourire de connivence.

Elle faisait aller et venir la queue de son amant entre ses doigts et je me mis à me branler au même rythme. Au bout d’un moment, elle joua à provoquer l’inconnu :

— Tu as un préservatif ?

— Oui… dans ma sacoche…

Il la sortit tandis que Sophie soulevait sa jupe, retirait sa culotte pour la fourrer dans son sac. Elle me jeta un nouveau regard complice. Je ne doutais pas que ma position de voyeur l’excitait, et qu’elle avait envie de provoquer mon émoi. Elle saisit le bout de plastique que l’homme lui présentait, s’agenouilla en écartant les cuisses, lécha la bite pour l’enduire de salive. Puis, posant la main sur les couilles, elle enfonça adroitement le capuchon et déroula la membrane le long de la tige gonflée.

Sophie s’assit ensuite, face à l’homme, sur la rambarde de la balustrade, les jambes ouvertes en manière de provocation. Je la voyais de profil. La jupe relevée au-dessus de la taille, elle exhibait à l’inconnu son sexe en forme d’abricot, sachant qu’à quelques mètres, je la contemplais, haletant.

L’inconnu se rapprocha de Sophie ; elle saisit la queue, longue et gonflée, qu’il arborait comme une lance prête à transpercer, et la frotta contre sa chatte ouverte. Je vis le membre s’enfoncer lentement, comme au ralenti. Mon sang était en ébullition, je bandais, et chaque coup de reins de l’inconnu m’électrisait, comme si c’était moi qui le recevais. Je continuais à me masturber tandis que Sophie gémissait en lançant des regards éperdus vers notre balcon. Je sortis quelques secondes de l’ombre pour qu’elle m’aperçoive. Mes doigts, trempés de mes sécrétions, jouèrent délicieusement avec mes tétons, puis redescendirent se loger entre mes fesses. J’en enfonçai un dans mon cul, le fis aller et venir.

— Tourne-toi, dit l’homme. J’ai envie de t’enculer.

— Non, pas ça… Tu es trop gros pour moi… Mais si tu veux te faire un petit cul, c’est possible, mais pas le mien !

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

— Mon mari nous mate depuis tout à l’heure.

Ce disant, elle me fit signe de descendre les rejoindre.

Comme un somnambule, j’ai enjambé le balcon, sauté le mètre cinquante qui me séparait du sol. En trois pas, j’ai traversé le jardin, sauté par-dessus la balustrade où était assise Sophie. Sous l’œil attentif de notre inconnu, elle m’appuya sur l’épaule pour me faire mettre à genoux. Je sentais sa cuisse contre ma joue, je humais son parfum.

J’ai pris entre mes lèvres le sexe gonflé de l’homme ; j’ai commencé à le sucer avec application. Sophie lui caressait le torse, agaçait sa bouche et son visage de ses lèvres.

— Il suce bien, proféra l’inconnu. C’est bon.

— Il faut qu’il te rende bien dur, si tu veux l’enculer.

Elle me fit me redresser en me prenant par les cheveux, puis me serrant entre ses bras, me baissa mon pantalon.

— Approche-toi de lui, dit-elle à l’inconnu.

Celui-ci ne se le fit pas répéter. La grosse hampe entra dans mon fondement. J’eus un hoquet, et comme je levais les yeux, j’aperçus une ombre sur le balcon qui surplombait notre chambre : C’était Virginie ! Elle était là, à se régaler du spectacle.

Trop tard pour réagir. Passif, je subissais l’assaut, la tête reposant sur l’épaule de Sophie. Ma compagne n’avait pas voulu offrir son cul à l’inconnu, c’est à moi qu’elle le réservait. Cela suffisait pour faire disparaître tout sentiment de jalousie en moi.

J’étais rempli. J’ai éjaculé sur la terrasse dès que j’ai senti le jet puissant de notre inconnu m’arroser les entrailles. Sophie mit sa main devant mon sexe pour que je l’inonde en éjaculant sur la terrasse. Au-dessus de nous, Virginie gémissait. Derrière elle, j’aperçus la tête d’Eric, qui, selon toute apparence, la besognait sans ménagement. Je crus reconnaître aussi, contre eux, la silhouette de Vanessa.

Une fois dans notre chambre, j’ai fait observer à Sophie que c’était la première fois qu’elle demandait un préservatif.

— C’est vrai, dit-elle, mais l’homme ne faisait pas partie des clients de l’hôtel.

— Et alors ?

— Virginie m’a expliqué que cette précaution n’était pas nécessaire pour les clients et le personnel de l’hôtel. Leur dossier médical était une garantie suffisante.

Elle avait donc tout manigancé avec Virginie !

CHAPITRE VII

La boîte de nuit

Notre dernier jour de vacances se passa sans imprévus, entre bains de boue, massages, bains de mer et sieste. Une journée de tout repos. A croire que tout ce que nous avions vécu jusque-là n’était qu’un rêve. Mais le soir venu, l’atmosphère changea.

L’heure du rendez-vous approchait. Pendant que Sophie achevait de se préparer, j’ai enfilé un pantalon et une chemisette. Elle sortit, nue, de la salle de bains, ouvrit sa valise, en retira une minijupe – sa toute dernière acquisition – et un haut transparent. La voyant enfiler ces vêtements sans rien mettre dessous, je lui fis une remarque.

— Tu veux que je mette une culotte ? Un soutien-gorge ? Mais ma jupe est très serrée, elle est faite pour être portée comme ça.

Comme j’insistais, elle consentit à jeter sur ses épaules une étole de soie. Nous sommes descendus au bar où nous attendaient Pierre et Florence. Ils n’étaient pas seuls, comme nous l’imaginions, mais Axelle et Ted, Virginie et Eric, plus quelques autres clients de l’établissement étaient, eux aussi, de la partie. La moitié de l’hôtel allait se retrouver en boîte.

Nous nous sommes mis en route après avoir pris l’apéritif, et quand nous sommes entrés dans la boîte de nuit, nous étions déjà tous bien échauffés.

L’endroit comportait plusieurs salles, et des jardins éparpillés entre les bâtiments. Dans le patio central se trouvait une cage attachée en hauteur, à l’intérieur de laquelle se trémoussait une jeune femme nue aux manières très avenantes.

Nous avons commencé par ingurgiter un autre apéritif au bar ; l’alcool contribuant grandement à faire tomber les défenses, nous étions tous très décontractés en allant danser. Pierre tournait autour de Sophie qui caracolait, l’étole ayant été déposée au vestiaire. A travers son chemisier, on voyait ses seins pointus d’adolescente à peu près comme s’ils étaient nus. Ils attiraient les regards, ceux des hommes, mais aussi de quelques femmes. Florence semblait trouver la situation divertissante. Ses paroles, d’ailleurs, laissaient entendre que les aventures de son mari faisaient partie des piments de leur vie de couple. Elle-même était habillée sexy ; à quarante-cinq ans – elle ne faisait pas mystère de son âge – elle avait un très beau corps, une chute de reins excitante et des seins lourds qui, parfois, au gré de ses mouvements, sortaient du décolleté de sa robe.

Tandis que Sophie était happée par Pierre, j’invitai Florence à danser ; le frottement de son corps sur le mien, plus la vue de ma compagne serrée de près par son cavalier provoquèrent un début d’érection que je ne pus dissimuler à Florence. Après l’avoir raccompagnée à sa place, je me suis rendu aux toilettes.

L’endroit se trouvait à l’écart, l’entrée des toilettes des hommes faisait face à celle des femmes. A mon arrivée, il y avait, entre les deux entrées, trois ou quatre femmes qui discutaient tout en se poudrant le nez. Elles ne m’accordèrent pas le moindre regard. J’ai poussé la porte et, devant le premier urinoir, j’ai fait semblant de pisser, mais mon objectif premier était de remettre ma bite en position repos, après le corps à corps avec Florence.

A l’instant où j’étirais mon sexe pour le remettre en place, la porte s’ouvrit ; Eric entra dans le local. Il se posta immédiatement derrière moi, s’empara de mon sexe.

— Tu bandes ? me souffla-t-il. C’est la mère Florence qui t’a mis dans cet état ?

Il me mordilla l’oreille en se collant dans mon dos. Je me mis à bander de plus belle en sentant son sexe. Cette fois, Sophie n’était pas présente, ce qui contrevenait à nos conventions, mais la situation, l’alcool, l’excitation montante exacerbaient mes sens. J’avais brutalement envie de lui, là, maintenant, dans les toilettes.

Je frottai mes fesses contre lui, ce qui lui fit comprendre que je me laisserais faire. L’endroit était public, n’importe qui pouvait entrer, ce n’en était que plus excitant !

Je me suis mis à genoux devant Eric pour défaire sa braguette, sortir son sexe. Je l’embouchai, me mis à sucer avec rage. Les yeux clos, je m’abandonnais au plaisir et au frisson… quand la porte s’ouvrit à nouveau.

L’homme qui faisait irruption capta tout de suite ce qui se déroulait sous ses yeux. Ce devait être assez courant dans l’établissement de nuit, car sans faire le moindre commentaire, il vint uriner à côté. En sortant, il laissa la porte largement ouverte, de sorte que les femmes, qui étaient toujours à l’extérieur, à bavarder, pouvaient se délecter du spectacle. Elles ne s’en privèrent pas.

— Vous avez vu ? s’exclama l’une d’elles. Y a un mec qui se fait sucer ! Il est à genoux…

La porte, sur bras articulé à ressort, se referma. Je percevais derrière un brouhaha et des voix de femmes mêlées. Personne n’osait prendre l’initiative d’ouvrir la porte, les quatre femmes attendaient qu’un autre utilisateur le fasse. Il arriva bientôt, se dirigea vers une cabine. Je vis alors les femmes darder leurs regards vers les urinoirs, se rincer les pupilles en me voyant faire une pipe à Eric.

Quand l’homme ressortit, l’une d’elles s’arrangea pour coincer son pied dans la porte de manière qu’elle ne se referme pas complètement. Eric, le pantalon au ras des fesses, la queue dressée, leur tournait presque le dos. J’étais devant lui, face à la porte, toujours à genoux, en train de le sucer et de caresser ses boules bien rondes. Dans l’embrasure, les femmes se poussaient du coude pour assister à tour de rôle à la scène.

— Dommage qu’il soit pédé ! T’as vu sa queue ? Elle me plairait bien… Tu crois qu’après il me lécherait la chatte ?

— Pas sûr ! répondit une autre.

La situation me procurait une excitation intense.

Du monde passa dans le couloir. Elles laissèrent la porte filer, de peur de se faire surprendre. J’étais à nouveau seul avec Eric. Il me fit me relever, me retourna contre le mur. Je pris appui au-dessus de l’urinoir. Eric frotta sa queue bien raide contre mes fesses, et baissant mon pantalon presque jusqu’en bas, il glissa son gland dans ma raie. Pour me préparer à ce qu’il voulait, il titilla la pointe de mes seins, puis mon anus. Il fit tourner un moment son doigt dans mon cul pour en agrandir l’orifice, le retira ensuite – s’enfonça enfin entre mes fesses. Je soufflais, je serrais les dents, car je n’étais pas complètement ouvert.

La porte s’ouvrit à nouveau. Un autre homme entrait satisfaire un besoin naturel. Celui-là se figea sur le seuil, la main sur la poignée de porte, surpris de ce qui lui était donné à voir. Ce n’était apparemment pas un habitué. De leur côté, les femmes poussaient des exclamations hystériques en constatant que les choses devenaient encore plus scabreuses.

— Vise un peu ! Il est en train de l’enculer…

— Encore mieux que dans un peep-show. Là, c’est du vrai, au moins.

La situation devenait impossible ; l’homme était parti, certainement avec l’intention d’aller se plaindre aux gérants. Il fallait quitter les lieux au plus vite. Eric sortit son membre encore raide de mes fesses ; nous nous sommes rhabillés rapidement. Dans le couloir, les quatre voyeuses nous guettaient. Elles nous frôlèrent au passage ; je sentis une main passer sur mes fesses. J’avais reconnu l’une d’elles : une servante de l’hôtel, celle qui m’avait déjà vu avec Sophie…

*  *  *

Que faisait donc ma compagne pendant tout ce temps ? Pierre l’avait accaparée et entraînée, danse après danse, à l’autre bout de la piste, vers le DJ. Elle n’avait même pas remarqué mon absence. Pierre, qui connaissait le DJ, un rondouillard d’une trentaine d’années, s’arrêta pour faire un brin de causette avec lui.

— J’ai déniché l’oiseau rare, ce soir, dit Pierre en hochant la tête en direction de Sophie.

Le DJ jaugea Sophie du regard, s’attardant sur les hanches rondes, la poitrine menue à peine voilée par le corsage.

— Je vois. Y en a qui s’embêtent pas.

— On a réussi à semer son mari.

— Ah, elle est mariée ? Dommage.

— C’est pas grave, ça, n’est-ce pas, Sophie ?

Après deux titres disco, qui revenaient à la mode, le DJ lança une série de slows, et la lumière baissa d’un coup. Dans la pénombre, Pierre se rapprocha de Sophie.

— Il te plaît, mon copain ?

— Il est pas mal… Pourquoi ?

— Il aime se faire sucer quand il est aux manettes des platines.

— Tu plaisantes !

— Pas du tout. Regarde, là, sous le matos, il y a largement la place pour une coquine… personne ne peut voir de la salle, c’est discret et… excitant. Elles se battent toutes pour tenir cette place… Il est prêt à te la proposer en priorité, ce soir.

— Ah bon. Et pourquoi moi ?

— Parce qu’il est jaloux des femmes que je promène. Alors, il faut bien que je lui en laisse un peu, sinon il fait la gueule, et ne me laisse plus accéder à la « pièce des voyeurs ».

Et il lui expliqua qu’il s’agissait d’une petite pièce, connue de très peu de monde, bien cachée, dans la boîte. De là, on voyait l’intérieur des toilettes des hommes…

Pierre la prit par la main. Troublée, mais mue par la curiosité, Sophie se laissa guider puis pousser sous la table de mixage. Elle se retrouva à genoux, dans un espace étroit, le champ de vision limité à deux paires de jambes : celles du DJ et celles de Pierre.

Le DJ dégrafa son pantalon, exhibant un sexe gros et mou. Il se mit à se branler d’un geste énergique, tout près du visage de Sophie. Celle-ci regardait, fascinée, la main s’atteler à l’ouvrage, la bite devenir peu à peu raide, puis luisante.

Il était temps qu’elle intervienne, l’homme s’impatientait. Elle entrouvrit les lèvres, prit l’engin dans sa bouche. Il durcit encore au contact de son palais. Pierre ne la quittait pas du regard ; une bosse grossissante déformait son pantalon. Tout cela était terriblement excitant. Tout en s’activant sur le sexe du DJ, Sophie écarta les cuisses. Pierre put ainsi constater qu’elle n’avait pas de culotte.

Elle se mit lécher les couilles pendantes devant ses yeux, à laper avec ardeur la hampe tendue. Le manque d’espace, les mouvements brusques firent que ses seins pointèrent hors du corsage, ce qui n’était pas pour déplaire à Pierre.

Sophie vit s’approcher une autre paire de jambes masculines. Le nouvel arrivant venait discuter avec le DJ. Il allait forcément s’apercevoir qu’il se passait quelque chose de bizarre sous la table. Cependant, Sophie n’interrompit pas sa besogne. L’homme était si près qu’elle pouvait voir sa braguette. Elle vit aussi la main du DJ apparaître sous la table, tâter la bosse qui déformait le pantalon de son compagnon, et sortir la queue en érection. D’un mouvement de la main, le DJ libéra le prépuce et le présenta aux lèvres de Sophie, éberluée. L’invite était claire… Elle abandonna le sexe du DJ, se mit à téter celui du nouvel arrivant. Mais en même temps, elle serrait dans sa main la queue du DJ et la branlait afin de la maintenir raide.

Pierre s’était décalé pour continuer à mater… Le DJ, chaque fois que le disque se terminait, en remettait un autre. Sans prévenir, l’homme se baissa, se laissa glisser sous la table. Dans l’obscurité, Sophie n’eut pas le temps de le reconnaître. Le DJ la fit alors se redresser et l’attira vers lui. Quand elle émergea, la pièce était zébrée de lumière stroboscopique, aussi Sophie passa-t-elle inaperçue. Le DJ la plaqua contre la table de mixage, se colla contre son dos en lui relevant la jupe. Il introduisit sa bite dans la fente baveuse, tandis que l’inconnu, toujours sous la table, lui léchait le clitoris. Coincée contre la table, empalée par l’un, léchée par l’autre, Sophie laissait monter son plaisir. Sa mouille coulait dans la bouche de l’homme sous la table.

Le DJ, les deux mains accrochées à la table de mixage, se dégagea de la fente de Sophie, puis planta son sexe dans la bouche de son compagnon. Sa queue fut agitée de soubresauts ; il éjacula dans cette position.

— Tu as tout vu, ça t’a plu ? dit Sophie en se rapprochant de Pierre.

Elle était encore essoufflée.

— Oui… pas mal.

— Tu n’aurais pas préféré être… acteur ?

— Ça va venir.

— Et maintenant, ta récompense. Viens, on va mater les mecs dans les toilettes.

Sur ces mots, il s’éloigna sans s’occuper de Sophie, qui se mit à trottiner derrière lui pour ne pas le perdre dans la foule des danseurs.

Ils arrivèrent devant une porte où était inscrit « Privé ». Pierre l’ouvrit, ils parcoururent encore quelques mètres, puis Pierre, avec un air de conspirateur, la fit entrer dans une petite pièce sombre, dont un mur était occupé par un miroir sans tain : le miroir qui faisait face aux lavabos dans les toilettes des hommes.

Sophie retint sa respiration : elle venait de m’apercevoir. Les traits tirés, les yeux fermés, la bouche ouverte, un filet de salive perlant aux commissures de mes lèvres, je me faisais prendre par Eric qui, derrière moi, me chevauchait à grands coups de reins. Mon pantalon était baissé sur mes genoux, mon sexe était raide, gonflé, mes fesses blanches sous les mains du masseur… A l’extérieur, derrière la porte entrebâillée, des femmes, jouaient les voyeuses en poussant des exclamations étouffées…

*  *  *

— Dire que tu me cherchais noise à propos de ma tenue, dit Sophie, quand nous eûmes rejoint la piste de danse. Ainsi, les deux mecs qu’on a surpris en train de baiser, c’étaient toi et Eric !

Il n’y avait rien à répondre à ça, ce n’était pas une question ! J’ai enlacé Sophie et nous avons dansé. Florence vint ensuite me demander de la faire danser. Ce n’était pas innocent, elle avait des confidences à me faire : elle venait d’aller aux toilettes. Il s’y passait de drôles de choses. Est-ce que j’étais au courant ? J’eus chaud, tout à coup ; la sueur perla à mon front. Florence aurait tout vu ? C’est cela qu’elle était en train de me dire ?

— Il baise bien, Eric ? demanda-t-elle doucement.

Je la serrai alors plus fort contre moi et à travers sa robe, elle frotta son sexe contre le mien. La musique s’est arrêtée, et nous sommes allés nous asseoir. Florence me fit part de ce qu’elle avait imaginé pour la suite de la soirée. Pierre avait envie de sauter Sophie ; elle avait décidé que ça se ferait tout à l’heure, sur le parking de la boîte. Florence et moi, on participerait. Elle saurait me satisfaire mieux qu’Eric, qui m’avait lâchement laissé tomber. Je compris alors que c’était Florence qui réglait les scénarios de leurs fantasmes, Pierre se contentant d’assouvir ses besoins.

Elle m’a entraîné dehors, quelques instants plus tard, et nous nous sommes installés dans sa voiture, un gros 4x4 noir, garé au fond du parking, dans un endroit oublié des spots lumineux. Tout avait été calculé à l’avance…

Pour me faire patienter, elle m’embrassa sur la bouche, puis ouvrit ma chemise pour passer sa langue sur mon torse. Je me retrouvai bientôt étendu sur mon siège, la queue à l’air. Florence, penchée sur moi, me caressait les couilles avec plus de douceur que je n’aurais cru, et me suçait les seins divinement bien.

Je fus pris d’inquiétude en la voyant sortir de son sac à main des menottes qu’elle accrocha à mes poignets, puis aux poignées de maintien situées au-dessus des portières.

— N’aie pas peur, susurra-t-elle. Ça va décupler ton plaisir.

Elle glissa ensuite autour de mes testicules un anneau qui les maintenait serrées contre mon sexe… j’avais la sensation d’être emprisonné dans un étau, et de ne plus pouvoir débander.

Elle tritura mes seins pour les allonger ; quand elle y accrocha des pinces, je poussai un gémissement de douleur. Je me tortillais sur mon siège, en proie à une angoisse grandissante. J’étais à la merci d’une personne que je connaissais à peine.

Ses caresses me calmèrent peu à peu, et la douleur se changeait en sensation de plaisir. Florence me manipulait à son gré, je devenais son objet. Des ondes de plaisir me traversaient, irradiant ma colonne vertébrale en permanence. Florence avait ouvert sa robe, je voyais ses seins et sa culotte largement maculée… Elle l’ôta, m’exhibant son sexe béant. Elle le rasait ; le petit triangle qui restait était collé contre son ventre. Des gouttes laiteuses perlaient entre ses cuisses.

— Tu aimes ? dit-elle en suivant mon regard, ça te plaît que je me branle devant toi ?

Elle sortit son portable, bipa son mari.

— Ils arrivent !

Deux ombres s’approchaient de la voiture. Je reconnus Sophie et Pierre. Ils étaient collés l’un à l’autre, elle tenait Pierre par la hanche, et lui, il lui pelotait les seins. J’eus un pincement au cœur, mais attaché comme je l’étais, je ne pouvais rien faire d’autre que regarder.

S’apercevant que j’étais jaloux, Florence se pencha sur moi pour me sucer.

Sophie se tourna vers Pierre pour s’appuyer sur le capot. Il se frotta contre elle, lui mordillant l’oreille tout en glissant ses mains le long de ses cuisses. Je le vis plonger sa langue dans la bouche de ma compagne, puis descendre vers ses seins qu’il suça avec gloutonnerie. Florence suivait le spectacle en se caressant d’une main, de l’autre me branlant en cadence.

Pierre s’agenouilla et releva la jupe de Sophie. Je bandais douloureusement en imaginant la langue de Pierre s’insinuant dans le sexe de ma compagne. Sophie geignait : elle ne savait pas faire l’amour silencieusement. Nos oreilles accueillirent ses gloussements. Florence respirait vite, et moi, j’avais le ventre noué, mais la bite tendue. Un autre homme que moi faisait crier de plaisir celle que j’aimais, c’était à la fois difficile à accepter et terriblement excitant. Les gadgets de Florence ne faisaient que décupler les sensations.

J’entendis, à travers le pare-brise, Sophie jouir dans la bouche de Pierre, mais c’était loin d’être fini. Elle s’allongea sur le capot, et Pierre la pénétra dans cette position. La voiture tanguait sous ses coups de reins.

Florence, les yeux rivés sur la scène, mouillait comme une fontaine. Je n’étais plus qu’une plaie irradiée de plaisir. Mes couilles, mon sexe, mon ventre, mes seins aspiraient à la jouissance qui tardait à venir.

A un moment, Sophie se tourna, le visage contre le pare-brise, pour que Pierre s’introduise par-derrière… C’est alors qu’elle nous aperçut. Le pare-brise était teinté, mais pas assez pour nous cacher totalement. Elle me découvrit, attaché, soumis, quasi torturé, le sexe raide et Florence agrippée dessus. Ses yeux s’agrandirent quand Pierre commença à l’enculer. Il lui enfonça sa queue au fond des fesses. Elle avait les seins qui frottaient contre le capot, la joue écrasée contre le pare-brise. Je voyais son sexe, par-dessous, et les couilles de Pierre qui le heurtaient à chaque poussée.

De temps à autre, Pierre lui glissait sa main entre les cuisses et la masturbait. Florence et moi voyions alors la fente gluante de mouille béer. J’avais envie de la lécher, d’y enfoncer ma langue pendant que Pierre la sodomisait.

Florence m’enjamba alors et s’empala sur mon sexe. Elle me tournait le dos pour regarder son mari. Elle me chevauchait, à moitié hystérique. Je jouis, le regard plongé dans celui de ma compagne. J’envoyai tout mon foutre dans les tripes de Florence qui, ivre de plaisir, se laissa aller en même temps que Pierre : celui-ci finit par éjaculer sur l’aile de sa voiture.

Nous sommes restés un long moment sans pouvoir parler. Puis Florence me détacha et nous sommes retournés dans la boîte. J’étais tout endolori, et un peu bougon. Je m’étais fait manipuler, dans cette histoire. Sophie resta avec moi tout le reste de la soirée. Elle voulait se faire pardonner son incartade, et surtout le plaisir qu’elle avait pris.

— Nous avons été les jouets de Pierre et de Florence, dis-je. Ils nous ont bien eus.

— Bon, on a découvert autre chose, un autre monde que celui qui nous était familier. N’est-ce pas l’essentiel ?

J’ai enlacé Sophie, l’ai attirée sur un canapé, à l’écart du bruit et du monde, et là, je me suis mis à l’embrasser avec fureur, mêlant les mots tendres aux paroles obscènes. Elle portait sur elle l’odeur de Pierre, mêlée à la sienne propre. Je caressais ses seins meurtris par la tôle de la voiture, ses cuisses endolories d’avoir frotté contre les parois de l’étroite cabine du DJ. Je m’échauffais…

Je me suis laissé tomber à ses genoux ; j’ai soulevé sa jupe. Son sexe sentait l’homme ; je la humais, me remplissant les narines. J’ai enfoui mon museau entre ses cuisses, j’ai léché sa touffe toute moite, puis soulevé son bassin pour atteindre l’orifice anal d’où s’écoulait du sperme. En quelques coups de langue, j’avais nettoyé son cul.

J’avais compté sans Florence : elle nous avait repérés et vint nous rejoindre.

— Il en veut encore, ton mec ? fit-elle. S’il aime le goût de sperme, tant mieux.

Elle appela son mari – qui devait lui aussi nous guetter, car il fut tout de suite près de nous. Il sortit son engin, encore tout gluant et me le mit sous le nez. Florence s’en saisit, me le fourra dans la bouche.

— Suce mon mari, suce-le bien. Il adore se faire sucer par le mec de la meuf qu’il vient de baiser.

En léchant la bite qui avait enculé Sophie, je retrouvais l’odeur de ma compagne. Une nouvelle fois, je plongeai dans le délire des sens. Florence s’agenouilla près de moi pour sucer son mari, nos deux bouches s’activaient en alternance. Sophie suivait la scène avec attention, mais ne manifestait aucune envie de participer : elle avait eu sa part de sexe pour la soirée.

Très vite, Pierre gicla dans la bouche de son épouse. J’ai lapé le jus qui coulait le long des lèvres, du menton de Florence, et quand j’ai eu fini, Sophie m’a pris le bras pour me ramener à l’hôtel.

Dans le lit, nous nous serrions l’un contre l’autre sans échanger un mot. Je voyais avec soulagement arriver la fin des vacances. Il me fallait du temps pour digérer ce que nous avions vécu tout au long de la semaine. Sophie, elle, paraissait toujours savoir où elle allait, et elle allait de l’avant, même au milieu du pire maelström. Moi, je me sentais plus fragile – ou plus lent. Je risquais de m’essouffler à courir derrière cette jeune femme ; pourtant, j’étais prêt à la suivre jusqu’au bout du monde…

CHAPITRE VIII

Retour de service

Le lendemain, nous avons fait nos valises. Nous repartions dans la soirée. L’ambiance était morose. Même si je n’étais pas fâché de retrouver avec ma compagne une vie sexuelle moins « expérimentale », plus intime, j’étais triste comme toujours quand quelque chose se termine.

Après le déjeuner, Sophie, voulant profiter d’une dernière séance de massage, partit à la recherche de Virginie. Quant à moi, je suis resté dans la chambre pour refaire encore une fois ma valise : je devais ajouter à mes propres affaires tout ce que Sophie avait acheté et qu’elle n’arrivait pas à caser dans ses bagages.

La sonnette vibra. Je vis entrer Mélanie, la servante d’étage, accompagnée d’une soubrette, très jeune, habillée comme dans les films : jupe et bas noirs, gros nœud sur les fesses, chemisier blanc décolleté. Mélanie arborait un sourire condescendant. Elle m’avait surpris plusieurs fois en situation délicate et savourait son avantage.

— Madame n’est pas avec vous ? me demanda-t-elle sur un ton ironique, à la limite de l’impertinence.

— Non, elle est à sa séance de massage. Pourquoi ?

— Avec Virginie ?

A l’expression de ses traits, je compris ce qu’elle insinuait : il était risqué de laisser ma femme entre les mains d’une furieuse nymphomane bisexuelle.

— Ce n’est pas grave, reprit-elle. C’est monsieur qu’on venait voir.

Surpris, j’attendis son explication.

— Comme c’est votre dernier jour, poursuivit-elle, j’ai pensé que vous auriez envie de vous détendre un moment… c’est inclus dans le prix de la chambre.

Pétrifié par une proposition à laquelle j’étais loin de m’attendre, je suis resté sans voix. Sans un mot, la petite soubrette déboutonna son chemisier tout en me regardant dans les yeux. Maladroitement, j’ai tenté d’argumenter. Ma compagne, qui pouvait surgir d’un moment à l’autre, n’apprécierait pas de me voir dans cette situation même si c’était compris dans le prix…

La petite – très délurée – se mit à rire, comme pour se moquer, et répliqua du tac au tac :

— Pourtant, d’après les bruits qui courent, monsieur et madame sont plutôt portés sur la chose. Non ?

Et elle me présentait deux seins admirables, deux tétons dressés… comment résister ? Elle s’assit sur la commode, m’attira du regard comme un serpent attire ses proies et m’emprisonna entre ses cuisses nerveuses.

J’ai penché la tête pour goûter aux pointes appétissantes de ses seins. Son chemisier blanc flottait sur sa ceinture, sa jupe était relevée sur ses cuisses ; je sentais sa chaleur humide contre mon bas-ventre.

Mélanie, en professionnelle aguerrie, vint se coller contre mon dos, et fourrant sa main dans mon pantalon, la referma sur un membre déjà bien développé. Elle me chuchota à l’oreille :

— Je te sens durcir, mon salaud… il n’y a pas que les bites qui te font bander, alors ? Elle te plaît, ma copine ? Tu peux tout lui faire, tu sais, à condition de le lui demander gentiment.

Et Mélanie enfonça sa langue dans la bouche de la soubrette, qui lui rendit chaudement son baiser. J’étais si proche d’elles que je humais leur haleine. J’ai posé un baiser sur leurs lèvres jointes, puis j’ai léché leurs joues. Elles avaient un goût de femelle en chaleur. Ma queue était maintenant bien raide ; j’avais envie d’aller plus loin. J’aurais voulu prendre la soubrette, mais la femme de chambre ne lâchait pas ma bite. Ses doigts se couvraient des gouttes claires que sécrétait mon méat.

Cependant, elle lâcha sa prise, glissa sa main le long de mon sillon culier pour atteindre sa cible : elle m’ouvrit le cul à l’instant même où je pénétrais la cochonne de soubrette ! Cela me fit bander encore plus fort. Elle me fouillait l’anus, j’allais et venais dans la chatte de la soubrette, et celle-ci soupirait de bonheur. Serrant ses cuisses contre mes hanches, elle agrippa la femme de chambre si bien que j’étais compressé entre elles deux à ne plus pouvoir respirer. En même temps, la petite suçait et aspirait la pointe de mes seins.

J’étais à leur merci. La soubrette gémissait sans prononcer un mot, mais Mélanie parlait pour deux :

— Alors, tu l’aimes, sa bite ? Je lui fouille le cul, ça lui plaît, tu sais, je l’ai vu avec Eric ! Je suis au fond, il est aussi ouvert que toi, ma petite pute… Tu veux qu’il t’encule ?

Puis s’adressant à moi :

— Vas-y, défonce-lui son petit trou ! N’aie pas peur, elle en a déjà pris des plus grosses !

Jugeant à son regard voilé que la soubrette était consentante, j’ai soulevé un peu plus ses cuisses pour découvrir l’entrée de son fessier. L’œillet était déjà tout humide : je n’eus aucune difficulté à y introduire mon gland. Mélanie me prit alors par les reins et, d’une forte poussée, m’enfonça dans les entrailles de la soubrette. Le souffle coupé, je ne bougeai plus.

— Attends, sinon je vais juter tout de suite… dis-je d’une voix entrecoupée.

A peine eus-je pénétré au fond du rectum de la soubrette que la porte s’ouvrit, laissant le passage à… Sophie. Lisant de la surprise dans son regard, je ne pus me retenir davantage : je jouis dans le cul de la petite qui râlait.

C’est alors que je m’aperçus de la présence d’Axelle. Elle avait suivi la scène et me contemplait d’un air narquois. Humilié, je filai, la queue basse, dans la salle de bains. Quand je revins dans la chambre, la soubrette et la femme de chambre avaient disparu, Axelle n’était plus là non plus. Sophie avait l’air fâchée.

— Tu m’en veux, dis-je, contrit.

— Je rentre et je te trouve en train de t’envoyer deux bonnes femmes. A part ça, je ne t’en veux pas.

— C’était pas prévu. J’ai été pris au dépourvu, voilà. A côté de tout ce qui s’est passé avant…

— Oui, mais tu l’as fait dans mon dos, et je ne suis pas consentante !

Je compris à son air qu’elle n’était pas fâchée pour de bon. Au fond, la scène l’avait divertie.

CHAPITRE IX

Retour à l’hôtel

Pendant que je jouais avec Mélanie à des jeux obscènes, Sophie était descendue à la recherche de Virginie, et ne la trouvant pas au vestiaire, s’était dirigée vers l’accueil. A cette heure de la journée, la plupart des clients étaient en cure, les serveurs pouvaient souffler. Un seul réceptionniste se trouvait derrière le comptoir, un garçon d’une vingtaine d’années. Il avait l’air distrait, lointain, il ne semblait pas particulièrement à l’aise. Sophie s’approcha en toussotant pour attirer son attention. Le garçon sursauta, et tenta de faire bonne figure.

— Bonjour… madame… bredouilla-t-il, vous… vous avez besoin de… de quelque chose ?

— Je cherche Virginie… L’auriez-vous par hasard aperçue ?

Le garçon grimaçait, son élocution était difficile. Avait-il bu ? Intriguée, mue par une brusque intuition, Sophie se pencha par-dessus le comptoir de l’accueil : accroupi, un autre serveur était en train de tailler une pipe à son collègue.

— Oh pardon ! dit-elle, on dirait que j’interromps une petite gâterie…

Confus, le réceptionniste bredouilla des paroles inintelligibles qui devaient être des excuses.

— Je pourrais vous dénoncer pour cela… lui fit remarquer Sophie, qui intérieurement se délectait de la scène.

Les yeux du garçon s’agrandirent. Il était visiblement inquiet des suites que pouvait prendre l’affaire.

— Mais je peux aussi ne pas le faire, poursuivit-elle, impitoyable, à condition que vous continuiez devant moi !

Les deux serveurs étaient jeunes et beaux. Sophie s’installa résolument sur le comptoir, les cuisses négligemment ouvertes, face aux deux hommes.

— Eh bien ? Qu’est-ce que vous attendez ? Dois-je appeler le patron ?

— Non, non, s’il vous plaît ! On fera ce que vous voulez.

Il saisit sa queue mollissante et la fourra dans la bouche de son partenaire. Sophie eut un sourire de satisfaction. Remontant ses mains sur ses cuisses, elle ramena sa jupe au ras de son minou.

De la salle, on ne pouvait rien voir. Sophie n’avait pas de culotte, sa chatte ornée d’un triangle de poils noirs attirait les regards des deux hommes comme un aimant. La queue du réceptionniste se remit à gonfler sous l’effet conjugué de l’exhibition de Sophie et de la pipe que lui prodiguait son compagnon. De grosses gouttes de transpiration coulaient de son front, glissaient sur son torse, atteignaient son pubis. Sa queue entrait dans la bouche gourmande et en sortait au rythme des aspirations du suceur.

— Ça t’excite, hein, lui chuchotait Sophie, de te faire sucer devant moi ? Dis-le, que ça t’excite !

— Oh oui… ça m’excite !

Elle avait dégagé ses seins et se les caressait. Le réceptionniste, halluciné, bandait comme un fou. Son compagnon continuait à pomper vigoureusement le sexe dressé qui laissait perler un liquide poisseux. Il bandait aussi, et tournait de temps à autre son regard vers les cuisses de Sophie, toutes proches de son visage.

Une main, qui semblait descendre du ciel, se posa avec autorité sur sa tête : Sophie l’attirait entre ses cuisses, pour l’inciter à enfouir son nez dans sa fente humide. Le serveur la huma, puis y enfonça sa langue. Sophie enlaça le réceptionniste pour l’embrasser, fourrager dans sa bouche avec sa langue. Puis elle lui mordit un téton, lui arrachant une plainte.

Elle lui glissa sa main dans la raie. Le garçon se cambra sous la caresse. La situation l’émoustillait, Sophie comprit qu’il était prêt à aller plus loin. D’un doigt inquisiteur, elle lui titilla l’anus, puis, par petites pénétrations rapides, fit monter son plaisir.

— On continue ? susurra-t-elle à son oreille.

— Oui, viens… j’ai envie de te baiser.

— Oh, le cochon ! Tu n’as pas honte ? D’ailleurs, tu n’as pas fini de payer mon silence.

— Tu veux quoi, alors ?

— Que ton copain t’encule.

— Hein ?

— Tu as bien entendu. Je veux voir sa queue pénétrer dans ton cul.

— Mais je… je n’ai jamais…

— Raison de plus ! Si tu te laisses faire, ça passera comme une lettre à la poste. Après, tu pourras me baiser.

Docile, aidé par Sophie, le réceptionniste se pencha en avant tandis que son collègue se relevait et se positionnait derrière lui. Sophie coinça la tête du réceptionniste entre ses cuisses, et l’autre engagea sa queue toute raide entre les fesses, tâtonnant à la recherche de l’orifice. L’anneau céda sous la poussée, le garçon émit un grognement, qui fut vite étouffé contre la chatte qui béait. Le serveur profitait de la vue ; il s’énervait, donnait des coups violents sur les fesses tendues de celui qu’il sodomisait.

Sophie avait glissé sa main sous le ventre du réceptionniste pour lui prendre le pénis et le triturer, le tirer, le branler… Le garçon bandait et mouillait très fort. Le serveur, après une série d’allers-retours, incapable de tenir plus longtemps, jouit bruyamment sur les fesses du réceptionniste.

— Tu as gagné ta récompense, déclara Sophie. Viens !

Elle s’allongea sur le comptoir en écartant les cuisses en grand et attira le garçon sur elle. Il s’engouffra dans la chatte ouverte en se collant aux cuisses de Sophie, et en léchant ses seins qui se couvraient de salive. Il lui mordillait les tétons, lui serrait les cuisses dans ses mains, s’égarait vers l’anus.

— C’est ça… prends-moi par là… hoqueta Sophie.

Le réceptionniste dégagea son membre et le pointa contre l’œillet de Sophie. Il le lui enfonça sans effort dans le fondement.

Il étouffa un cri : elle lui avait pris les couilles dans sa main et les serrait énergiquement. Se penchant ensuite vers lui, elle lui mordit sauvagement un téton. En réponse, il éjacula puissamment, arrosant son cul de foutre.

Un bruit venant de l’entrée fit sursauter les impétrants. Sophie reposa vivement les pieds sur le sol en ajustant sa jupe ; les deux garçons reprirent une attitude professionnelle. Des vacanciers arrivaient, un vieux couple style vieille France… S’ils savaient !

CHAPITRE X

Bagatelles

Nous avions été avisés qu’il y avait des difficultés de transport dues à une grève de la SNCF. Néanmoins, après avoir rendu les clefs à la réception, nous sommes montés dans le taxi qui nous attendait. A la gare, nous avons appris que tous les départs étaient annulés. Il ne restait plus qu’à retourner à l’hôtel. Nous n’avions pas épuisé nos congés, et nous n’avions rien prévu pour la semaine suivante. Nous avons donc – sans trop de regrets – décidé de rester. Du fait que la grève valait aussi pour les arrivées, nous avons pu être relogés dans la même chambre. D’après les informations diffusées à la télé, le conflit pouvait durer plusieurs jours.

*  *  *

Le lendemain, Sophie manifesta le désir de prendre le soleil sur la plage privée ; je la laissai y aller seule, préférant rester à lire à l’ombre de la terrasse. Les tentes installées sur la plage, fermées sur trois côtés, équipées d’une table, de chaises, d’un bain de soleil, s’ouvraient sur la mer. Sophie en loua une pour deux heures.

D’abord, elle paressa, assise sur une chaise basse de plage, en toile, la tête à l’intérieur de la tente, ses cuisses offertes aux rayons du soleil. Elle parcourut une revue. Elle se lassa assez vite et, désœuvrée, sortit de son léger habitacle afin d’offrir son corps entier aux rayons du soleil et à l’air iodé. Elle s’étendit sur le ventre…

Arriva alors un homme d’une trentaine d’années, qui s’allongea sur la plage, un peu plus loin. Elle le reconnut : il était arrivé la veille, accompagné d’une femme brune qui avait l’air coincée. Elle le héla :

— Bonjour ! Vous êtes aussi client de l’hôtel ? Je vous ai aperçu hier…

L’homme lui sourit. Sophie décida qu’il serait sa prochaine conquête.

— Vous êtes seul ?

— Pour l’instant oui… Ma femme…

— Est allée en ville faire les boutiques, n’est-ce pas ?

— Comment avez-vous deviné ?

Sophie haussa les épaules.

— Je sais tout, moi, monsieur !

Elle ajouta un ton plus bas :

— Vous voulez bien me passer de la crème dans le dos ?

L’homme marqua un silence, puis se reprit :

— Bien sûr, ce sera un plaisir !

Il prit le tube qu’elle lui tendait, entreprit de répartir une noix de crème solaire sur les épaules de Sophie. Celle-ci dégrafa le soutien-gorge de son maillot ; en se soulevant de côté pour le poser sur la petite chaise de toile, elle révéla aux yeux du touriste deux seins coquins. Puis elle fit glisser le bas de son maillot, découvrant la naissance de son sillon fessier. Elle sentait trembler les mains de sa nouvelle connaissance.

— Allez-y franchement, je veux bronzer de façon uniforme !

Le type s’appliqua à répartir la crème, en descendant le long du dos. Quand il arriva au creux des reins, Sophie baissa son maillot, dénudant ses fesses.

— J’aime les massages… n’ayez pas peur d’en mettre partout, murmura-t-elle en fermant les yeux.

Il n’y tint plus. Saisissant à pleines mains les rondeurs appétissantes, il les massa avec vigueur. Prenant de l’assurance, il écarta les fesses pour dégager la pastille brune logée au fond de la raie. Jetant un regard en arrière, Sophie constata que le salaud bandait. Elle se retourna, l’attira entre ses cuisses.

— Dis donc, ça te donne des idées, de me masser, on dirait ! Tu as maté mon petit trou, hein, ne le nie pas ! Que dirait mon mari, s’il te voyait ?

— Ton mari ?

— Ne panique pas, il n’est pas là…

Elle referma sa main sur la queue, bien décidée à ne plus la lâcher.

Ils n’étaient plus seuls sur la plage : un jeune homme bronzé, bien fait physiquement, vint à son tour s’y installer, bientôt rejoint par Vanessa. Tout en caressant son admirateur, qui lui, n’avait rien remarqué, Sophie les dévisageait avec curiosité : beau mec… mais aimait-il les femmes ? Savait-il que Vanessa n’en était pas une ?

Sophie décida de leur offrir sa conquête. Par-dessus l’épaule de l’homme qui la massait, elle fit signe, de loin, à Vanessa, puis mit un doigt sur ses lèvres pour l’avertir. Celle-ci s’approcha tout doucement. Sophie, qui pelotait les fesses de son partenaire, lui baissa d’un coup son maillot pour que Vanessa en ait plein la vue.

L’homme ne s’aperçut de la présence de Vanessa que quand son corps fut contre le sien. Sans avoir le temps de réagir, il se trouva coincé entre les deux « femmes », qui s’embrassaient par-dessus son épaule ; il voyait leurs lèvres s’effleurer, leurs langues se caresser. Comme il se laissait faire, Sophie et Vanessa parcouraient son corps de la bouche et des mains, s’arrêtant à tous les endroits érogènes. Il eut un mouvement de recul quand Vanessa lui mit son doigt à l’entrée de l’anus.

— Allons, mon minet, c’est la première fois ? De nos jours, tous les hommes branchés se font enculer !

— Pas moi, non…

— Il faut absolument que tu connaisses ça !

Tout en parlant, Vanessa lui enfonçait son doigt entre les fesses. L’homme poussa un hoquet de surprise, tenta de se retourner, mais il était fermement maintenu par Sophie, qui lui engouffrait sa langue dans la bouche et le branlait. Ne pouvant lutter, il se laissa aller.

Après quelques minutes de ce manège, excité, le sexe bien raide et le cul bien ouvert, l’homme était fin prêt pour la suite imaginée par Sophie. A grands gestes, elle convoqua l’ami de Vanessa. Celui-ci s’était mis à l’écart, mais n’avait rien perdu du spectacle. Il s’approcha à pas de loup ; les deux femmes lui firent comprendre que le beau petit cul de leur conquête était pour lui. Tout le monde se retrouva à l’abri sous la tente. Vanessa avait bien préparé le passage ; Sophie tenait l’homme serré entre ses cuisses.

Le jeune homme se présenta derrière la victime désignée, et d’une poussée, enfournant son sexe dans le cul de celle-ci, l’encula jusqu’aux couilles. Maintenu fermement, l’homme ne pouvait se débattre ; il n’osait crier de peur d’alerter d’autres gens. Quelques coups de reins suffirent à annihiler ses résistances. Sophie sentait sa queue durcir. Le plaisir l’emportait sur la douleur, sur tout sentiment de honte ou de révolte.

Il se mit à gémir, glissa la tête entre les cuisses de Sophie, se laissa posséder. Vanessa introduisit alors son sexe entre les lèvres de leur victime, le fit entrer à fond dans la gorge, puis ressortir, plusieurs fois de suite. L’homme, qui tout à l’heure était si réservé, se faisait enculer tout en suçant un trans !

Sophie jouissait du spectacle qu’elle avait improvisé. Elle lui caressait le dos, de la nuque aux fesses, touchant du doigt le sexe, les couilles. L’inconnu lui rendait ses caresses en lui branlant la chatte, d’où s’échappaient des filaments de mouille. Il osa même lui rentrer dans l’anus son doigt bien lubrifié. Et il avala, en s’étranglant, le jus de Vanessa, tandis que l’ami de celle-ci éjaculait dans son fondement.

Un événement inattendu vint perturber la scène : une femme, les bras chargés de paquets, surgit sous la tente, se figea de stupeur, puis poussa un cri :

— Charles ! Qu’est-ce que tu fais là ?

C’était la femme du touriste. Elle avait cherché son mari sur la plage, et elle le découvrait au moment où son sexe, secoué de soubresauts, crachait sa semence. Et ça dura d’interminables secondes !

Le regard horrifié, l’épouse lâcha ses sacs, qui s’éparpillèrent sur le sol. Pétrifié, le Charles en question ne bougeait plus. Ce fut Sophie qui rompit le silence :

— Bonjour madame, nous venons d’offrir à votre mari un cocktail de bienvenue… Nous vous le rendons à présent.

Et elle poussa Charles vers son épouse. L’homme, rouge de confusion, attrapa ses affaires et disparut au-dehors, suivi par son épouse sidérée, qui n’avait pu prononcer un mot en réponse à l’explication de Sophie.

Les trois complices, pris d’un fou rire, se séparèrent pour revenir vers l’hôtel.

CHAPITRE XI

La séance de cinéma

Il faisait si chaud que nous avons décidé de passer l’après-midi au frais en allant voir un film. Nous nous sommes donc dirigés vers l’unique cinéma du coin, un multiplex.

A l’intérieur, nous avons découvert sur un tableau que les films récents les plus médiatiques étaient au programme. Il y avait aussi une salle classée « ciné-nostalgie ». Elle ne comportait pas de photos en affiche, ni de bande-annonce, seulement une note précisant « Interdit aux moins de dix-huit ans », et au-dessous : Le Pensionnat des petites salopes.

— Tu as vu ça ? s’exclama Sophie. Ils passent un film X.

— Oui, un film des années 70. Du temps où le cinéma X était un cinéma d’auteur. Alors, qu’est-ce qu’on fait ?

— Je te sens venir, dit Sophie, tu veux voir un vieux film de cul.

— Ce qui m’excite, c’est d’abord la situation, le contexte qui mène à l’acte… et puis, ce qui me trouble, c’est de nous mettre, toi et moi, à la place des acteurs. Ça me fait bander. Tu comprends ce que je veux dire ?

— Oui… j’aime que tu me racontes… mais pas que tu regardes une autre femme se faire mettre !

— Quand je regarde une autre femme, sur l’écran, c’est toi que je vois, que j’imagine… c’est ça qui m’excite…

Sophie abdiqua face à mes arguments. Nous avons donc opté pour une séance de porno.

La salle « nostalgie » était probablement la plus vieille salle du cinéma, celle d’origine. Un balcon surplombait la plus grande partie de la salle, on y accédait par un escalier dérobé, qu’on n’apercevait pas immédiatement en entrant. La plupart des clients devaient passer devant sans y prêter attention, mais j’avais fréquenté ce genre de salle dans mon enfance, et je fus tout naturellement attiré par l’escalier en colimaçon.

J’y entraînai Sophie. Il débouchait, dans la pénombre, sur plusieurs rangées de vieux fauteuils de cuir. La balustrade était en pierre, comme dans certaines salles d’opéra. Nous avons pris place et attendu sagement le début de la séance. Il y avait très peu de monde disséminé dans la grande salle – a priori, il n’y avait que des hommes – mais personne n’était monté.

Le film avait commencé : un vieux porno, avec de fraîches jeunes filles qui, dans les scènes hystériques, agitaient leurs seins. Les petites cochonnes, enfermées entre filles dans un pensionnat, passaient leurs nuits à se caresser, à se lécher, à se sucer, à se masturber, sous les yeux égrillards de la surveillante, qui couchait par ailleurs avec la patronne.

J’étais en train de penser que dans le film, il y avait beaucoup de femmes et peu d’hommes, alors que dans la salle c’était l’inverse, quand un léger bruit sous notre balcon attira mon attention. Je jetai un coup d’œil par-dessus la balustrade, et vis alors Ted et Axelle, assis côte à côte. Je fis signe à Sophie qui vint s’agenouiller à côté de moi. Voilà que nous étions à nouveau dans la situation de voyeurs.

Axelle, vêtue d’une petite robe d’été, se leva et alla s’appuyer contre le mur de droite, dans la position d’une jeune fille sage. On pouvait la voir d’une grande partie de la salle, éclairée en clair-obscur par l’écran. Tout en regardant l’écran, où deux jeunes filles se léchaient le minou sous le regard intéressé de leurs camarades, Axelle souleva sa robe. Elle ne portait pas de culotte, et on voyait sa toison à contre-jour. Elle entreprit une lente masturbation, le doigt pressé contre son clitoris, fixant toujours l’écran.

Dans la salle, plusieurs hommes l’avaient repérée. On pouvait supposer que la plupart avaient sorti leur engin de leur pantalon et se branlaient. Les salles de cinéma plongées dans la pénombre se prêtent à ces pratiques.

Le plus hardi des spectateurs quitta sa place et s’approcha d’Axelle. Il suivit quelques instants des yeux le jeu de ses doigts sur sa chatte, puis avança la main pour la toucher. Collé à la rambarde, j’imitai l’inconnu en fouillant le sexe de Sophie par-dessus sa culotte.

Je lui ai relevé sa robe sur les hanches, lui ai palpé les fesses. Je sentais grandir mon désir d’elle. Je l’ai fait mettre à quatre pattes, la tête entre deux colonnes.

Loin de repousser les avances de l’homme, Axelle lui avait sorti du pantalon une queue bien tendue. Elle la prit, la dirigea derrière elle en se rapprochant de Ted. Toujours assis, ce dernier avait également sorti son sexe et se branlait en regardant agir sa femme.

— Ils ont évolué, ces deux-là, depuis leur arrivée, ai-je chuchoté à l’oreille de Sophie.

— Attends… Regarde ce qu’ils font…

Tenant l’inconnu par les couilles, Axelle lui fourrait sa queue dans la bouche de son mari. Cela faisait penser à un oiseau femelle apportant la becquée à son oisillon… Ted enfourna la bite sans cérémonie, entreprit une pipe avec un appétit goulu.

Cette agitation n’était évidemment pas passée inaperçue des autres clients du cinéma ; certains avaient quitté leur place pour venir occuper les fauteuils voisins ; parmi eux, un autre homme vint près de Ted, et lui présenta sa queue à sucer. La plupart des regards avaient déserté l’écran : le spectacle était ailleurs !

Sophie, absorbée par la scène qui se déroulait sous nos yeux, ne pipait mot. J’ai abaissé la fermeture Eclair dans le dos de sa robe, sorti ses seins. Elle n’avait pas mis de soutien-gorge. Puis je me suis collé derrière elle, le menton posé sur son épaule ; j’ai trituré ses tétons pour les faire grossir. Ainsi, je profitais en même temps de la scène au-dessous de nous.

Ted pompait ses deux partenaires à tour de rôle. De la salive coulait sur son menton. En même temps, il jouait avec les tétons de sa femme, qui pointaient au-dessus de l’encolure. Axelle, qui avait baissé les bretelles de sa robe, s’offrait aux doigts de son mari.

Délaissant les deux sexes érigés vers lui, Ted posa sa tête sur l’épaule de son épouse, lui pelota les seins. L’un des deux hommes se glissa alors derrière lui, lui baissa le pantalon après s’être assis dans son fauteuil.

Sophie frémit. Rien ne l’excitait autant que de voir deux hommes s’enculer.

Ted murmurait aussi à l’oreille d’Axelle ; celle-ci, dans son fauteuil, remuait les hanches de manière désordonnée. Il devait lui décrire en détail ce que l’homme était en train de lui faire.

L’inconnu lui avait écarté les fesses et faisait aller et venir sa queue dans la raie pour mouiller l’anus. De la galerie, nous voyions distinctement le gland et la hampe apparaître et disparaître en haut des fesses de Ted, au gré des mouvements de l’homme. Ted remuait son petit cul et se cambrait comme une femme.

Celui qui s’apprêtait à le sodomiser prit alors sa queue et l’enfonça dans le petit trou luisant. Un cri étouffé monta jusqu’à nous. Ted embrassa sauvagement sa femme qui se laissait glisser en arrière. L’inconnu se rassit, entraînant Ted sur lui. Empalé sur le sexe tendu, Ted montait et descendait. Axelle se pencha pour observer l’acte obscène.

Nous nous sommes regardés, Sophie et moi, elle m’a fait un clin d’œil. C’est nous qui avions initié le jeune couple timide aux plaisirs pervers… j’ai donné à Sophie un long baiser sur la bouche, la troussant encore une fois. Mon sexe dur cognait contre le tissu de mon pantalon et le tachait.

— Baisse tout ! me chuchota-t-elle.

Je suivis son conseil : pantalon et caleçon tombèrent à mes pieds. Je me mis à genoux derrière Sophie, qui tournait à nouveau les yeux vers la salle, et introduisit ma queue dans sa fente humectée. Elle s’agrippa à la rambarde, me tendant ses fesses et ses hanches que je saisis avec impatience.

En dessous, les choses avaient évolué. Ted tournait maintenant le dos à l’écran ; il chevauchait son partenaire en se tenant aux bras du fauteuil. L’homme, sous lui, donnait de grands coups de reins. En même temps, Ted suçait la queue de l’autre client. Pendant ce temps, Axelle debout face contre le mur, la jupe relevée, se faisait prendre par un autre inconnu.

Deux voyeurs se masturbaient en contemplant la scène.

Sophie gémissait sous les coups de queue qu’elle recevait de moi. Au moment où, me retirant de sa chatte, je m’introduisis dans son anus, je sentis une présence à proximité. Je tournai la tête : l’ouvreuse était là à nous observer. Elle portait un plateau de friandises.

— Avez-vous besoin de ça ? dit-elle en nous adressant un sourire moqueur. J’en vends !

Elle agitait sous mon nez des boîtes de préservatifs et des gels. Cela me fit perdre tous mes moyens. Surpris par le contenu inhabituel du plateau, je sentais que mon sexe perdait de sa vigueur. Bientôt, il sortit malgré moi du fourreau qui l’enveloppait, où il se sentait si bien.

— Contre les pannes, reprit l’ouvreuse, je vous conseille d’utiliser ceci.

Elle me montra un godemiché, en passant le doigt le long de la ceinture en caoutchouc qui y était accroché. Je lui ai glissé un billet, autant pour acheter l’engin que son silence. Je pris le gode en latex : dans la main, il était à la fois rigide et souple.

J’ai enfilé mon membre à l’intérieur, et sous le regard de l’ouvreuse, j’ai entrepris de baiser à nouveau Sophie. La situation était inédite, donc d’autant plus excitante. Je me remis à bander.

Le gode, bien que d’une bonne taille, me serrait agréablement. Il me donnait la sensation de faire l’amour à Sophie par l’intermédiaire d’un homme réel.

Sophie poussait des gémissements de plus en plus intenses, je haletais, malgré notre position isolée, au balcon, nous ne pouvions plus passer inaperçus. Des visiteurs nous avaient rejoints ; ils se pressaient derrière l’ouvreuse qui, sans la moindre gêne, nous regardait faire. Je reconnus vite Ted, Axel et leurs partenaires. Tout le monde s’était donné rendez-vous pour nous mater…

Sophie, qui s’était aperçue, elle aussi, du manège, avait les yeux fixés sur l’entrejambe de la fille. Celle-ci, les cuisses écartées, exhibait à travers sa culotte transparente, un sexe orné de poils fins et clairs.

Je ressortis du gode mon sexe toujours en érection. Une grosse envie de jouir me prenait aux tripes. Il fallait que Sophie s’occupe de moi. Pourvu, me disais-je, anxieux, qu’elle ne me propose pas à un de ceux qui étaient présents. C’était d’elle que j’avais envie. Seulement d’elle.

Je fus soulagé quand je compris qu’elle n’avait pas l’intention de me partager.

S’emparant du gode, elle se passa la ceinture de caoutchouc autour de la taille. L’engin soulevait sa robe d’une manière obscène ; dans la semi-obscurité, on pouvait la prendre pour un travesti.

Elle me fit mettre à quatre pattes, me fit poser la tête sur les genoux de l’ouvreuse, et se posta derrière moi pour me sodomiser.

Ceux qui nous entouraient se taisaient et retenaient leur souffle.

L’ouvreuse demanda alors à Sophie si elle avait besoin d’un lubrifiant. Sophie secoua la tête.

— Non, il mouille suffisamment.

Ce disant, elle passa sa main sur ma queue pour recueillir le liquide séminal qui en sortait et l’étala sur le gode. Puis elle écarta mes genoux pour que je sois à la bonne hauteur. Honteux mais excité, j’ai écarté mes fesses avec mes mains. La chaleur des genoux de l’ouvreuse se transmettait à ma joue.

— Regarde, ma cochonne, lui disais-je, je me fais enculer, j’aime ça, je suis très ouvert… Sophie va me pénétrer…

Sophie poussa le gode en moi. Je gémis, un filet de salive coula sur la cuisse qui me soutenait. J’ai fermé les yeux pour mieux sentir les regards sur moi, sur mon cul, pour mieux me concentrer sur mon plaisir.

Sophie savait me faire monter au plus près de la jouissance, et m’arrêter avant que j’éjacule. Elle me palpait les testicules, et ma queue agitée de soubresauts. Je mouillais sa main.

Voyant que je n’en pouvais plus, elle me délivra en accélérant ses mouvements de pénétration, elle tapait fort contre mes fesses avec son bassin, me branlait en augmentant la pression de sa main sur ma queue.

L’ouvreuse profitait honteusement de la situation pour me pincer les tétons. Cela devenait intenable. Mon sperme fusa en longs jets qui arrosèrent les chaussures de l’accorte demoiselle.

Sophie étala du sperme sur mon dos et mes fesses, puis, s’étant débarrassée de son outil, se mit à me nettoyer à coups de langue, bientôt aidée par Axelle et Ted.

La séance de cinéma s’achevait. Je me suis rhabillé rapidement. Avant de nous quitter, l’ouvreuse nous adressa un clin d’œil complice en disant :

— J’espère vous revoir bientôt !

— La prochaine fois, dis-je en aparté à Sophie, il faudra qu’ils nous paient un cachet… parce que, en fin de compte, le spectacle, c’est nous qui l’avons fait, tu ne crois pas ?

CHAPITRE XII

Chez Lucette

Les grèves avaient pris fin, la circulation des trains redevenait normale. Nous avons donc décidé de partir le jour suivant. Nous sommes retournés au village pour faire encore des achats.

Les boutiques se succédaient le long de deux rues piétonnes, que nous arpentions avec la lenteur nostalgique des touristes qui s’en vont. Nous sommes passés devant la boutique des farces et attrapes, avec ses déguisements, ce qui nous rappela le fameux bal masqué. Sophie voulut entrer dans tous les magasins de vêtements, je la suivais avec calme et fatalisme.

Nous sommes entrés dans un local qui semblait tout neuf, mais était surmonté d’un prénom désuet : « Chez Lucette ». Pendant que Sophie écumait les présentoirs, je découvris au-dessus des cabines d’essayage, une mention écrite en lettres blanches : « Seulement pour femmes » et au-dessus de la caisse, sur le mur, toujours en lettres blanches : « Lucette aime les sucettes ». Cela me mit la puce à l’oreille.

J’observais les rares clientes attirées par le magasin, quand Sophie vint se coller contre moi :

— J’ai regardé à l’intérieur des cabines, elles sont spacieuses… au moins pour deux… ça me donne des idées.

Qu’avait-elle donc en tête ?

Il était midi passé. Beaucoup de magasins fermaient, les restaurants se remplissaient. Elle m’exposa que la plupart des clientes partaient déjeuner… Les cabines étaient discrètes, bien éclairées. Alors…

Elle s’interrompit : La vendeuse – qui n’avait pas trente ans – venait nous voir. Sophie l’entraîna à part. Je n’entendis pas leur conversation, mais je vis la vendeuse changer de visage. D’abord surprise, puis réprobatrice, elle me parut vite consentante.

Sophie revint auprès de moi, et sans mot dire, me fit entrer d’autorité dans la cabine d’essayage. Elle s’éloigna vers les rayons d’où elle m’apporta un pantalon. La vendeuse la suivait.

— Elle est d’accord pour nous laisser utiliser la cabine, chuchota-t-elle en me tendant le vêtement, mais elle veut voir.

Puis, à haute voix :

— Baisse ton pantalon !

Je me suis exécuté.

— A présent, poursuivit Sophie, impassible, branle-toi. Je veux te voir bander.

La voix de Sophie, le ton qui exprimait ses volontés de façon péremptoire eurent raison de mes réticences. Je m’étais habitué au rôle du soumis et j’y prenais goût, même s’il m’arrivait parfois de protester.

J’ai donc sorti ma queue du caleçon, et j’ai commencé à l’étirer. La présence de l’inconnue agissait maintenant sur moi comme un excitant. Mon sexe s’allongea, devint dur.

— Ça suffit comme ça, reprit Sophie, caresse-toi les seins, qu’elle voie l’effet que ça te fait.

J’ouvris ma chemise, me pinçai les tétons pour les faire grossir. J’étais émoustillé. J’avais abandonné mes anciens préjugés, n’ayant plus qu’une envie : puiser mon plaisir dans l’exhibition qui m’était imposée, dans l’humiliation qui me faisait acquiescer à toutes les exigences de ma maîtresse.

Appuyée contre la paroi de la cabine, les yeux rivés sur ma queue, la vendeuse se tripotait le sexe à travers sa jupe. Quand elle sentit que j’étais près de jouir, Sophie se colla dos à la cloison, à côté de la vendeuse.

— Soulage-toi sur mon cul !

Elle souleva sa jupe, sous laquelle elle n’avait rien. Je lui écartai les globes et frottai ma queue dans sa raie. Le regard voilé, la vendeuse suivait les mouvements de mon gland entre les fesses de Sophie.

J’ai très vite éjaculé. Mon foutre chaud qui coulait le long de son sillon lui arrachait des râles de plaisir…

— Lèche-moi, ordonna-t-elle. Lèche tout, Nettoie-moi !

J’étais en son pouvoir. Les joues rosies par la honte mêlée au plaisir que j’éprouvais à m’exhiber, je me suis penché sur les reins de ma compagne, j’ai lapé le sperme que j’avais répandu, en insistant sur l’anus. J’avalais tout.

La vendeuse avait glissé sa main sous sa jupe pour se masturber.

— Ça te plaît de lécher le sperme ? Et le sperme d’autres mecs ? poursuivit-elle, voyant que je ne répondais pas. Tu aimes sucer des bites ?

— Il adore, intervint Sophie. Pourquoi ?

La vendeuse expliqua alors que ça rendrait service à son collègue qui prenait la relève de la vente à partir de trois heures. Les filles qui essayaient des fringues ne fermaient pas bien les rideaux, parfois, il voyait tout et il n’en pouvait plus… Et ça se voyait !

— Il a besoin de se vider les couilles avant, me dit-elle, tu pourrais pas…

— Où est-il ? questionna Sophie.

— Va le chercher !

Je suis resté seul avec Sophie, qui m’empêcha de remonter mon pantalon, mais m’embrassa en me caressant pour me refaire bander. Quand le collègue vendeur arriva, j’étais en pleine érection. Sophie me fit mettre à genoux.

— Ouvre ta braguette ! lui ordonna-t-elle.

Il ne se le fit pas répéter. Une belle queue déjà grosse se tendit vers elle. Sophie la prit dans sa main, me la fourra dans la bouche, tout en caressant le torse du jeune homme à travers sa chemise. Il était très jeune, bien physiquement.

Elle se mit à l’embrasser sur la bouche en lui palpant les fesses. En même temps, elle pressait ma tête contre la bite du garçon. Lui se laissait faire.

Elle défit les boutons et frotta ses seins contre la poitrine du vendeur. Elle lui lécha les tétons, les mordilla. J’étais atrocement jaloux, j’aurais voulu être le seul à avoir cette faveur, mais en même temps, c’était très excitant de la voir faire.

Appuyée contre la cloison, la vendeuse se branlait ; je voyais la mouille qui coulait de sa chatte imbiber sa culotte. Je voulus interrompre ma fellation pour y glisser ma langue, mais Sophie me retint et m’intima l’ordre de faire jouir mon partenaire.

— C’est pour ça qu’il est là !

J’ai accéléré le rythme. Je sentis le membre gonfler, tressaillir, le sperme monter, puis un jet chaud gicla au fond de ma gorge.

J’ai attendu que le garçon se vide. S’apercevant que j’avais tendance à somnoler, à partir dans des rêves langoureux, Sophie me releva promptement et m’enjoignit de me rhabiller. Boudeur, j’obéis avec le sentiment d’avoir été bousculé.

Sophie discutait à voix basse avec la vendeuse pendant que je me rajustais. Que pouvaient-elles bien mijoter ? Notre départ était imminent, nous n’aurions pas le temps de revenir. Alors ?

CHAPITRE XIII

La piscine

Afin de profiter jusqu’au bout de ces vacances à rallonge, et de toutes les possibilités de loisir, après le cinéma, j’ai proposé à Sophie d’aller nous tremper dans la piscine, ce qu’elle a tout de suite accepté.

Il était dit que ce séjour se passerait tout entier sous le signe du sexe. Au bar de l’hôtel, nous avons rencontré Pierre ; il était seul, Florence était partie faire des courses. On a commandé des bières fraîches et entamé une discussion à trois.

— C’est pas une bonne idée d’aller à cette piscine, disait Pierre. J’en connais une qui est bien mieux… Bien plus intime, souffla-t-il à Sophie, assez fort cependant pour que j’entende.

C’était clair, il avait envie de la baiser et j’avais des raisons de croire qu’elle le suivrait. Je n’aimais pas vraiment Pierre, même si je lui avais sucé la queue. Il s’intéressait trop à ma femme.

— Ah ! dit Sophie, c’est loin d’ici ?

— Non, à deux pas… la villa d’un ami. Il est en voyage et m’a laissé les clefs.

— Et Florence ? On ne l’attend pas ?

— Pas la peine, elle n’aime pas la piscine… elle préfère le shopping. Alors, on y va ?

Je n’ai pas eu le temps de renâcler. Sophie m’a entraîné à la suite de Pierre. Quelques minutes plus tard, nous étions dans le jardin d’une belle villa, sans vis-à-vis, au milieu duquel scintillait l’eau bleue d’une petite piscine.

Nous nous sommes baignés, puis Sophie, sortant la première de l’eau, alla s’étaler sur un bain de soleil en teck. J’ai nagé encore un peu, avec Pierre, me demandant comment tout cela allait finir.

A un moment, Sophie se leva et vint s’asseoir, les jambes pendantes, au bord du bassin. Elle me fit signe d’approcher. Je me suis lové entre ses jambes, la tête contre son ventre. Le contact de sa peau, de sa chaleur, me faisait du bien. Elle me caressait le dos, sentant que, peu à peu, je me décontractais.

Manifestement, elle attendait quelque chose de moi, mais quoi ? Que je la laisse se faire baiser par Pierre ? Qu’est-ce qu’elle lui trouvait à celui-là ?

— Tu te rappelles la soirée en boîte ? dit-elle.

Si je m’en souvenais ! Mon estomac se serra. Sur le parking, elle s’était laissé prendre sauvagement par Pierre, ignorant que j’étais dans la voiture…

— Oui, ai-je répondu d’un ton renfrogné. Et alors ?

— Alors, tu as bien profité du spectacle.

— Où veux-tu en venir ?

— C’est pas juste. Moi, je n’ai pas eu mon spectacle !

Et voilà. Elle voulait assister à un show sexuel entre Pierre et moi. Ça ne me tentait pas du tout. J’ai soupiré et fourré mon nez au creux de sa hanche pour temporiser.

Sophie attira alors ma tête sur son sexe et passa ses jambes autour de mes épaules. Puis elle écarta l’empiècement de son maillot.

C’est alors que je vis, dans l’eau, Pierre venir vers nous. Avec rage, j’ai pressé ma bouche contre le sexe offert et enfoncé ma langue dans l’orifice, autant pour le cacher aux yeux de celui qui était pour moi un intrus, que pour m’en emparer avant lui…

— Lèche-moi bien, mon canard, c’est bon, murmurait Sophie, tu me fais mouiller… lape-moi…

Soulevant le haut de son maillot de bain, j’ai dégagé ses seins, pincé leurs pointes rouges, érigées, ce qui la fit gémir.

Pierre s’était rapproché dangereusement. D’un geste autoritaire, je lui ai enjoint de reculer, et il s’est exécuté. Pour l’instant, j’étais maître de la situation.

Il devait bander, se branler en nous regardant ! Mon imagination m’a perdu : le goût de sa queue me revenait sur la langue…

Sophie me susurra à l’oreille :

— Retire ton maillot… j’ai envie de te voir bander !

Je ne pouvais rien lui refuser. Je fis donc descendre mon maillot sur mes mollets. Comme il flottait dans l’eau, je dus abandonner les cuisses de ma compagne pour l’ôter et le poser à côté d’elle. Mais je ne pus reprendre ma place : Sophie s’était levée, elle se dirigeait vers le fond du jardin, à proximité d’un muret. Elle me fit signe de la suivre.

Le dos contre le tronc d’un arbre, elle me regardait approcher, nu, la queue en érection, les couilles pleines. Quand je fus près d’elle, je m’arrêtai, m’appuyai sur le muret, hésitant sur la conduite à suivre. Elle souriait, s’amusant de mon air indécis.

A la direction de son regard et au geste d’encouragement qu’elle fit, je compris que Pierre nous rejoignait. J’en éprouvai de l’émoi mêlé à du déplaisir.

Je réalisai alors que j’avais laissé mon maillot sur le bord de la piscine. Sophie, elle, avait gardé le sien.

Elle vint m’entourer de ses bras, me couvrant de baisers, triturant mes seins, ses yeux plongeant au fond des miens. J’étais redevenu le pantin soumis à ses caprices.

— Branle-toi, ordonna-t-elle, plus vite… plus fort…

J’obtempérai en gémissant sous ses doigts qui me malmenaient cruellement.

— Serre-toi les couilles avec l’autre main, disait-elle, oui, comme ça… T’as envie de gicler, hein ? Tu n’en peux plus ?

Fataliste, je continuais ma branlette, conscient de la présence de Pierre, et de la façon dont Sophie m’humiliait devant lui Elle continuait à me lancer ses ordres :

— Ecarte-toi les fesses, qu’il voie ton trou…

Avec mes doigts, je tirai sur mes globes pour dégager mon anus, l’offrir à la vue de notre voyeur, puisque c’était ça qu’elle voulait.

Elle fit signe à Pierre qu’il pouvait à présent nous approcher. Pour elle, j’étais prêt à tout, elle le savait.

Il appuya sa queue toute raide entre mes fesses, la frotta dans mon sillon, titilla mon anus pour le faire s’ouvrir, puis appuya son gland à l’entrée. Le salaud, il savait s’y prendre…

Je sentis son membre pénétrer mon rectum pendant que Sophie m’embrassait et enfonçait sa langue dans ma bouche. Ma queue, dure, gonflée, douloureuse, frottait contre le muret. Heureusement, Sophie, pour m’éviter les égratignures, y avait posé sa serviette de bain.

Pierre me tenait par les hanches et s’enfonçait avec force dans mon cul. J’ai éjaculé sur le muret.

Pierre sortit alors sa queue de mon fondement et se répandit sur mes fesses. Ensuite, nous avons plongé dans la piscine pour nous laver.

Sophie était radieuse. Nous avons quitté la villa sans échanger un seul mot. Florence attendait, juchée sur un haut tabouret du bar. Nous avons pris congé du couple et regagné notre chambre.

CHAPITRE XIV

Le repas

Pour notre dernier soir, Sophie avait prévu qu’on se rende au grand dîner qui avait lieu dans l’hôtel à l’occasion de la fête locale, et s’était chargée de la réservation. Toutes les tables du restaurant étaient prises. Pour les clients qui le souhaitaient, un repas pantagruélique, avec musique, flonflons et danse, était organisé.

J’avais jeté, au préalable, un coup d’œil dans la salle. Les tables étaient recouvertes de grandes nappes blanches, conçues pour seize convives – quatre sur chaque côté – étaient disposées en carré, avec, au milieu, un étroit couloir garni de fleurs et de plantes vertes. Comme il y avait une demi-douzaine de tables, j’en avais déduit qu’on attendait une centaine d’invités.

Somme toute, ce repas me paraissait une bonne idée. J’avais préparé la tenue que je comptais mettre et j’allais m’habiller quand Sophie, qui était descendue dans le hall et revenait à présent dans la chambre, m’annonça qu’elle venait de croiser Axelle et Florence.

— Ah bon ! Ils viennent aussi au repas ?

— Mais oui. Et il y aura Eric et Vanessa…

Cela ne me fit pas particulièrement plaisir. Je subodorai un nouveau plan de la part de Sophie. Ce fut un comble quand elle ajouta :

— Finalement, je ne t’ai pas inscrit !

— Comment ça ? On n’y va pas plus, alors ?

— C’est-à-dire que… moi, j’y vais.

Une sueur froide coula subitement le long de mon échine :

— Ça veut dire quoi ? m’écriai-je. Que tu ne veux pas y aller avec moi ?

— Pas tout à fait. Axelle et moi, on a eu une autre idée. Une idée qui devrait te plaire.

Je suis resté coi.

— Axelle et moi, on s’est inscrites au repas, et on a décidé de vous faire jouer les invités clandestins… Tu as vu la salle, n’est-ce pas, les tables ?

— Oui, et alors ?

— Alors, Ted et toi, vous allez passer la soirée sous la table. N’est-ce pas excitant ?

— Mais tu délires ! Comment veux-tu qu’on passe inaperçus ?

— Tu as vu la longueur des nappes, et la largeur des tables ? Vous y serez bien cachés. Seules Axelle et moi sont dans le secret, et vous vous occuperez de nous.

Pétrifié, je ne trouvai aucun argument à lui opposer. Sans enthousiasme, j’ai acquiescé à son projet diabolique.

Elle mit presque une heure à choisir sa tenue, multipliant les essayages. A la fin, elle opta pour une redingote très bien coupée, sous laquelle elle enfila un chemisier très – trop – décolleté et une jupe fendue sur le devant. En guise de dessous, elle n’avait qu’une mini-culotte beige, transparente et ornée de dentelle.

Elle voulut que je porte à nouveau la tunique que j’avais lors du bal masqué. J’ai essayé de me rebeller, arguant que de toute façon, je serais sous la table…

— Axelle s’est chargée de louer vos costumes. Voici le tien, coupa-t-elle, péremptoire.

— Et Ted ?

— Il a le même.

— Et on va se trimballer comme ça dans l’hôtel ? On aura l’air ridicule. On va se faire enfermer, oui !

— Non. Vous vous changerez sur place et vous nous passerez vos habits. Allez, on y va maintenant, avant que les autres convives arrivent.

Nous avons croisé Axelle et Ted dans la salle de réception. Profitant du moment où les serveurs étaient occupés ailleurs, les filles nous firent nous changer à toute vitesse. Nous nous sommes donc, Ted et moi, retrouvés sous la table, en tunique et sans caleçon ! Les filles nous les avaient confisqués. Nous les avons entendues quitter la pièce. Nous n’avions plus qu’à attendre la suite des événements…

Au tout début, c’était plutôt drôle : nous retrouvions nos âmes d’enfant ; qui, dans son enfance, ne s’est jamais caché sous la table pour surprendre les adultes ? Sans nous faire voir, nous piquions des amuse-gueules dans les assiettes, et nous profitions des allées et venues des serveuses pour regarder sous leurs robes noires. Nous comparions leurs culottes, chacun désignant celle qu’il trouvait la plus sexy, quand nous vîmes la nouvelle arriver et poser les couverts sur notre table. Elle était nue sous sa robe.

Un serveur intervint, serra notre serveuse contre la table pour lui couper toute retraite. Je pus voir ses jambes se coller à celles de la jeune femme. Je fis à Ted un signe d’intelligence ; il rampa pour se mettre près de moi. J’ai soulevé légèrement la nappe…

Le serveur chuchotait des mots que nous n’entendions pas, car ils étaient couverts par les rires et gloussements de la serveuse. En revanche, nous ne perdions rien de la scène : le garçon laissait glisser ses mains de la taille fine de la fille à ses hanches puis à ses cuisses. Il les passa ensuite sous la jupe, remonta vers les fesses sans que la demoiselle émît la moindre protestation.

Nous avions une vue en contre-plongée sur les cuisses de la serveuse, et une approche directe de son sexe grâce aux doigts du serveur qui avaient baissé le slip et fouillaient dans la toison la brune. La fille émit un gémissement. Il était en train de la masturber…

Il lui palpait maintenant les fesses. La jeune femme se pencha en avant, allongea son torse sur la table, écarta les jambes.

Nous retenions notre souffle. J’eus une vive érection lorsque le pantalon du serveur tomba sur ses mollets. Ted était dans le même état que moi, je le vis à sa tunique que se soulevait.

Les deux jeunes gens étaient loin d’imaginer que leurs ébats étaient suivis de près par deux voyeurs cachés sous la table ! La queue raidie du garçon se glissa entre les jambes de la serveuse, pénétra dans le vagin béant. De la mouille coulait à l’intérieur des cuisses, j’aurais pu en recueillir sur mon doigt.

Ted contemplait l’accouplement en se branlant avec vigueur. Son sexe dur entrait dans sa paume puis en ressortait, laissant des traces humides. N’y tenant plus, je saisis ma queue pour atténuer mon excitation par mes caresses, comme on flatte un animal nerveux.

Le serveur et sa compagne faisaient beaucoup de bruit, ce qui me fit craindre la venue d’autres invités, alertés par le vacarme. Mais personne n’entra. A cette heure, les gens devaient se regrouper au bar.

Tout ce qui se passait au-dessous de la ceinture de la serveuse était à portée de notre regard avide. Le garçon humecta ses doigts au bord de la chatte que sa queue investissait, et les reporta sur le petit trou de sa partenaire.

La rosette s’ouvrait en corolle sous la poussée de l’index, puis un deuxième doigt s’enfonça dans l’orifice. La jeune femme laissait échapper des feulements rauques. A la fin, trois doigts exploraient son fourreau anal, en élargissaient le passage. La serveuse eut un long orgasme.

La queue sortit alors de son vagin, des jets fusèrent, arrosant son cul, ses cuisses. Quelques gouttes nous atteignirent sous la nappe. J’eus peur qu’ils ne décident de nettoyer et nous découvrent, mais pressés eux-mêmes par la crainte s’être surpris, ils filèrent vers l’office.

Il nous restait encore une heure à attendre avant le repas. Je me suis saisi de la queue de Ted. Celui-ci, docile, me laissa la palper. Elle était raide, et la peau douce comme un velours.

Je caressais son corps juvénile, léchais ses tétons, serrais ses couilles, prenant plaisir à le faire bander. Sa tunique était mouillée, tout comme la mienne.

Les invités, à présent, commençaient à affluer. Le brouhaha emplit la salle, on pouvait, Ted et moi, presque se parler à voix haute.

— C’est long, dit-il.

— Oui. Elles aiment se faire attendre… et surtout, nous faire languir. Je me demande ce qu’elles ont en tête.

— Son regard s’alluma :

— Oh, je fais confiance à Axelle. Elle a toujours de bonnes idées !

— Et avant le bal masqué, vous aviez déjà…

— … fait ce genre de choses ? Non. On n’en avait même jamais parlé.

Je lui ai alors demandé s’il en avait envie, s’il fantasmait sur un cul, celui d’un homme ou celui d’une femme. Des fantasmes, il en avait, oui. Il mettait en scène Axelle et d’autres hommes, et il jouait, lui, un rôle passif. Il n’avait jamais osé le lui avouer.

— Elle a flippé, dis-je, quand je t’ai enculé…

— Quand on s’est retrouvés seuls dans la chambre, elle m’a sauté dessus, elle s’est empalée sur ma queue… elle était très excitée. Je ne l’avais jamais vue dans cet état. On a baisé toute la nuit. Et Sophie, ça lui fait le même effet ?

— Oui, avouai-je. Elle aime que je me fasse enculer devant elle.

— Les femmes ne peuvent pas nous donner ce plaisir. Il faut beaucoup d’amour pour accepter l’idée de laisser son partenaire jouir avec un autre, tu ne crois pas ?

Pendant ce conciliabule, les invités avaient pris place à table. Nous nous retrouvions au centre de la tablée, cernés par seize paires de jambes. Nous avons, sans difficulté, repéré celles d’Axelle et de Sophie. Les autres paires de jambes appartenaient à des hommes. Nos femmes étaient accompagnées…

Sophie n’attendit pas qu’on apporte l’entrée pour écarter les cuisses et nous montrer sa petite culotte affriolante. A travers laquelle transparaissaient sa toison brune et le contour des grandes lèvres collées au tissu.

La gorge serrée, je me suis approché à quatre pattes. J’entamais une série de bisous sur ses cuisses, quand sa main apparut sous la table, me faisant clairement signe de m’éloigner. Sophie m’avait reconnu. Son index pointa à la recherche de Ted, l’invitant à s’avancer… Il comprit, et me grillant la place, s’installa entre les cuisses de ma compagne pour la couvrir de baisers silencieux.

Il lui tâta la culotte, la fit descendre le long de ses jambes, puis il plongea son museau dans la fente mouillée.

C’est alors qu’Axelle, à son tour, ouvrit ses cuisses. J’ai rampé vers le sexe nu – Axelle ne portait pas de culotte. En y posant ma bouche, je suivais des yeux les mouvements de Ted, de l’autre côté des jambes masculines qui nous séparaient.

Au-dessus de nos têtes, des discussions nous parvenaient comme un murmure lointain. Des voix d’hommes se mêlaient à celles de nos femmes, parfois fusait le rire de Sophie, résonnant bizarrement à mes oreilles.

Axelle serrait ses cuisses contre mes oreilles, je buvais le jus qui mouillait sa petite motte presque totalement épilée. Sous ma tunique, ma queue était toute droite ; j’imaginais aisément nos deux femmes en train de tenir une conversation de salon, pendant que, sous la table, elles se faisaient lécher la chatte par deux mâles quasiment nus…

Si l’un des convives s’avisait de regarder sous la nappe… Le risque d’être découvert augmentait mon émoi.

Ted était trop loin de moi pour que je puisse prendre son sexe dans ma main : les jambes de l’homme assis entre nos deux femmes bougeaient sans arrêt.

A un moment, les femmes, du genou, nous repoussèrent vers le milieu de la table. Elles avaient sûrement réglé d’avance leur scénario : un ballet rose sous la table, au nez et à la barbe des autres convives…

Nous étions, l’un et l’autre, frustrés d’avoir été évincés. Il y eut au-dessus de nous un bruit d’assiettes et de couverts, puis le plat suivant fut servi. Quand les serveurs se furent éloignés, la main de Sophie réapparut sous la nappe, mais au lieu de se diriger vers nous, elle se posa sur la cuisse de son voisin. Je ressentis l’âpre morsure de la jalousie, mais que pouvais-je faire d’autre, sinon regarder…

La cuisse se raidissait sous la main qui se faisait caressante. L’homme bascula en arrière, ce qui lui permit de glisser son bassin sous la nappe : il attendait de ma compagne une caresse plus précise, qui ne tarda pas à venir. Les doigts remontaient ouvraient la braguette, s’engouffraient dans la fente béante…

J’étais hypnotisé par le manège qui se jouait devant mes yeux, au point que je n’ai pas tout de suite remarqué le comportement d’Axelle. C’est en entendant Ted déglutir que je m’aperçus que celle-ci se laissait, elle aussi, tripoter la chatte par son voisin.

Deux glands tuméfiés pointaient sous la table, deux mains montaient et descendaient le long de la hampe. Les séances de masturbation dont me gratifiait Sophie me revenaient par bouffées d’adrénaline. Je croyais sentir ses doigts sur mon membre, son coup de poignet vigoureux qui m’amenait inexorablement à la jouissance. J’étais en nage, les gouttes de transpiration coulaient le long de mes tempes, et sous ma tunique, mon sexe était congestionné et raide.

Sophie parvint bientôt à la phase critique. En femme d’expérience, elle interrompit son action juste avant l’éjaculation, et tendit la main vers moi, pour m’enjoindre d’approcher. Elle voulait que j’intervienne, mais alors… l’homme saurait qu’il se passait quelque chose sous la nappe, il se pencherait, nous découvrirait !

L’animateur de la soirée vint annoncer le trou normand. Une musique entraînante se fit entendre, il convia tout le monde sur la piste de danse pour un intermède endiablé. La lumière baissa. Je vis le corps de Sophie s’affaisser : profitant de l’interruption et de la pénombre ambiante, elle se laissa glisser sous la table, pour nous rejoindre.

Au lieu de venir me consoler, elle s’installa entre les cuisses de son voisin et entama une pipe vertigineuse. Je n’osais bouger, je respirais à peine de peur de me faire remarquer. Sophie pompait la queue dressée.

Je bandais comme un taureau en reluquant sa culotte qui dépassait de sa robe légère. Elle se tourna vers moi et me fit comprendre que c’était à moi de continuer ce qu’elle avait commencé, sans que l’homme s’en aperçoive. J’ai donc pris sa place, puis absorbé la verge entre mes lèvres, tandis qu’il appuyait sa main sur ma tête.

C’est alors que j’identifiai celui que j’étais en train de sucer : Eric, le masseur. Il était donc dans le coup, et voulait que je le fasse jouir, que je boive son sperme. Ce qui se produisit, et très vite, car il était très excité suite aux manipulations de Sophie.

J’ai tout avalé. Le trou normand se terminait, Sophie ressortit de sous la table. Axelle, qui était allée danser avec son cavalier, revenait à sa place. Ted était resté seul, à profiter du spectacle. Nous avions eu tout le temps de voir les cavaliers de nos femmes palper leurs cuisses, fourrager dans leur touffe, introduire leurs doigts dans leur fente Nous avions les couilles pleines, une envie de juter si forte que nous étions prêts pour obtenir l’autorisation de jouir à nous plier à toutes les fantaisies de nos perverses compagnes.

Le repas s’achevait. Les tables se vidaient peu à peu. Je n’en pouvais plus d’attendre, j’avais une furieuse envie de baiser.

Tant pis ! Faute d’avoir accès à Sophie, j’allais me contenter de Ted. Passant ma main sous sa tunique, j’ai saisi sa mignonne petite queue toute dure pour la fourrer dans ma bouche. Elle gonfla instantanément tant son désir était impatient, à lui aussi.

Quand j’ai senti qu’il allait jouir, j’ai arrêté de le sucer. J’avais envie de son gland entre mes fesses. Alors, je me suis retourné à quatre pattes, au milieu de la table. L’invite était claire. Je l’avais bien enculé devant sa femme, je lui offrais la possibilité de prendre sa revanche.

Il repoussa ma tunique sur mes reins. Je me cambrai, il appuya sa queue et força mon anus facilement. Trop facilement : j’étais ouvert, offert, abandonné… La tentation et la longue attente avaient eu raison de moi ; un léger gémissement sortit de ma gorge, vite étouffé dans mes mains. J’ai fermé les yeux pour succomber au frisson de la sodomie… Ted soufflait de plus en plus fort.

Tout à coup, Sophie se leva et tira la table à elle. Nous sommes brutalement apparus aux convives encore présents autour de la table, dans nos tenues ridicules et dans une position plus que scabreuse : moi à quatre pattes, Ted collé à mon cul… Des voix se sont élevées :

— Tu as vu ces petits cochons ?

— Il s’en passe de drôles sous la table !

— Mais c’est le mari de Sophie, qui se fait enculer ! Et l’autre, c’est celui d’Axelle ! Ils sont bien emboîtés !

— Les rumeurs se confirment donc…

Rouge de honte, j’étais statufié. J’aurais tout donné pour disparaître au fond d’une cachette.

Nous étions devenus les attractions de la soirée – pour ceux qui étaient encore là. Il nous fallait assumer la situation. Je vis que les portes étaient fermées, que le comité était plus que restreint.

Il y avait, outre Sophie, Axelle, Eric et son copain qui accompagnait Axelle, Pierre et Florence, ainsi que deux autres couples que je ne connaissais pas. Il fallait en finir ; Sophie avait préparé son coup de main de maître, elle attendait que nous jouions notre rôle de marionnettes.

Le silence des couples voyeurs, autour de nous, entrecoupé de soupirs suggestifs, nous encourageait. Nous excitions les convives. Nos femmes, à présent, ouvraient les pantalons de leurs cavaliers pour leur caresser le sexe. Tous les regards étaient braqués sur nous.

Sophie nous interrompit en pleine action et nous appela près d’elle. Cela me rendit heureux. Debout à côté d’elle, Eric avait sorti sa queue du pantalon, et elle le branlait tout en se caressant d’un doigt. Tout le monde pouvait voir qu’elle n’avait pas de culotte.

Elle jouait du bout des lèvres avec ma queue. Au-dessus de sa tête, nous mêlions nos langues et nos salives, Eric et moi.

Accroupis l’un près de l’autre, ensemble nous léchions la bite de notre masseur préféré, pendant qu’Axelle s’occupait de la mienne. Ses doigts enroulés autour de mon membre, la main posée sur mes couilles, elle me suçait, me faisant bander très dur.

La fête selon Sophie n’était pas encore terminée :

— J’ai prévu plein de choses pour toi… on termine les vacances en beauté, non ?

Elle choisit un des deux inconnus, l’amena près de moi et me fit mettre à plat dos sur la table. Les autres s’agglutinèrent autour de nous.

Sophie se pencha sur moi ; je lui mordillais le sein pendant qu’elle me branlait. Ma jambe gauche reposait sur l’épaule de notre nouveau compagnon, qui m’enfonçait son énorme pieu dans l’anus.

La main de Sophie, parfois, quittait ma queue pour glisser vers mes couilles, puis entre mes cuisses, la bite royale qui m’enculait. Je lisais sur ses traits le plaisir qu’elle prenait à me voir enculer par un aussi bel objet.

Elle m’amena bientôt à l’extase. Tout le monde s’était mis à se caresser, la soirée s’était transformée en grosse partouze. Pierre sodomisait à grands coups de reins le second inconnu de la soirée pendant que leurs deux femmes se caressaient en se frottant à eux. Eric fricotait avec Axelle ; Ted, son ami, m’avait à nouveau mis sa bite dans ma bouche.

— C’est bon, chéri ? dit la voix douce de Sophie.

— Continue comme ça… Tu vas me faire jouir.

— Pas encore, canard. Tu es trop impatient. D’autres queues attendent que tu les prennes !

Elle m’arracha au sexe qui me pilonnait l’anus, me fit me redresser et appela le beau masseur.

Un genou appuyé sur la chaise, je me faisais prendre par Eric, tandis que Sophie suçait Pierre, juste à côté de moi. Sa femme observait mes réactions tout en caressant mes fesses et ma bite. Sa poitrine généreuse sortait de son corsage ; elle avait dégrafé sa jupe de sorte qu’on lui voyait son porte-jarretelles et son slip. Embrassant Eric à pleine bouche, elle enfonça sa main entre les cuisses musclées du masseur.

Sous le regard complice de ma femme, m’étant relevé, j’ai enjambé Ted pour m’asseoir sur son sexe raide, lentement, jusqu’à ce que mes fesses touchent ses cuisses.

Ma compagne et celle de Ted nous ont alors entourés et nous ont prodigué des caresses. Sophie, à quatre pattes, se pencha pour me sucer, saisissant en même temps les couilles de Ted ; ce dernier, lui ayant soulevé la jupe, fouillait sous sa culotte.

Les queues des hommes entraient dans mes entrailles, ou en sortaient, ou encore pénétraient le vagin ou la bouche de Sophie. C’était le délire sexuel complet, tout le monde avait disjoncté. Je ne sais plus combien de fois j’ai joui, mais épuisé, j’ai fini par m’affaler sur un canapé et je me suis endormi.

C’est le couple de serveurs que, de ma cachette sous la table, j’avais surpris en train de faire l’amour, qui nous a tous réveillés : tous ceux qui, comme moi, n’en pouvant plus de fatigue, avaient dormi sur place. Les deux jeunes, venus pour remettre de l’ordre dans la salle, n’ont eu l’air ni surpris ni choqués à la vue des corps à demi dévêtus, ou carrément nus, des clients.

Personne, le lendemain, ne fit allusion aux excentricités de la soirée. Aucun convive ne souhaitait que soient divulgués ses propres débordements, et tout le monde espérait pouvoir remettre ça à l’occasion. La discrétion était donc de mise.

CHAPITRE XV

Le taxi

Avant de quitter l’hôtel, selon la vieille tradition des départs de vacances, nous avons échangé quelques bristols avec les couples qui nous étaient sympathiques.

Dans le taxi qui nous emmenait, Sophie m’interpella à voix haute, comme pour une banale conversation :

— Au cours de ces vacances, chéri, il me semble que tu t’es enfilé beaucoup de queues dans les fesses ! Moi, je n’en ai pas sucé autant !

Je me suis figé. Le chauffeur, qui avait forcément entendu, me lança un drôle de regard dans le rétroviseur.

— Tu ne dis rien ? reprit-elle. Pourtant, ça t’a fait bien jouir, tu ne peux pas dire le contraire !

J’ai toussé pour tenter de la faire taire, et je l’ai fusillée du regard. Le chauffeur affichait un sourire niais qui m’horripilait. J’ai bougonné :

— Tu ne peux pas parler d’autre chose ? Notre vie privée ne regarde personne.

Sophie fit celle qui avait gaffé, mais en réalité, son manège était prémédité :

— Oh, tu crois que ça gêne monsieur ? Des gens de toutes sortes prennent des taxis, alors il ne doit pas faire attention à ce que les clients racontent… N’est-ce pas, monsieur ? ajouta-t-elle à l’adresse du chauffeur.

— Pardon ?

— Vous avez entendu notre conversation ? Mon mari pense que je vous ai choqué…

— Chacun est libre, vous savez. Moi, je suis philosophe.

— Mon mari, insista Sophie, aime se faire baiser devant moi… puisque nous sommes en avance, vous voulez bien…

— Pas d’objection. Si vous y trouvez tous les deux votre compte, c’est vous que ça regarde.

— Alors, c’est oui, vous voulez bien participer ? Tu vois, mon chéri, les choses sont plus simples que tu l’imagines.

Le chauffeur redressa la tête ; la voiture fit une embardée. Il n’était pas sûr d’avoir bien saisi la suggestion de Sophie. Quant à moi, la connaissant, j’avais tout compris : elle voulait remettre ça avant de partir, et avec le chauffeur de taxi.

Sophie déboutonna son chemisier, découvrant son soutien-gorge en dentelle : elle interpella le chauffeur :

— Ça vous dirait, une petite pipe ?

Sans répondre, le chauffeur s’engagea dans une voie de sortie qui desservait une aire de repos. Nous avons emprunté la voie extérieure, et nous nous sommes arrêtés derrière une série de camions stationnés le long d’une haie vive. Grâce à cette barrière efficace, on ne pouvait nous apercevoir depuis l’aire.

Le coin était désert. Nous sommes descendus de voiture et avons marché le long du trottoir qui séparait la haie des camions. Je lorgnai le chauffeur. Il était grand, décontracté, plutôt beau gosse ; Sophie avait bon goût.

Elle s’accroupit sur les talons, la robe relevée sur les cuisses ; le taximan se tenait debout, contre le camion. Sophie lui déboucla sa ceinture, lui ouvrit sa braguette, lui sortit sa bite.

Serrant le membre entre ses doigts, elle fit tourner sa langue autour du gland, en enfonça la pointe dans le méat. Je m’étais placé tout près pour suivre chacun des mouvements de ses mains et de sa bouche.

Le sexe de notre chauffeur gonflait à vue d’œil. Les lèvres de Sophie allaient et venaient le long de la queue. L’excitation montait en moi. J’ai ouvert ma chemise, tâté ma bite qui formait une bosse sous mon pantalon. Sur un regard de Sophie, je me suis plaqué contre eux.

Elle fourra sa main dans mon pantalon, pour activer mon plaisir, et j’ai glissé la mienne sur les fesses du taximan, lequel, en réponse, introduisit sa langue dans ma bouche et me roula une pelle.

Sophie avait passé ses doigts entre mes cuisses ; elle les remontait maintenant vers mes fesses, effleurait mon anus, tournait autour pour assouplir l’entrée. Elle interrompit alors sa fellation pour les enduire de salive.

— Tourne-toi, me souffla-t-elle.

Je me suis appuyé contre le capot du camion, un pied sur le pare-chocs.

— Tu vas l’enculer devant moi, dit-elle au chauffeur, après tu pourras me baiser.

Il se plaça derrière moi, la regarda m’écarter les fesses, m’introduire ses doigts dans l’anus puis, les retirant, m’enfoncer sa langue.

Je me cambrais, je gémissais tant c’était bon. Le plaisir était si fort que je ne ressentais plus la honte d’être ainsi exhibé devant le chauffeur de taxi.

En levant la tête, je perçus un mouvement derrière le pare-brise du camion : nous étions surveillés. Tant pis – ou tant mieux –, un routier allait profiter du spectacle…

Sophie se releva, se frotta contre moi, me pinça les tétons.

— Tu es bien ouvert, me dit-elle.

Je sentis sa main descendre sur mes hanches, puis ajuster la queue gluante à mon petit trou. D’un coup de reins, l’homme me planta sa bite dans mon fourreau. Sophie me susurra en me léchant l’oreille :

— J’aime quand tu te donnes devant moi… que tu te fasses défoncer le cul en sachant que je te vois bander…

Les couilles du taximan battaient contre mes fesses ; agrippé à mes hanches, l’homme me chevauchait avec violence, je haletais, un filet de salive coulait de mes lèvres.

La porte du véhicule s’ouvrit brusquement. Une blonde bien en chair descendit : c’était la camionneuse. Elle entoura Sophie de ses bras :

— Alors, poupée, on fricote ? Dis donc, ton mari, il est pas un peu pédé, par hasard ?

— Mais non, il aime les femmes.

— Ah bon ! On dirait pas…

— Il aime aussi une bonne bite dans le cul.

— Oui, ça, je vois. Et toi, ma poupée, tu te laisses tenter par une belle femme ?

Ce disant, elle s’empara des seins de Sophie, puis enfourna sa langue entre les lèvres déjà complices de ma compagne.

Sophie se laissa embrasser, passa la main autour du cou de la routière pour lui rendre son baiser. Le chauffeur continuait à me besogner, ma tête cognait contre le ventre de Sophie, mes narines s’imprégnaient de l’odeur de sa chatte.

La routière s’intéressait maintenant au sexe de Sophie, elle lui fouillait la fente humide, ses doigts touchaient presque ma tête. De la langue j’ai titillé le clitoris de ma compagne, puis me redressant, je me suis collé au corps du chauffeur en passant mon bras derrière sa tête. Il me mordilla dans le cou.

Face aux deux femmes, le sexe au vent, je me laissai empaler par l’homme, qui tout en me pistonnant, me triturait les seins. N’en pouvant plus, j’ai éjaculé contre leurs cuisses.

Le chauffeur exigea de toucher sa récompense, Sophie respecta la règle qu’elle avait elle-même fixée. Elle se retourna, baissa sa culotte, se pencha en avant, les fesses tendues vers l’homme. Elle avait saisi la routière par la taille pour garder l’équilibre.

Le taximan l’enfila sans plus attendre. Soufflant bruyamment, il faisait aller et venir son membre dans le vagin de ma compagne, à un rythme accéléré. La routière, qui transpirait à grosses gouttes, se frottait contre Sophie, laquelle, le nez fourré dans sa toison, lui léchait la chatte.

La grosse blonde s’adressa alors à moi :

— Eh le mari ! Si tu aimes aussi les femmes, et si tu peux encore bander, c’est le moment de le prouver… Viens par-derrière !

L’effet fut immédiat : mon membre est devenu tout dur. Je l’ai enfoncé dans la chatte poisseuse, contre la langue de Sophie, pour me venger du plaisir dont celle-ci me privait, qu’elle avait réservé aux deux autres.

Les mains pressant les seins de la plantureuse routière, la queue en action dans son vagin, je me suis laissé envahir par le plaisir, en phase avec le taximan qui défonçait Sophie. Nous avons joui en même temps. Son sperme, qui fusa sur les fesses de ma femme, fut aussitôt nettoyé par la bouche de la camionneuse.

Il était grand temps de nous rendre à la gare si nous voulions avoir notre train. La routière nous interpella une dernière fois avant de remonter dans son camion :

— Si vous revenez dans le coin, ça vous intéresse, des partouzes ? De temps en temps, on se fait un rassemblement de camions, et on partouze tous ensemble…

Nous avons décliné la proposition, préférant les petits comités.

— Mais moi, ça m’intéresse ! dit aussitôt le taximan. Je te laisse mon numéro…

CHAPITRE XVI

Le train

Nous avons dû changer de train à Paris. Dans le métro, il y eut un incident qui nous a retardés, si bien qu’à la gare de Lyon, on a raté la correspondance. On a donc passé la nuit à l’hôtel.

Le lendemain, pendant le trajet en train, Sophie, que je sentais s’agiter sur son siège, me dit à l’oreille :

— J’ai envie de jouir ! Caresse-moi.

— Tu es folle ! Pas ici !

— Hier soir, au lieu de profiter de cet arrêt forcé dans la capitale, on s’est couchés comme des poules ! ronchonna-t-elle.

— On était fatigués.

— Oui, mais maintenant, je ne peux plus attendre.

J’ai regardé autour de moi. Dans un train TGV, même en première, et en période de vacances, il était difficile d’avoir un peu d’intimité. Nos voisins se doutèrent qu’il y avait quelque chose de louche, car ils nous jetaient des regards désapprobateurs.

Sophie décida alors de prendre le taureau par les cornes. Elle se leva pour aller à la rencontre du contrôleur. Elle le trouva assez vite : un jeune homme bien fait, vêtu de son bel uniforme coupé par Lacroix.

Sophie l’aborda d’une voix câline, lui lança un regard enjôleur, bref elle lui fit son numéro de charme. L’homme était subjugué. Il lorgnait ses petits seins mis en valeur par un chemisier de soie dont les boutons du haut étaient ouverts.

Elle voyageait avec son mari, et elle avait envie de faire l’amour. Dans le wagon, c’était difficilement réalisable. Or, le jeune homme avait accès à la cabine réservée aux contrôleurs. Acceptait-il de la mettre à la disposition du couple ? D’ailleurs, il pouvait les regarder, cela ne la dérangeait pas… et même au contraire ! ajouta-t-elle.

Le jeune contrôleur était sidéré. En même temps, il était sous le charme de cette femme qui exprimait ses envies sans détour, de façon aussi directe. Excité à l’idée d’assister aux ébats de la belle voyageuse délurée, il accéda à la demande sans trop se faire prier. C’est ainsi que nous nous sommes retrouvés tous trois dans son carré.

L’espace était étroit, tout en longueur. Sophie me fit asseoir dans l’unique fauteuil, qui faisait face à un lavabo surmonté d’une glace, puis après avoir ôté sa culotte, elle posa sa jambe sur l’accoudoir donnant au contrôleur un premier aperçu de son anatomie.

— Chéri, me dit-elle en s’agenouillant, je vais te faire bander…

Sophie ouvrit mon pantalon, en fit sortir ma queue, à demi érigée, qu’elle goba. Le contrôleur, plaqué derrière Sophie, contre le lavabo, pouvait tout voir. Il nous a demandé de ne pas faire trop de bruit.

Se redressant brusquement, Sophie s’installa à califourchon sur mon sexe. Sa jupe remontée à la taille, elle montait et descendait ses fesses le long de ma queue. Une grosse bosse déformait le pantalon du contrôleur au niveau de la braguette.

Sophie, poursuivant son strip-tease, dégrafa son bustier, et deux seins arrogants, pointèrent vers moi. Je les saisis, je pris les tétons, l’un après l’autre, dans ma bouche.

— Oui, c’est ça, lèche-moi, implorait-elle.

Elle déboutonna ma chemise et me griffa le torse de la pointe de ses ongles, puis se tourna vers notre hôte :

— Vous voyez, il me baise ! Qu’est-ce que vous en pensez ?

Sophie donna elle-même la réponse en désignant le sexe gonflé sous la braguette :

— Ça vous fait de l’effet, on dirait !

— T’as un beau cul… et tu sais le remuer, fit-il d’une voix rauque.

Elle se leva, se retourna face au jeune préposé, lui exhibant son sexe ouvert, fendu en deux par mon membre gonflé, et ses deux petits seins que je pétrissais.

Sophie était électrisée par le regard concupiscent que le contrôleur fixait sur sa chatte. Des filets de mouille coulaient sur ma bite. En appui sur les accoudoirs, elle pencha la tête vers moi pour me rouler sa langue dans la bouche.

— Montre-moi ta queue ! dit-elle au contrôleur.

L’homme défit sa ceinture et baissa son pantalon. Il sortit de son slip un sexe long, fin, que Sophie prit dans sa main.

— Il est bien raide, constata-t-elle.

Et elle s’empala à nouveau sur mes parties.

— Approche, fit-elle… plus près.

Elle effleura les cuisses du jeune homme et lui prit sa queue dans la bouche. Accroché aux hanches de ma compagne, je ne perdais rien de la pipe qu’elle lui faisait. Lâchant le membre qu’elle suçait, elle dit négligemment :

— Max est jaloux. Il préférerait que ce soit lui qui te suce.

— Mais non, pas du tout, me suis-je empressé d’affirmer. Qu’est-ce que tu vas chercher là ?

— A toi de me lécher, reprit-elle, s’adressant toujours au jeune homme.

Il se mit à genoux devant Sophie. Son menton frôla mes testicules ; sa langue, en descendant le long du sexe de Sophie, acheva sa caresse sur la racine de mon sexe. Sophie sortit alors ma queue de son vagin et l’enfonça entre les lèvres de l’homme agenouillé.

— Suce-le, il est plein de mouille… ça te plaît, hein ?

Elle serrait mon membre entre ses doigts et le poussait encore plus loin dans la gorge du contrôleur. Quand il m’eut bien sucé, Sophie lui retira mon membre de la bouche, et se retourna à nouveau sur mes genoux, assise sur ma queue bien au chaud dans son vagin.

— C’est bien la première fois que je suce un homme ! fit le jeune contrôleur quand il eut repris son souffle.

Pour qu’il en prenne plein les pupilles et qu’il soit encore plus excité, Sophie descendit ses mains vers ses hanches, puis se les passa sous les fesses, glissant un doigt dans son petit trou. Le jeune préposé était hypnotisé.

Le doigt entrait et ressortait ; en même temps, elle montait et descendait sur ma queue. J’écartais le plus possible ses fesses pour que le jeune homme voie bien tout en détail.

Sophie désigna le sexe du contrôleur :

— Ça te fait bander, hein, viens, tu en meurs d’envie… Je vais t’aider. Mais d’abord, lèche-moi le petit trou.

Docile, le jeune homme s’agenouilla à nouveau et introduisit sa langue dans l’orifice bien assoupli. Quand il glissait vers mes couilles, je sentais sa salive mouiller ma queue et mes testicules après avoir coulé le long de la raie de Sophie. Celle-ci me mordillait les seins, ce qui me faisait bander dur.

La serrure du carré cliqueta ; la porte s’ouvrit. Le visiteur – une visiteuse – resta sans voix à la vue du spectacle que nous lui donnions : moi, assis dans le fauteuil, Sophie, à moitié dénudée, empalée sur mon sexe, et le contrôleur à ses pieds, en train de lui lécher le cul…

Il s’arrêta net, s’étrangla :

— Janine ! Tu devais…

— Je devais… quoi ? répondit la contrôleuse. Faire ta part de boulot pendant que tu t’envoies en l’air avec des voyageurs ?

Elle entra et, non sans mal à cause de l’exiguïté du local, referma la porte derrière elle. Elle se retrouva plaquée contre son collègue.

— Je t’en prie, ne t’arrête pas pour moi ; continue, au contraire !

La femme était blonde, grande, fortement charpentée. Elle avait, plus que son collègue, l’allure d’un contrôleur. Celui-ci, obéissant à l’injonction, se remit à lécher l’anus de ma compagne.

Voyant comment les choses tournaient, Sophie posa sa main sur la tête du jeune homme :

— Mets-moi ta queue dans mon petit trou, lui ordonna-t-elle.

La bite se glissa dans l’anus bien lubrifié de ma compagne, et buta contre mon pénis enfoncé. Je lui mordis les seins, lui arrachant un cri. La contrôleuse, qui ne perdait rien de la scène, avait sans façon retroussé sa jupe et se caressait. Comme elle était collée à son collègue, je ne pouvais rien voir, mais en revanche, j’entendais les mots d’encouragement qu’elle lui soufflait à l’oreille :

— Vas-y, bourre-la ! Défonce-lui le cul…

Elle poussait le jeune homme pour aider au mouvement. Celui-ci eut une exclamation de surprise :

— Tu le sens, mon doigt, dans ton cul, ça t’excite, hein, disait-elle.

Sophie, prise entre deux queues, gémissait sans pouvoir se retenir. Elle jouissait en me torturant les seins. Chaque fois que l’orgasme montait, elle me pinçait méchamment. Les mains du contrôleur se crispèrent, il déchargea dans le fondement de Sophie. Le liquide chaud inonda son cul ; je ressentis la puissance du jet contre la paroi du vagin.

Quand ma compagne se leva, la contrôleuse la prit dans ses bras.

— Mon collègue va prendre ta place, fit-elle.

Elle força le jeune contrôleur à s’asseoir sur ma queue. Il résista d’abord, puis s’abandonnant, s’empala en gémissant. Il était étroit, et pompait bien. C’était délicieux…

La contrôleuse s’était collée contre Sophie. Elle lui prit la main, se la glissa dans sa culotte.

— Lèche-moi, ma petite, disait-elle, pompe-moi le clito, fais-moi jouir ! J’en peux plus.

Je vis Sophie, à genoux, prendre entre ses lèvres le bouton sorti de son capuchon gonflé. Le dos contre le lavabo, la contrôleuse ne quittait pas son collègue des yeux :

— Laisse-toi bien baiser… Chaque fois que je vois ton petit cul devant moi, dans les wagons, j’ai envie de le palper… On va s’amuser, mon minet… Maintenant que tu t’es fait dépuceler, je vais te travestir, nul ne verra que tu es un mec…

Excité par les fantasmes de sa collègue, le jeune homme bandait comme un taureau. Il jouit une nouvelle fois, arrosant cette fois les cheveux de Sophie, et me fit jouir en même temps. Mon sperme inonda son fessier ; ça lui coulait le long des cuisses.

La blonde le lécha pour le nettoyer, elle passa aussi sa langue dans les cheveux de Sophie. Nous nous sommes rajustés, ma compagne et moi, et nous avons quitté le local des agents de la SNCF pour regagner nos places.

ÉPILOGUE

Les vacances au bord de l’Atlantique, la thalasso… cela semble si loin, et pourtant, ça se passait l’année dernière. J’observe Sophie qui s’étire comme une grosse chatte repue, ses rondeurs à peine voilées par sa chemisette de nuit. Entre ses cuisses ouvertes, son sexe noir s’offre à ma vue, absolument indécent. Le mien durcit instantanément.

De ses yeux, je ne vois qu’une mince fente entre les paupières ; comme ceux d’une chatte, aussi, ils s’entrouvrent à peine.

Autour de nous, des ombres se déplacent, s’éloignent, disparaissent l’une après l’autre. Nous avons eu des invités, et maintenant, ils s’en vont discrètement, au petit jour. Je n’ai pas envie de les voir, ils ne m’intéressent pas.

J’avais cru qu’après nos vacances au bord de l’Atlantique, dans un établissement de thalassothérapie, nous retrouverions une vie sexuelle plus conforme aux normes. Nous ne nous doutions pas de ce que nous allions découvrir là-bas, mais nous y avons pris goût. Sophie préfère qu’on s’entoure de mâles, elle n’aime pas trop me voir baiser une femme. Même si elle maîtrise la situation, elle est jalouse. Moi, je n’ai pas le droit d’être jaloux, je dois assumer tous les scénarios que lui dicte son imagination pour satisfaire nos penchants bisexuels.

Je me lève enfin, je vais faire un plongeon dans la piscine pour finir de me réveiller. Puis je prépare le café. C’est dimanche, on a décidé de passer la journée bien tranquilles l’un près de l’autre, entre la chambre et le jardin…

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0798-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1411-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com